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De los albaceteños Pedro Molina y Amelia Iñigo

“La Feria a lo grande” 
será el cartel anunciador 
de las fiestas del mes de
septiembre en Albacete

El trabajo presentado 
coa el título ^^La Feria 
a ¡o grande’^. realizado 
por Pedro Molina y Ame
lia Iñigo, de Albacete, 
será el cartel anunciador 
de la Feria-9L

El jurado constituido para 
fallar el concurso convocado 
por el Ayuntamiento para 
eligir el cartel que anunciará 
la Feria-91, eligió el trabajo 
del matrimonio formado por 
Pedro Molina y la pintora 
Amelia Iñigo, quienes reci
birán un premio de 350.000 
pesetas y de cuyo cartel se 
editarán 6.000 ejemplares. 
La palabra “feria” es el cen
tro del cartel, apareciendo 
en posición vertical, de abajo 
a arriba. (Pág. 6)
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Dámaso se recupera en casa.- Dámaso González tuvo que engañar a los médicos 
de Valencia para recuperarse en casa ya que los galenos valencianos estaban seguros que 
el maestro se internaría en un clínica albacetense. No ha sido así y el “León de la Mancha”, 
como le llamara la crítica taurina nacional en la década de los ochenta, descansa en su 
hogar. Y piensa estar en Nimes para doctorar a Manuel Caballero “porque cuando un 
chaval joven viene a decirte que quieres que seas el padrino de su doctorado la satisfacción 
no puede ser mayor, y yo la tengo como si ya se la hubiera concedido”.

(Pág. 10)

Partió el tren 
^e ¡a “Expo 92”

En la estación de Renfe se 
reunió una -multitud de fami- 
•as que acudieron a despedir 

a los escolares de los colegios 
e Escolapios, Sagrado Cora- 

y Nuestra Señora del 
osario que salían con des- 

“00 a la estación de Camas, 
P un programa de coopera- 
*00 enominado “Asómate a 

Expo 92”, patrocinado por
- ??®^ Estatal para la 

y ^^"^e, con el 
"'^'^^‘'' el recinto 

r^ia Exposición Universal de 
l^l^P^lense, con 

del conmemoración 
centenario del 

^^cubrimiento”. (Pág. 8)
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La lista de bajas depara sorpresas

El Albacete no cuenta con 
Juárez y está dispuesto a 

traspasar a Corbalán
El defensa del Albacete 

Balompié, Juárez, se une a 
la lista de jugadores con los 
que Benito Floro no cuenta 
para la próxima temporada. 
De esta manera, Monfi, Qui
que, Franco, Víctor, Jon 
García y el propio Juárez son 
los primeros seis componen
tes de la plantilla merengue 
que causan baja. Por otro 
lado, el club está dispuesto 
a traspasar a Corbalán.

(Pág. 30)

El club blanco 
insistirá en las 
cesiones del 
rojiblanco Rodax y 
del madridista 
Urzáiz; Catali y 
Coco podrían pasar 
a ser centrales

Hacienda, ^^casi todos’^
CARLOS ZULOAGA

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene
eid^^^ somos todos, aunque muy pocos, los ele- 
Vohr ^^^^^^ ^ ^^‘^ ^^^ impuestos. La necesidad

^® 011 i^pj ^^^^^^^ de pasar por ventanilla permite, además 
^^ ^jeno^ ^^^^^^^^^ de la sociedad, que los amigos 

^^nios ^^^^^^ seguir prosperando con sus negocios, 
^'^^tros im^^’ ^^^^^ tranquilos y contentos porque con 
° ^ oscura €^^^tos ^ permite el escándalo Juan Guerra 
^^Uños QU ^^^^^^^^dn de los partidos. Por añadidura con- 
^^t nómina millonaria del Estado con su alto 
^^PonuitQ .^^^^^f^dos y primos de enchufados no merme 
^^riU^ di ^^^‘^so, una renovación a la alta de tan singular ‘ 
^O‘'^a, iS^^^^2^- r^ro no todas las pesetas de la 
f dono que ? destinadas a este picaresco apartado. Bien 
^^^^ que con 1 ^^^^^^’^,^^ mejoras en el país pero no es 

de sieru^ ^^^pUcidad de los que gobiernan los cua- 
^ 9oe ^^^ ^gnirán enriqueciéndose en la sombra.

^___‘^^‘^nda somos ‘^casi todos”.

Ceibones
- Grifería - Cuartos de baño

#iaca
VISITE NUEVA EXPOSICION *

C/ Feria, 75 ALBACETE

EL ALMACEN DE LA REGION

Guillermo Galeote.

El PSOE trata el 
supuesto fraude 
en sus finanzas

(Pág. 19)
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EI fallo del pacto

L
amentablemente, el pacto 
social que propone el gobier
no está siendo debatido sin 

serenidad. Al lado del gran “tiberio” 
de la financiación del Partido Socia
lista, parece un asunto menor. De 
esta forma, a la opinión pública le 
están llegando solamente aspectos 
formales, y no los más decisivos. Si 
los sindicatos muestran su disgusto, 
el Presidente del Gobierno entiende 
que no han leído la propuesta de 
Economía y Hacienda. Si Solchaga 
expone sus ideas e intenciones, se 
le juzga como un espectáculo aburri
do. Y los calificativos que se están 
difundiendo son tan excéntricos como 
el de “tercermundista”.

A mi juicio, el mayor fallo pro
visional del documento del Gobierno 
es que no está debidamente traba
jado. 'No parece una propuesta de 
pacto social, sino un prólogo. Sor
prende que, si, como dijo Solchaga, 
es el empeño más interesante de la 
política económica para los próximos 
tres años, sólo ocupe treinta y cuatro 
folios. Pero, si la medida cuantitativa 
fuese injusta, hay que decir que tam
bién es escaso el contenido.

Hay, por ejemplo, una gran dedi-
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N
i filesas ni filasas, ni flick ni 
flock, mucho más grave que 
las cuentas de los partidos 

son los resultados de la encuesta que 
tiene en sus manos el señor Solé 
Tura, y que entre otras cosas dice 
que en este país hay un 42 por ciento 
de personajes de más de dieciocho 
años que jamás leen un libro, y un 
60 por ciento que no han comprado 
ninguno en los 365 días que tiene 
el año 90. Aparte del altísimo por
centaje de gentes que jamás han ido 
a ver una obra de teatro o a un 
concierto. Andamos a vueltas con la 
letra pequeña de la política cotidiana 
y sin embargo apenas dedicamos unos 
segundos de nuestro tiempo a pensar 
sobre el nivel cultural de la sociedad 
que nos rodea. Jordi Solé Tura va 
a tener que hacer ejercicios mala
bares, como hicieron sus antecesores

FERNANDO ONEGA

cación a la moderación salarial y de 
otras rentas, bastante a la formación 
profesional, pero simples referencias 
a otros aspectos decisivos en la com
petitividad. Por ejemplo, la mejora 
tecnológica o la intención de con
seguir una mayor dimensión inter
nacional de nuestras empresas, se 
despachan con una simple cita.

Como en España estamos conven
cidos de que tenemos los salarios más 
bajos de Europa, y todavía no se 
entiende muy bien qué es eso de 
los “costes laborales unitarios”, la 
propuesta oficial corre el riesgo de 
ser contemplada como un simple 
objetivo de contener los salarios. 
¿Qué se puede esperar, por tanto, 
de los sindicatos? Que digan “no”. 
Si en el documento hubiera un mayor 
desarrollo de los factores que deciden 
la competitividad, posiblemente 
hubiera sido mejor la reacción sin
dical.

En cuanto a la oposición política, 
se ha extendido la idea de que éste 
es un salvavidas del Gobierno. Está 
muy publicado que, con su iniciativa, 
Carlos Solchaga toma las riendas 
ideológicas del PSOE. Conseguir la 
firma de los grupos parlamentarios

Sesenta por ciento
PILAR CERNUDA

Somos el pueblo europeo de 
más pobre bagage cultural, y en 
este caso hay que echar mucha 
culpa a gobernantes de épocas 
pasadas que demostraban nulo 
interés por las artes, la litera
tura, la estética, la escena

Semprún y Solana, para tratar de que 
este país se enganche con lo que son 
los modos de vida del siglo XX y 
sobre todo con eso que tanto gusta 
repetir a los socialistas, la moder
nidad. Si no leen los españoles, da 
igual lo que suceda en las reuniones 
internas del Psoe, da igual que el 
PP pacte con quien pacta, da igual 
que Suárez se quede fuera de juego. 

y de los sindicatos, supondría para 
gran parte de la opinión que el PSOE 
se pone en la recta de ganador seguro 
ante las próximas elecciones gene
rales.

¿Y qué partido le querrá dar gene
rosamente este regalo al Gobierno 
socialista? Me temo que nadie. Por 
eso, se puede decir que otro fallo 
de este proyecto es que llega dema
siado tarde. Ya hay gente que habla 
de elecciones anticipadas para el final 
del 92 o principios del 93; es decir, 
para dentro de año y medio. Cuando 
estos rumores se lanzan -y casi nunca 
surgen de los medios informativos, 
sino de “intoxicaciones” políticas-es 
que ya estamos viviendo un clima 
preelectoral.

Es decir, el peor para convocar al 
país a una política de concertación. 
Con estas condiciones en el ambiente, 
conseguir un alto grado de adhesión 
es una aventura muy difícil. Y encima, 
los oponentes se hablan entre ellos 
solamente.

Calientan su propia oposición. No 
se podrá empezar a ver claro hasta 
que hablen con el autor. De monten 
to, estamos ante una oposición que 
se alimenta de sí misma. 

da igual absolutamente todo. Total, 
los españoles no se enteran de nada, 
excepto de lo que les sirve en bandeja 
la caja tonta de televisión, que tam 
poco es que haga unos esfuerzos man 
ditos por elevar el nivel de los espa 
ñoles, por lo que estamos vien o. 
Somos el puebio europeo de nía 
pobre bagage cultural, y en ^^^^ 
hay que echar mucha culpa a go 
nantes de épocas pasadas que em 
traban nulo interés por las a e, 
literatura, la estética, la escena. 
daban fútbol y toros. Y pnn • 
hasta se miraba de través a 
iba con un libro bajo el ^^^^?'.yg 
rémora la arrastramos a pesar ^^^ 
posiblemente en España nay ^^ 
una oferta cultural muy P°’' -ifa; 
de la media europea. Como ^^^^^^ 
basta echar un ojo a las ca
o a la lista de publicaciones. feo:
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Ha venido un 
amigo de Cuenca

LUIS PARREÑO

ima, 
ellos y Murcia
/No
lasta 
nen 
que

EDUARDO CANTOS

E
l sureste político-econó
mico ha resucitado. De 
nuevo los nombres de 

Albacete y Murcia se alzan 
sobre su propia realidad. Que
w es otra que el cúmulo de 
®terés que unen a estos dos 
^miohos. Eso, al margen de 
® circunstancias o plantea- 
^entos autonómicos. Porque 

importante de las acciones

btal, 
lada, 
ideja 
tam- 
ñau- 
;spa- 
ndo. 
más 
caso 
iber- 
mos- 
s, la 
Nos

aprendidas por las Confede- 
joiones de Empresarios y las 
-amaras de Comercio de 
® as provincias, es, en primer 
o?ar su sentimiento de unidad.

les permite traspasar las 
para afrontar contonteras 

Incisión

uien 
Esa 
que 

hora 
cima 
istraZ 
leras

y gallardía aquellos 
?«<» que impiden su 
5IÍ,Í'°,,!'.P™8‘'“o- Luego 

'^’^ que a partir del 
^" -^.^^ ^^^ ®^^° crea- 

^^ trabajo 
tabn H '^’^'^utes, se llevará a 
^ndeeHi° ^^ “" Proceso en 
fcí ^i^P” influye mucho, 

‘pedir ^® °

“icacionp ^^“^uz de las comu- 
el centro 

"‘sta. o 1 ^ España, con la 
‘'*> la salir? ^^^ ^^ *® mismo, 
> uun'que,
^dosinv^''^ y desde que los 
Is Un Va ^Í’^^’^Q’^ el comercio, 
^<io. E?'"?” ‘‘^uy frecuen- 
'^T® '”®"^® P"^ ’^

^^^ ^' Albacete 
^'^f adelant ^”" furcia para 
^^sexeti ^^^” problemas, 

?’ ¿fe- Man- 

futas que ° ^^^a, pues si 

^° les va Í obstáculos, de 
S Cuenca tT ^ ^’^dad 
^i®ta. Y a\Tolcdo y Gua- 

también, 
interio- uceso intendibles en todo 

7U0II0 n’^Paosmn y ele 
nn ^^P^óa, en ese

Si Albacete se 
hermana con Murcia 
para sacar adelante 
“sus” problemas, no 
es exclusivamente en 
su propio beneficio. 
Castilla-La Mancha 
también lo hará, pues 
si las rutas que 
conducen al mar se 
limpian de obstáculos, 
de algo les va a servir 
a Ciudad Real, 
Cuenca, Toledo y 
Guadalajara

aquellas instancias que preten
den bordearlos, burlarlos, o 
desestimarlos, sin la menor con
sideración. Que no siempre es 
la Administración, pues en el 
desafinamiento nacional tam
bién intervienen otros estamen
tos y corporaciones que hay que 
llamar al orden de manera 
imperativa.

El traidor de turno

? S

^Sl** 

”"">i<lades

un ejemplo a 
^‘ además de eso 

de que ciertos
Ser interrum- 
0 aplazados, 
9ue han de

soportar sus consecuencias es 
lógico y natural que unan sus 
voces y sus quehaceres para exi
gir de quien proceda, que se 
respeten los programas ya que, 
en base a ellos, se han hecho 
otros planteamientos que no 
conviene que se detengan por
que pueden correr el riesgo de 
caer en el vacío y, por lo tanto, 
convertirse en un peso muerto 
para el desarrollo fundamental 
de los pueblos unidos, además 
de por la geografía, por su des
tino económico y social.

Para los pescadores de río 
revuelto tengo que aclarar, que 
esto que digo no es ninguna 
apología de aquel proyecto que 
un día intentó favorecer la 
unión regional entre Murcia y 
Albacete. Aquello es agua pasa
da que hay que dejar correr. 
Lo fundamental del hecho refe
rido está, en que sin deteriorar 
en nada el mapa autonómico, 
las regiones, las provincias, y 
en definitiva los pueblos, sean 
capaces de, como antes deci
mos, juntar sus voluntades para 
si es menester poner el grito 
en el cielo con el propósito de 
hacerse oír, y respetar, por

“El PSOE no tiene la alcaldía 
con el voto del PP, sino por 
un concejal traidor al PP”, ha 
dicho, y con razón, Gabriel 
Martínez Paños respecto del 
bochornoso “acontecimiento” 
que tuvo lugar en Caudete, y 
en donde, como ya es sabido, 
el concejal electo por este par
tido, Juan García Bañón, sal
tándose a la torera todo lo esta
blecido, y por supuesto la lógica 
disciplina de partido, le dio su 
voto definitivo a Sánchez Mira, 
militante del PSOE, que de esa 
forma “derribó” del sillón pre
sidencial al independiente 
Vicente Lillo, q^e desde la tran
sición dirigió los destinos cau- 
detanos sin que le temblara el 
pulso.

Como consecuencia de todo 
esto, ahora parece que a García 
Bañón le van a leer la cartilla. 
Es lo menos que le puede 
ocurrir. Y si él tuviera el nece
sario sentido del honor, debería 
entregar “libre de cargas” la 
concejalía que sin duda alguna 
le han dado los votantes que 
están en sintonía con la ideo
logía conservadora que García 
Bañón proclamó durante la 
campaña. Una ideología,que de 
forma artera ha apuñalado por 
la espalda sin que le remuerda 
la conciencia. Lo que le con
vierte en traidor a una causa 
que libremente eligió para dar 
rienda suelta a sus sentimientos 
políticos, y después representar 
ante el electorado caudetano 
que, lógicamente se debe sentir 
defraudado, decepcionado y, 
naturalmente, traicionado por 
quien no ha sabido hacerse 
acreedor a esa confianza que 
procede del pueblo.

H
a estado eón nósolros 

un hombre de Cuen
ca, que ama a Cuén- 

ca por encima de todas las 
cosas. Y va por la vida hacien
do amigos, que, a la larga 
y a la corta, a través de él, 
acaban amando a Cuenca. No 
sé si con estas cuatro líneas 
he dicho más o menos quien 
es Pedro Torres Pacheco, uno 
de los restauradores que más 
sabe de gastronomía de Cas
tilla-La Mancha, y como el 
que más dé cocinas inter
nacionales.

El popularísimo propieta
rio del “Figón de Pedro”, un 
hombre que desde los 14 
años, y tiene 68, ha sido una 
singular y vocacional perso
nalidad de pasos domésticos 
siempre apresurados entre la 
cocina a el comedor, apren
diendo y enseñando, elevando 
a la más alta categoría al gaz
pacho manchego, al morte- 
ruelo, a las judías con perdiz, 
al ajo “mataero”, al otro ajo, 
el arriero, y hasta una lista 
interminable de platos que 
hacen de nuestra gastronomía 
un mundo de atracciones 
para un viajero que busque 
sensaciones distintas...

Desde la “oficina” más 
agradecida, que es el estóma
go, Pedro Torres hace ya nue
ve años que instituyó el pre
mio periodístico “Tormo de 
Oro”, uno de los más impor
tantes de España, para exal
tación de Cuenca, de la gas
tronomía y el turismo. Por 
estos tres cauces, que son los 
temas del concurso —cuyas 
bases publicaremos en un 
próximo número— se invita 
a escritores y periodistas a 
profundizar sobre los pilares 
con los que Pedro Torres ha 
edificado su vida. Y a través 
de ellos le nacen amigos 
incesantemente.

Y rodeado de unos pocos 
— Jesús Alvarez, Pablo 
Peñarrubia, Pedro Andrés 
Cuesta, Vitalinio Molina — 
presentó las bases del con
curso, para prensa, radio y 
televisión, (hay cinco segun
dos premios para periodistas 
que se gradúen en el presente 
curso académico) que está 
dotado con premios por 
importe de millón y medio

Ha presentado el 
concurso 
periodístico 
“Tormo de Oro”, 
dotado con millón y 
medio de pesetas

de pesetas. “Sólo hemos rea
lizado actos de presentación 
en Madrid y aquí, en Alba
cete”, dijo a los periodistas.

Y es que Pedro Torres 
siente por Albacete un afecto 
especial, y viene siempre a 
corresponder a la simpatía y 
cariño que aquí se le tiene. 
Quiere que escribamos sobre 
Cuenca, sobre nuestra cocina 
y sobre algo consustancial con 
los dos temas anteriores, 
como es el turismo. “El 
patrocinio del concurso me 
ha costado muchos millones 
y muchos sacrificios —ha 
añadido— pero me siento 
gratificado en la medida de 
que sirvo a mi pueblo, a mi 
región”. Ahora el patrocinio 
corre a cargo del Ayunta
miento y la Diputación con
quenses, pero el “Tormo de 
Oro” sigue siendo una feliz 
iniciativa de este admirado 
restaurador, promotor de las 
no menos famosas “Semanas 
Gastronómicas de Cuenca”, 
celebradas en nueve ocasio
nes con ese motivo literario, 
y en la que han desfilado los 
más relevantes cocineros del 
país.

En esta nueva visita de 
Pedro Torres a Albacete, sus 
buenos amigos se han reen
contrado con el hombre sen
cillo, cordial, cuyas palabra.s 
son como las puntadas con 
las que han estado cosidas 
siempre las dos provincias 
hermanas, con una especial 
vinculación por encima de la 
cercanía geográfica o la auto
nómica. El buen oficio de la 
restauración promueve el cul
tivo de la amistad y la admi
ración. Y con ellas ha sido 
recibido Pedro Torres, el del 
“Figón”. Y no es otra cosa 
que recoger los frutos de la 
buena siembra, durante una 
larga vida.

ESTA TARDE ABRIMOS
NUESTRAS OFICINAS EN

ALBACETE (Urbana n^ 14)
ALMANSA (Urbana n^ 1)
HELLIN (Urbana n® 1)
LA RODA
VILLARROBLEDO (Urbana n^ 1)

De 18 a 20,30 horas
Para facilitar la entrega deJa Declaración de la Renta.

Caja de Albacete

M.C.D.2022
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Arcalaus el encantador

Honorable plataforma
Carta abierta 

al cielo
TITA MARTINEZ

A
hí los tenéis de nuevo. 
Ahí tenéis a don Anto
nio Gala y a don José- 

Luis Sampedro -por ejem
plo-forjando una plataforma 
cívica para luchar por las liber
tades.

La esfinge preguntaba a la 
forma del enigma, también 
nosotros nos preguntamos aquí 
por la causa última que ha 
movido a don Felipe González 
Márquez a impulsar la ley de 

» seguridad ciudadana.
Los tiempos cambian de for

ma espectacular y la hemero
tecas resultan ser crueles. Via
jen ustedes a las hemerotecas 
y resuciten el debate acerca del 
etarra Arregui, hoy jueves vein
te, cuando los abogados piden 
representantes en la vista públi
ca del subcomisario Amedo, 
entonces el señor González 
parecía un león defendiendo los 
derechos humanos.

¿Qué nos ha pasado?
Don José María Mohedano 

se parte el cobre por defender 
la ley Corcuera y no se acuerda 
-ay- de los muchos españoles 
que firmaron el carné de 
Amnistía Internacional, de 
cuando José María y su barba 
-también su toga- ponían la 
china en el zapato a la Admi
nistración del señor Suárez 
González, hoy Grande de Espa
ña.

Arruinados, muchísima pren
sa canalla, gente a la que sólo 
les resta ese huracán de las 
libertades en el pecho, andan 
pidiendo firmas y solicitando 
salones, escandalizados andan 
con esta izquierda de cachi
porra y del requiebro.

No se dan cuenta del inmen
so servicio que van a rendir a 
la vida pública española. Esto 
va a ser una votación a mano 
alzada. Aquí no vale el silencio. 
Casa por casa irán llamando 
para solicitar la firma de los 
amantes de las libertades, para 
tomar nota de quienes han olvi
dado las causas grandes por la 
soldada pública, para sacudir en 
el letargo a quienes en otros 
tiempos eran ejemplo de hon- 
tadez y derramaban lágrimas en 
el Parlamento por lo nlás 
importante de la patria, por la 
libertad.

Pase la corrupción política. 
Pase que el responsable de la

RAMON BELLO SERRANO

misma en Andalucía sea el 
número dos de un partido de 
izquierda, por definición sensi
ble frente a la liturgia demo
crática y frente a la honradez 
sin tacha. Pase la financiación 
extralegal de los partidos polí
ticos y el silencio ominoso -ab- 
yeto- de sus responsable. Pase 
la muy previsible subida de 
nuestros parlamentarios (Prác
ticamente el medio millón) que 
votan con el pie guardan orden 
semejante a una clase de par
vulario. Pase que se haya 
enterrado a Montesquieu y que 
ya dudemos de cualquier ins
titución.

Pero no toquéis la libertad.
La libertad ha costado much- 

jo sufrimiento, hasta sangre ha 
costado, sangre de los miem
bros de las fuerzas de orden 
público sangre de senadores del 
PSOE y muchas amarguras ha 
costado la libertad, precio muy 
caro para ahora ir de frente 
a recortaría, para ahora vislum
brar cómo gente deja sus ocu
paciones para unirse en plata
forma -bendita plataforma- y 
llamar a los ciudadanos a la 
protesta, quizá a la huelga gene
ral (como la del catorce de 
diciembre, huelga pacífica y 
litúrgica) porque sienten que les 
roban una década de lucha.

¿Dónde están los dircursos 
jacobinos, Mohedano, los dis
cursos hermosos que hablaban

M i queridísimo Car
los Hernández. 
Con alguna sema-

de libertad? ¿Dónde están los 
hombres justos, hoy que nadie 
se atreve a colgar la nómina 
pública y a sacrificaría por la 
protesta? ¿Dónde están los 
diputados de mi pueblo, a pie 
de obra, lamentándose por la 
libertad amenazada? ¿Dónde 
está don Alfonso Guerra y sus 
descamisados defendiendo el 
sistema democrático, viajando a 
Francia para llevarle flores a 
Machado y hablando de los 
siglos que la derecha ha gober
nado el país?

Felipe González (con toda 
seguridad el gobernante de 
mayor talla pública que ha dado 
la democracia española) ha con
sumado ya el sacrificio. Quiere 
preservar al partido y todo pare
ce un fuego de artificio -la bra
sa viva de la financiación ilegal 
yla brasa más que viva de la 
paliza a la libertad- para pasar 
de puntillas por un fuego de 
verdad. Dice que será cabeza 
de lista para las próximas legis
lativas y sólo quiere paz antes 
de que nos hundamos en el 
lodazal.

Honorable plataforma cívica 
de ciudadanos de harto coraje, 
aquí tendréis siempre mi firma 
y una humilde voz para defen
der la libertad y salir de lo que 
hoy parece una pesadilla. El 
sueño amargo de un pueblo que 
asiste, cariacontecido, al ultraje 
de las libertades.

na de retraso me golpea de 
frente -desde las páginas de 

_este periódico mío- la esque
la por la que me entero de 
que te has ido, en viaje sin 
retorno, a las galaxias azules 
y arcangélicas.

Y me pongo a escribir 
sacudiéndome a manotazo 
limpio las lágrimas pero dici- 
dida a hacerlo porque esta 
es la única manera que tengo 
de no morirme de pena y 
melancolía.

Déjame llamarte Carlitos, 
aunque sea esta la última vez 
que lo haga. Y déjame 
hacerlo porque al leer la tris
te noticia de golpe se me 
han venido a la memoria, 
alborotados y lacerantes, los 
recuerdos felices de nuestra 
adolescencia y juventud anti
gua que tan fraternalmente 
compartimos. Siempre y en 
todo estuvimos juntos. Tu 
eras para mí una especie de 
caballero en plaza -léase 
parque, instituto- o de 
paseatas por el “vals gene
ral”. Caballero en plaza y 
angel tutelar de aquella 
Encarnita atropellaplatos.

La seguridad de tu cariño 
era para mí un respaldo que 
yo, aunque tan joven, valo
raba enormemente. Y el 
cariño de tus padres, tu 
padre siempre tan gentil y 
comprensivo y la elegantísi
ma belleza de D® Luz, tu 
madre... Todo parece ahora 
tan reciente.

Luego yo me casé y tú 
también aunque más tarde. 
Ya no fue posible aquella 
convivencia. Nos veíamos 
muy de tarde en tarde pero 
yo sabía que al final del cable 
del teléfono estabas tú y que 
sí te lanzaba un SOS acu
dirías volando.

La última cosa que com
partimos fue la presentación, 
en Madrid, de mi libro “Car
tas abiertas”, en el que te 
dediqué un capítulo. Al final 
te viniste a casa a cenar y 
a la tertulia que allí mon
tamos. Me llevaste en tu 
coche, un cochazo de aupa.

No me sorprendió porque ti 
desde siempre tenías de todo 
y de todo lo mejoryyoguar. 
do como tesoros tos regalos 
que entonces me hacías y 
que para mí eran como sor- 
presas de Reyes Magos.

No sé lo que te ha ocurri
do, pero eso es lo de raenos 
ya. A mí lo que me iraporta 
es que te has ido. No he 
contactado con tu familia, 
porque estoy agotada y tris
te. Agotada porque he via
jado durante un mes por 
Portugal y por Italia y triste: 
por ti, lo cual me incapacita 
para dar consuelo a alguien 
cuando la que está necesi- ' 
tada de que la consuelen soy 
yo-

Ahora, me arrepiento de 
lo que hice hace unos meses: 
iba al periódico, echando 
virutas y con el tiempo justo 
por Marqués de Molins. De 
pronto te vi unos metros 
delante. La coincidencia de 
estar los dos en Albacete me 
alegró pero no podía parar
me aunque te estuve miran
do por detrás, antes de atajar 
por Concepción y compro
bando que el paso del tiem
po no había alterado ni tu 
buena planta ni tu elegancia 
de vestimenta. Pensé, tonta 
de mí, “otro día nos para
remos a hablar”. Ahora 
reniego de haber actuado 
así, porque esto ya no es una 
conversación, sólo un mono
logo dolorido que espero te 
llegue a ese cielo azul que 
ya para todos los siempres 
tú disfrutas.

Carlos: llamaré a Manolita 
en cuanto pueda. A tus hij« 
no los conozco pero descte 
lejos los quiero por ser tuyo •

Estoy segura que ya 
habrás reunido coii Luis 
vuestro cielo 
desde allí los dos ejercer 
a tope lo de ser«» te 
de la guarda, que buen * 
me hace en este ^ ^

o de Encar- Carlos para ü |(^ 
nita el más cariñoso 
abrazos.

Sinni^tíiiH^
W WÍGRE SALVA

1

Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.
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<¡ieüiendo coa la tendencia alcista que viene 
¿stiitaadose desde 1985, persiste año tras año 
ufl iBcremento notable de la alta accidentabi- 
^isá m las empresas españolas, habiéndose 
'ft^do durante el pasado ejercicio más de

un millón de trabajadores que sufrieron lesiones 
leves, graves o mortales, según informó ayer 
en Albacete el responsable de Salud Laboral 
de la Federación de Construcción y Madera de 
CC.OO., Gerardo de Gracia. Las causas deter

minantes de este hecho son el incumplimiento 
casi generalizado de la normativa existente en 
seguridad por parte de los empresarios y la 
inhibición manifiesta de la Administración en 
hacer cumplir los reglamentos en esta materia.

Este sindicato exige una reforma del Código Penal en los casos de negligencia y la creación de la figura del delegado de prevención

CC.OO. denuncia la inhibición ofícial respecto
al notable aumento de la siniestralidad laboral

De Gracia abogó por la paralización de todas las obras que entrañen riesgos graves, ya que sólo se abonan el 15% de las sanciones

F. GANUZA

El portavoz sindical conside- 
1(0 parcial e interesado el argu- 
Í mentó esgrimido por la patro- 
(iial, imputando, el aumento de 
i la siniestralidad a la elevación 
ide la población empleada en 
[Condiciones de precariedad, un 
¡motivo que, en su opinión, 
iejplica un porcentaje significa- 
Ítivo de percances traumáticos 
¡“pero los mayores niveles de 
(actividad no justifican en abso
luto esos índices de riesgo’^ 

Refiriéndose al gremio de la
construcción, puntualizó que la 

Iocupación sectorial creció un
M, mientras en el último
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quinquenio los accidentes leves 
so duplicaron, los graves 
aumentaron en un 40% y los 
Wales en un 33 por ciento.

Para de Gracia, que pronun
ció una conferencia en la II jor
nada de salud laboral organi- 
ab ayer por CC.OO. bajo el 
cma genérico “la experiencia 
corno herramienta de trabajo”, 
manifestó que la siniestralidad 
« M problema estructural que 
jMcce al progresivo deterioro 
*7 cc)ndiciones de trabajo 
h entro de este concepto, a 

^c^cnporal redu- 
r generalización de la 

iiS ®?*“^^*^" ^e ’as nor- 

por las 
de despido

¿mismo, influye la impo- 
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te cSn Jornadas prolonga- 
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fresas v ’i ^^omizadón de 
'^cadenas í P^P^’^^ración de 
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*^>0 bien aba 5 trabajadores 
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Los portavoces sindicales precisaron que, sólo en el sector de la construcción, se contabiliza una víctima mortal por día natural. LUIS MIGUEL

Motivos de la accidentabilidad: la contratación temporal reducida, 
la generalización de la eventualidad, una imposición unilateral de 
ritmos de trabajo, ausencia de representantes sindicales y la ato
mización de empresas, con sus respectivas cadenas de subcontratación

bición manifiesta de la Admi
nistración en hacer efectivos 
dichos reglamentos, aún cuando 
el ordenamiento legal es prolijo 
en disposiciones. Por ello, De 
Gracia declaró que “es más 
urgente que nunca que se abran 
cauces de participación a las 
centrales sindicales”.

Como alternativas, se propo
ne un cambio de actitud en las 
empresas, mediante la obser
vancia escrupulosa de las direc
tivas sobre seguridad, facilitan
do la constitución de órganos 
preventivos y apoyando la 
implantación de una estructura 
profesional similar a la existente 
en nuestro entorno europeo.

Además, se reclama la crea
ción de la figura del delegado 
de prevención en los grandes 
centros productivos o, en su 
defecto, los sindicalistas provin
ciales de seguridad que, nom
brados por UGT y CC.OO., 
vigilarían la adecuación legal en 
las pequeñas empresas.

Este supervisor, con las mis
mas garantías que los delegados 
sindicales, según las recomen
daciones dictadas por la OIT 
en 1988, guarda algunos punto.s 
de coincidencia con el vigilante 
que preveía la antigua ordenan
za sobre seguridad e higiene en 
el trabajo y se asemeja a los 
controladores reconocidos por 
la Generalitat de Cataluña.

CC.OO. exige a la Adminis
tración que, salvando el falso 
dilema que contrapone la salud 
con la pervivencia del empleo, , 
lleve a cabo actuaciones “fir
mes, enérgica.s y ejemplariza,do
ras” a través de la paralización 
automática de obras o tajos 
ante riesgos inminentes.

Anteayer se cumplió el pri
mer aniversario de una huelga 
en Madrid que, un mes después, 
provocó el cierre de 25 obras 
ordenado por la Inspección leo
nesa y la interrupción temporal 
de la construcción en aquella 
provincia, siendo el balance

anual de 597 obras paralizadas, 
según fuentes oficiales.

El responsable estatal de 
CC.OO., Jesús Ron, manifestó 
su desacuerdo con el proyecto 
de Ley de Seguridad Laboral 
que se debatió hasta el pasado 
abril entre lo.s interlocutores 
sociales, tras aplazarse su dis
cusión durante los respectivos 
mandatos de Joaquín Almunia 
y Manuel Chaves al frente del 
Ministerio de Trabajo.

Dicho proyecto contempla, a 
juicio de Ron, varios aspectos 
regresivos, como la ausencia de 
los delegados territoriales de 
trabajo, ni recoge una reforma 
del Código Penal tendente a 
inhabilitar para el ejercicio de 
cargos directivos a quienes fue
ran encontradas culpables de 
negligencia profesional. Al 
parecer, las simples sanciones 
pecuniarias son poco efectivas, 
ya que sólo se llegan a abonar 
el 13% de las multas impuestas 
por la Administración.

Enfermedades 
profesionales

Jesús Ron señaló que 
las enfermedades deriva
das del trabajo crecen en 
una proporción del 5-10% 
anual y, en cambio, no 
se reflejan en el cuadro 
de patologías profesiona
les, tanto por ignorancia 
facultativa a la hora de 
desentrañar ia génesis de 
esas dolencias como por 
el ocultismo oficial que 
desvía su incidencia hacia 
el capítulo de las enfer
medades comunes, no 
reconociendo la relación 
causa-efecto en lesiones 
muchas veces irreversi
bles. También criticó el 
desfase de un modelo 
asistencial del INSS que 
sólo enfatiza los aspectos 
curativos obviando los 
preventivos, el deficiente 
control sobre la manipu
lación de sustancias tóxi
cas y el retraso en la apli
cación de una ley del rui
do que, desde marzo de 
1990, debería paliar los 
actuales niveles de con
taminación acústica.

VI.C.D.2022
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El trabajo ganador del concurso es del matrimonio formado por Pedro Molina y Amelia Iñigo

^^La Feria a lo grande” será el cartel 
anunciador de las fiestas septembrinas

La alcaldesa, 
dispuesta a no 
mantener 
órganos que 
sean inoperantes

“Nuestro objetivo era reflejar la alegría y la magia de Ias noches en la Feria de Albacete”

El trabajo presentado con 
el título “La Feria a lo 
grande”, realizado conjun
tamente por el matrimonio 
formado por Pedro Molina 
y Amelia Iñigo, de Alba
cete, será el cartel anun
ciador de la Feria-91, 
según el fallo emitido ayer 
por el jurado, sobre 73 car
teles presentados.

Eva CAÑAS

Amelia Iñigo es ya una 
conocida pintora en Albacete, 
tras haber celebrado ya tres 
exposiciones (Caja de Valen
cia, Ayuntamiento y Museo), 
al tiempo que no se puede 
pasar por alto su dedicación 
a la docencia como catedrática 
de Dibujo en el Instituto 
número 3; mientras que su 
marido, Pedro Molina, es 
pedagogo y trabaja como 
maestro de Plástica y Sociales 
en el colegio “Simón Abril”.

Es la tercera vez que con
curren al concurso que con
voca el Ayuntamiento para eli
gir el cartel anunciador de la 
Feria. Ya lo hicieron en la 
edición de 1988, volvieron a 
repetir el año pasado, quedan
do su trabajo finalista, y ha 
sido en esta ocasión en la que 
han conseguido alzarse con el 
primer premio.

Su objetivo, con el cartel 
(utilizando la técnica del colla-

Los colores rojo, amarillo y azul, predominan en el cartel. luis MIGUEL

lili
lí

ge y a base de colores muy 
vivos, como son el amarillo, 
rojo y azul) es, según Amelia 
Iñigo, “reflejar la alegría y la 
magia de la noche en la Feria, 
no resaltar un monumento.

sino una idea espiritual, de 
concepto, de emoción de la 
noche”. La palabra “feria” es 
el centro del cartel, aparecien
do en posición vertical, de 
abajo a arriba.

Un premio de 
350.000 pías.

Pedro Molina y Ame
lia Iñigo serán premia
dos con 350.000 pesetas. 
“Estamos muy conten
tos porque este dinero 
nos viene muy bien para 
el taller artístico que 
estamos montando y 
que vamos a abrir el 
próximo mes de sep
tiembre, pero sobre 
todo estamos muy emo
cionados, porque cuan
do haces un trabajo te 
ilusionas y si además es 
en tu ciudad y resulta 
ganador, todavía más”.

Del cartel elaborado 
por este matrimonio, el 
Ayuntamiento editará 
2.000 de tamaño grande 
y 4.000 más pequeños, 
al tiempo que este tra
bajo podría ser utilizado 
como portada del pro
grama de mano, del que 
se editarán 55.000 ejem
plares.

Esta pareja había 
empezado a elaborar el 
cartel a partir de unos 
bocetos, incorporando a 
los mismos las ideas que 
les iban pareciando más 
atractivas para mejorar 
su trabajo final.

La alcaldesa mantuvo ayer su 
primera reunión formal, aunque 
por separado, con los portavo 
ces de los grupos de la opo 
sición. Según el concejal de IU, 
José María López Ariza, “sien 
do muy prudente, como es lógi 
co, no quiere tomar decisione 
hasta que no termine de ace 
piarse en el Ayuntamiento.

De la composición de la 
comisiones, al portavoz de 11 
le pareció razonable la distó 
bución de 3 del PSOE, 2 de 
PP y 1 de IU. AI mismo tiempo 
López Ariza sugirió a la alca! 
desa la ampliación del despacm 
de este grupo que tiene las mis 
mas dimensiones que cuandt 
existía un solo concejal del 
PCE, al tiempo que Carmini 
Belmonte se mostró receptiv! 
a formalizar de nuevo el con 
trato a las secretarias de lo 
grupos, trasladando así Lopa 
Ariza al secretario el documen 
to referido a su grupo.

Respecto a los liberados 
según el portavoz de IV ‘‘M 
ha dicho que todavía no es m 
tema cerrado. Por mi parte, li 
he manifestado que si el PSOI 
aumenta sus liberados y el PI 
tiene uno, nosotros no quere 
mos quedamos descolgados. •

Finalmente, López Ariz 
cuestionó a Carmina Belmont 
por el futuro de la Junta» 
Portavoces. “Le he expresa 
mi opinión, ya que últirnamen 
sólo ha sido una reunión pai 
vernos las caras. En este as¡r 
to, la alcaldesa me ha diew 
que no está por mantener org 
nos inoperantes”.
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El concejal de Acción Social se encargará de esta área La alcaldesa se reserva Cementerio y Pedanías
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Relaciones Vecinales y no 
Participación Ciudadana

E. CAÑAS

Respecto a la discusión que 
se ha formado con la supresión 
de la Concejalía de Participa
ción Ciudadana y que la Fede
ración de Asociaciones de Veci
nos ya ha expresado su males
tar, la alcaldesa anunció que en 
el nuevo equipo de gobierno 
municipal habrá una persona 
encargada del área de Relacio
nes Vecinales, en este caso será 
el concejal de Acción Social, 
José Luis López Hernández.

Al respecto. Carmina Bel
monte argumentó que “noso
tros hemos dicho y yo lo he 
manifestado en muchas ocasio
nes y lo mantengo que Parti
cipación Ciudadana es mucho 
más amplio y la idea que tene
mos es abarcar mucho más”.

Según manifestó la primera 
edil de Albacete, “el movimien
to vecinal nos parece un eje 
fundamental de la sociedad y 
dentro de esta idea, José Luis 
López se encargará de la rela
ción directa con las asociaciones 
de vecinos, a las que se les dará- 
toda la importancia que tienen 
y con las que estableceremos 
todos los contactos necesarios. 
Ellos comprobarán que el mie
do que han manifestado es

injustificado y creo que se han 
precipitado a la hora de hacer 
algún comentario puesto que 
nosotros no habíamos termina
do de hablar y me imagino que 
no tendremos ningún problema 
porque su deseo como el nues
tro es la participación y, por 
tanto, vamos a estar de acuerdo 
en muchísimas cosas y en el 
funcionamiento no creo que 
haya problemas”.

Asimismo, insitió en que “no
sotros entendemos la participa
ción ciudadana mucho más 
ampliamente y por eso no lo 
llamamos así. Todo el resto de 
áreas o de concejalías van a 
hacer que los ciudadanos par
ticipen dentro de las distintas 
gestiones que tienen que rea
lizar”.

Acción Social y sus zonas

En cuanto a la Concéjalía de 
Acción Social, dijo que “el plan
teamiento que tenemos es de 
hacer un estudio por zqnas, 
donde el movimiento vecinal 
tiene mucho que decir de las 
necesidades y de la situación 
de cada una de esas zonas, para 
aplicar unos programas que 
puedan dar soluciones a pro
blemas concretos”.

La Concejalía de Personal, 
para Eugenio Sánchez

E. CAÑAS

En el primer avance que Car
mina Belmonte dio a conocer 
del organigrama de trabajo de 
su equipo de gobierno muni
cipal aparecían las áreas de Per
sonal, Cementerio y Pedanías 
sin asignar a ningún concejal, 
reservándose éstas en exclusiva 
para la alcaldesa.

Sin embaigo, ayer Carmina 
Belmonte adelantó que se ha 
ido perfeccionando ese esque
ma de trabajo. Así, el concejal 
Eugenio Sánchez se encargará 
del área de Personal, “pero la 
responsabilidad directa la llevo 
yo, porque la alcaldesa es la 
jefa del personal del Ayunta
miento, pero el concejal será 
el responsable de la política de 
este área”.

En cuenta a Pedanías, dijo 
que “no me voy a ocupar de 
los problemas concretos, pero 
sí de la coordinación, es decir 
de las relaciones con los pedá
neos. Los problemas concretos 
los llevará cada uno de los con
cejales según el tema del que 
se trate”.

En este aspecto, la alcaldesa 
también explicó que “no se tra
ta de que yo vaya a ocuparme 
de todos los asuntos que tengan

que ver con las pedanías. Lo 
que quiero es coordinar a los 
pedáneos y tener contactos per
sonales con ellos”, al tiempo 
que matizó que “de lo que sí 
me ocuparé será del Cemen
terio”. En esta última Conce
jalía, Carmina Belmonte sigue 
el mismo esquema que José 
Jerez, quien en su última Cor
poración no delegó en ningún 
concejal esta área.

Con estas incorporaciones de 
última hora, la distribución de 
concejalías que será aprobada 
por el Pleno, primero de esta 
Corporación, que se celebrará 
la próxima semana, queda de 
la siguiente forma; Urbanismo, 
Francisco Martínez Simón; 
Medio Ambiente, Joaquín 
López Ros; Servicios, Isidro 
Guerrero; Educación y Depor
tes, Francisco Delgado; Tráfico, 
Transportes y Protección Civil, 
Carlos Sempere; Juventud, 
Roberto Tejada; Consumo y 
área de la mujer, Enriqueta Bel
monte; Feria y Fiestas y Toros, 
Juan Pont; Policía Local y zonas 
verdes, Venancio Cuenca; 
Hacienda y Empleo, Matilde 
Valenti; Cultura, Manuel Pérez 
Castell; y Acción Social y rela
ciones vecinales, José Luis 
López.

Manuel Pérez 
Castell será el 
portavoz 
municipal del 
Grupo Socialista

El concejal. Manuel 
Castell, número siete Ji^^ 
didatura electoral, ^^^ 
tavoz municipal 
Socialista, y j“““ „„¿i * 
viceportavoz, el 
Urbanismo, Francy ^^^^^ 
Simón. Estos no ¡^ 
también adelantados ay 
la alcaldesa. , jgspedi

Como ya os *%,& 
a los grupos de w j 
López Ariza seg g^^joi
portavoz de ’ i pp. 
Remiro lo hara e jjjjgftados

Respecto a 'Ajoque.pj 
Carmina Belmon ® ^^^jg„ien 
el momento ®^^ uiesdel^^í 
do a los responsa^p g^^jal 
cejalías de Ac ^^^ 
Urbanismo, y haber
cambios que P*^. j^s a I^^.,' 

versaciones con pof o 
conversaciones Q gyerj 
lado, ya come^ 
alcaldesa ma querC^jyt^ 
unos corno 
cada grupo p ^jg^en 
la función qae 
mendada •

sida 
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tUay 
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F. IZAGUIRRE

Nuevo Plan de Estudios

Distrito único

X

1

Con arreglo al nuevo sis
tema, del total de plazas que 
se oferten en el curso 91/92
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su parte, debe colaborar con el empresario 
en la prevención de riesgos.

Hagamos de la seguridad una empresa 
común. Trabajemos por ella.
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F. IZAGUIRRE

®" ^^ trabajo se construye 
tienen Las decisiones de los empresarios 
V directa en la seguridad

Ud del trabajador. Pero el trabajador, por
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Junio de 1991

En Albacete, más de mil alumnos que han aprobado el COU pueden presentarse a la selectividad

Empiezan hoy las pruebas de acceso a 
la Universidad de Castilla-La Mancha
Tener buen expediente académico, criterio determinante para acceder a las plazas de distrito único
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Hoy comienzan en la región las pruebas de acceso 
a la Universidad de Castilla-La Mancha a las que 
podrán presentarse en los tres tribunales examinadores 
(statíecidos en Albacete en tomo a los 1.048 alumnos 
gae han superado el COU en la provincia. Este año

sigue vigente la misma normativa del curso anterior 
para los exámenes de selectividad, estableciéndose en 
Ciudad Real un Tribunal único que evaluará las pruebas 
de todos los estudiantes de la región, cómpuesto por 
más de cien profesores.

Primeras tesis 
doctorales de 
Informática de 
la Universidad 
regional

En el presente curso, los 
estudiantes de COU matricu
lados en la región han sido 
un total de 8.173, de los que 
han aprobado sus exámenes 
3.958, lo que supone un por
centaje de un 48,43%, según 
informó la vicerrectora de 
Alumnos de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, Clemen
tina Díez, quien expresó que 
alrededor de un 80% sobre
pasan las pruebas de acceso 
a la Universidad, con lo que 
se demuestra que la verdadera 
selectividad la realizan los 
centros en los exámenes de 
COU.

Estas pruebas se celebrarán 
durante el día de hoy, mañana 
y pasado. Una vez realizados 
los ejercicios, se iniciará la 
fase B de la selectividad, en 
la que un Tribunal único, ubi
cado en Ciudad Real, com
puesto por 144 profesores, la 
mitad pertenecientes a la Uni
versidad y la otra a profesores 
de Enseñanzas Medias proce- 
ontes de las cuatro provincias 

que integran este Distrito Uni
versitario, llevará a cabo la 
valuación de todos los estu- 
mnles que se hayan exami- 

*^^ pruebas de acceso.
El Tribunal establecerá 

oas riomias objetivas en cada 
Jona para la corrección 

erior, a fin de garantizar 
J’^° ®9uitativo para todos 
estudiantes.

^^^^ parte, la entrada 
”^*®”®'’’iento por prime- 

rimení / “^ carácter expe- 

0 ^^ distrito único
sidadpP^'^^'^° ®” ''^^ Univer- 

uiavor ■ tener una’’¿ oportuni-
Primera ^ ^^^^^ ^^ ®^®S>r en 

opción la institución

Un Tribunal único, ubicado en Ciudad Real, evaluará los exámenes de los estudiantes.
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li
universitaria donde quieran 
cursar sus estudios, no va a 
implicar una modificación en 
las pruebas de selectividad.

La Sección de Alumnos de 
COU y el Negociado del Ser
vicio de Información al Estu
diante del Rectorado de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha mantienen una inten
sa actividad administrativa 
sobre la puesta en marcha de 
este nuevo sistema de distrito 
único, que se trata básicamen
te de un fondo común de las 
plazas de todas las Universi
dades a la que los estudiantes 
de cualquier distrito universi
tario podrán acceder en pri
mer curso, una vez superadas 
las pruebas de selectividad, 
con arreglo a unos requisitos 
perfilados por el Consejo de 
Universidades.

en cada una de las carreras 
universitarias, se reservará un 
5% para alumnos de de dis
trito único. Ese 5% en ningún 
caso podrá superar las diez 
plazas; por lo tanto, existirá 
un máximo de diez puestos 
universitarios en cada una de 
las materias que se imparten 
en la Universidad, a disposi
ción del distrito único.

Para solicitar estas plazas, 
los alumnos tendrán que rea
lizar una preinscripción, sobre 
la que la Universidad se pro
nunciará basándose en el 
expediente académico de los 
solicitantes.

Así, los estudiantes no ten
drán que presentar justificante 
de residencia en el lugar don
de se ubique la Universidad 
en la que quieran cursar sus 
estudios; únicamente el cer
tificado de notas, pues será 
el criterio de tener un buen 
expediente académico el 
determinante a la hora de 
acceder a las plazas de distrito 
único.

i í
fe

Plazas 
universitarias

El criterio experimen
tal del nuevo sistema de 
distrito único o compar
tido viene dado por el 
reducido número de 
plazas universitarias que 
se destinarán al mismo 
para el curso 91/92.

Dependiendo de los 
resultados que se obten
gan con su aplicación, 
se implantará con un 
carácter más amplio en 
próximos ejercicios.

Con el funcionamien
to del distrito único se 
eliminarán las limitacio
nes que se han venido 
presentando a los alum
nos derivadas del hecho 
de tener preferencia 
solamente en la Univer
sidad de su región o 
ámbito de residencia, y 
de tener que reunir una 
serie de condiciones 
para poder ingresar en 
un centro universitario 
de otra comunidad, 
como, por ejemplo, el 
de estár empradonado 
en esa zona donde se 
desea estudiar.

El nuevo sistema se 
ha empezado a difundir 
informativamente en el 
ámbito universitario de 
Castilla-La Mancha, con 
la realización de charlas 
en algunos institutos 
sobre las ventajas que 
ofrece el distrito único 
y sobre los requisitos 
que es preciso contar 
para que los alumnos 
puedan acceder al mis
mo.

En el mes de septiembre de 
este año se leerán las dos pri
meras tesis doctorales de Infor
mática de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, desarrolla
das en el Departamento de 
estos estudios de la Escuela 
Universitaria Politécnica de 
Albacete, anunció el director 
del citado Departamento, Fran
cisco Quiles.

En los meses siguientes a 
septiembre se seguirán expo
niendo más tesis doctorales de 
esta materia universitaria, de tal 
forma que Francisco Quiles 
estima que para junio de 1992 
el Departamento de Informá
tica contará con un número no 
inferior a seis doctores.

“Esto nos proporciona 
muchas esperanzas de obtener 
para Albacete el segundo ciclo 
de Informática, pues el rector 
de la Universidad regional, Luis 
Arroyo Zapatero, nos dijo que 
los estudios superiores informá
ticos se establecerían en función 
del número de doctores que 
tuviera nuestro Departamento”, 
expresó Francisco Quiles.

Por otra parte, los profesores 
del Departamento de Informá
tica de Albacete mantuvieron 
una reunión con el rector de 
la Universidad con el objeto de 
intentar acelerar los trámites de 
aprobación del nuevo Plan de 
Estudios de esta rama univer
sitaria de la Escuela Politécnica 
para que entrase en vigor en 
octubre de este año, coincidien
do con el comienzo del curso 
91/92.

“Nuestra intención era poner 
en marcha el nuevo Plan de 
Estudios de Informática en el 
curso 91/92, pero en la reunión 
con el rector apreciamos que 
hasta octubre de 1992 esto no 
va a ser posible, por problemas 
de tramitación burocrática, por 
lo que continuaremos de 
momento con el plan que tene
mos ahora”, indicó el director 
del Departamento de Informá
tica, quien alabó las nuevas 
directrices del futuro Plan de 
Estudios.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL 
INSTITUTO NACIONAL OE SEOGRIOAO

E HIGIENE EN EL TRABAJO
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Miguel Ramírez, diputado del PP.
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Los chavales no podían disimular su entusiasmo ante la inminencia del viaje. LUIS MIGUEL

Todos los alumnos que participan en el viaje pertenecen a colegios de carácter privado

El tren de la ^^Expo 92” partió hacia 
Sevilla con más de 500 escolares

Auténtico ambiente de fíesta y nervios mientras se esperaba la salida del tren
de maíz, un; . 
cereal una vez que se k

Miguel Ranura 
pide 
explicaciones al 
Congreso por el 
fraude del maíz

El diputado por Albacete j^j. 
poftavoz del área de agriciilti liju 
del Grupo Parlamentario Pq jj 
lar en el Congreso, Mij ^|j¡ 
Ramírez González, exigió í 
al ministro de Agriculturaesj 
caciones sobre la posiciones ^^^^ 
ñola ante el fraude que ac , 
de descubrirse en la d 
mediante el cual se prodo
la entrada de “gluten” o gem

subproducto dei

re:

as.

El pasado día 18 por la noche la estación de Renfe 
era una auténtica algarabía de familias que habían 
acudido a despedir a los alumnos de los colegios de 
Escolapios, Nuestra Señora del Rosario y Sagrado Cora
zón, que partían con destino a la “Expo 92^^ en Sevilla

LT

El pasado día 18, a las 10,30 
de la noche en la estación de 
trenes de Albacete se congre
garon multitud de padres para 
despedir a los chicos y chicas 
que partían en un tren espe
cial de Renfe con destino a 
la estación sevillana de Camas, 
para visitar el recinto ferial 
de la Exposición Univesal de 
Sevilla 92 y la isla de la Car
tuja, sede de la conmemora
ción del “Quinto Centenario 
del Descubrimiento”.

La Madre Superiora de la 
Congregación Dominicas de la

Una furgoneta choca contra un 
camión cargado de gas propano

LT

El pasado día 18, en el kiló
metro 133,500 de la carrterra 
nacional 310 de Ciudad 
Real-Valencia, se produjo un 
accidente de circulación entre 
una furgoneta y un camión.

El accidente se produjo 
mediante una colisión frontal 
de la furgoneta con matrícula 
V-7886-T, y un camión cisterna, 
matrícula M-7755-DM, que 
transportaba 18.000 kilogramos 
de gas propano.

El conductor del camión.

Anunciata, Mercedes Martín, 
responsables de los colegios 
Nuestra Señora del Rosario y 
Sagrado Corazón, acudió a 
despedir a sus alumnas y 
lamentó no poder realizar el 
viaje, como hiciera en otras 
ocasiones.

La Madre Superiora, mani
festó que los colegios no 
habían pasado por ningún tipo 
de selección sino que simple
mente conocían el proyecto de 
“Asómate a la Expo 92”, 
patrocinado por la Sociedad 
Estatal para la Exposición 
Universal de Sevilla y Renfe, 
y que en contacto con está 

A.LP. de 32 años de edad resul
tó ileso, mientras que el segun
do conductor, J.P.M., de 56 
años presentó heridas de carác
ter leve.

Según confirmó un técnico 
de Repsol Butano, que se pre
sentó en el lugar del accidente, 
la cisterna del camión no había 
sufrido ningún daño y por lo 
tanto no existía el peligro de 
una fuga de la mercancía.

Una vez reparados los tres 
neumáticos del camión que 
resultaron dañados en el cho
que, éste continuó su marcha. 

última gestionaron el viaje.
Respecto al motivo del viaje 

declaró que era una oportu
nidad excelente para los alum
nos y que las fechas además 
eran las más adecuadas en 
relación con el curso escolar.

En cuanto a los chavales, 
que conocían la excursión des
de hace dos meses, y que lle
vaban instalados en sus res
pectivos compartimentos con 
muchísima antelación, el 
ambiente de agitación, nervios 
y alegría ante un viaje tan lar
go era patente y algunos gru
pos mostraban clara intención 
de no dormir durante toda la 
noche y montarse su pequeña 
fiesta en sus compartimentos.

Algunos de los padres que 
permanecían en el arcén espe
rando la salida del convoy 
escolar manifestaron su total 
confianza en la organización

Las diligencias instruidas fueron 
entregadas en el Juzgado de 
Instrucción de Villarobledo.

Por otro lado se ha denun
ciado en el puesto de la Guar
dia Civil de La Roda, por parte 
de F.R.G., vecino de esta loca
lidad, el robo en una tienda de 
su propiedad.

Los autores del delito sus
trajeron un equipo de música, 
seis cuadros, tres lámparas, un 
bolso conteniendo 25.000 pese
tas y su documento nacional de 
identidad, todo ello valorado en 
unas 147.000 pesetas.

del viaje y del comportamien
to de los chicos y chicas por 
experiencias anteriores.

Hay que recordar que 
durante el trayecto los alum
nos irán acompañados por sus 
profesores además de dos 
jefes de expedición, dos aza
fatas, dos ATS y dos vigilantes 
jurados.

Sólo colegios privados
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Una pareja que había 
acompañado a unos de sus 
sobrinos, mostró su pesar por 
que sus hijos que asistían a 
colegios públicos no pudieran 
realizar este viaje, ya que a 
pesar de las asociaciones de 
padres y de los Consejos Esco
lares, parecían no tener la 
capacidad cómo para aprove
char estas oportunidades.
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La Confederación empresarial 
participará en la Expo’92

liBibién intervendrá en ¡as jornadas sobre Derecho de Sociedades Anónimas

ia Junta Directiva de la Confederación Provincial de 
Apresados de Albacete (FEDA) aprobó la participación 
^esta organización en la Expo’92.

LT

En la reciente celebración de 
reunión de la Junta Directiva 

PEDA correspondiente al
presente mes, se aprobó la par
ticipación de esta organización 
íiilaExpo’92 a través del Patro-

realización, por parte del Aula 
de FEDA, de cinco cursos com
prendidos en el Plan Fip para 
1991.

Se acordó además la parti
cipación de la Confederación en 
las jornadas sobre Derecho de

Sociedades Anónimas, que se 
realizarán con la colaboración 
de las organizaciones empresa
riales, Cámaras de Comercio y 
Cajas de Ahorro de Albacete 
y de Toledo, y la Facultad de 
Derecho de la Universidad.

Por último, Manuel 
López-Vera fue nombrado 
representante de FEDA en el 
Pacto por Albacete. Se celebró la reunión de la Junta Directiva de FEDA.

lírez
iitervención será mediante la
lito al efecto constituido. La

incorporación, como socio, en
1 ti Patronato, perteneciente al 

!S 21 Pabellón de Castilla-La Man-
,„ j día, creado específicamente 

lara ei acontecimiento de refe-
naíz rencia.

En la misma reunión, el pre-
idenle de la Confederación de 
•rapresarios, Marcos Montero,

tih ceií ^'''^ ^^ habitual informe de 
iluación, centrándose en los 
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? próxima

con Tam-
la próxima

Banco Atlántico amplía su presencia en Albacete.
Con la apertura de esta nueva Oficina, situada en la Avda. Isabel la Católica, 38, continuamos 
ofreciéndole, ahora más cómodamente, tanto los más tradicionales como los más avanzados 

productos bancarios y servicios financieros.
Fernando Garijo de León, Director de la Oficina, le invita a conocer las nuevas instalaciones 

y a su equipo de profesionales. Venga hoy mismo al Banco Atlántico donde encontrará la atención 
y el servicio que usted espera de un gran banco.

Banco Atlántico
Oficinas en Albacete:

P? Simón Abril, 2-4. Tel. 23 5113 - C. R 02003
Avda. Isabel la Católica, 38. Teis. 52 13 79 / 52 14 05 / 52 14 30 - C. R 02005

A toda vela.
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“El León de La Mancha’^ como le llamara la 
crítica taurina nacional en la década de los 
ochenta, está herido. Después de tres noches 
en el hospital valenciano de “La Fé^^ descansa 
en el amplio dormitorio de su magnífica vivienda

de la plaza de “El Altozano”. Casi tuvo que 
engañar a los doctores de Valencia. Habían dado 
el visto bueno para su traslado a Albacete, pero 
creían que se alojaría en un sanatorio. Dámaso 
González no se dejó convencer. A las siete y

media de la tarde del martes una amh, - 
lo dejaba en el sótano del edifício Elt 
no quiso que lo subieran en camnia y S 
un esfuerzo para montarse en el asceaso 
su propio pié.

Los doctores de Valencia pensaron que en Albacete estaría internado en una clínica

Dámaso González confirma que estará en 
Nimes para doctorar a Manuel Caballero

La experiencia de más de veinte años de profesión le permitió explicar al médico la trayectoria de las heridas

Carlos GUTIERREZ

Esta ha sido una de las mayo-
res heridas que un 
provocado en más 
años de profesión, 
de José Soberino,

toro le ha 
de veinte 
El novillo 
ganadería

adquirida el pasado año, de la 
que ha lidiado un buen número 
de festivales, le estrelló contra 
las tablas de la plaza de toros 
de" Torrente, cuando había 
entrado a matar. El diestro esta
ba en mitad del burladero y 
quiso poaerse a salvo , subiendo 
a pulso por las vigas metálicas 
que sustentan la protección al 
suelo. No le dió tiempo.

“He tenido suerte porque el 
toro podía haberme machacado 
el fémur o podía haberme roto 
las venas y las arterias. Tengo 
que estar agradecido a la suerte, 
porque de esta forma en diez 
dias puedo estar en condiciones 
de andar y moverme con nor
malidad”.

La experiencia de Dámaso, 
más de veinte cogidas, le hizo 
advertir a los doctores cómo era 
la herida. Tres trayectorias, 
amplias, con grandes destrozos 
musculares. “Yo sabía de qué 
proporciones era la herida y tra
té de hacérselo ver a los médi
cos. Sin duda, con tantos años 
de profesión, un torero sabe lo 
que le ha hecho el toro”.

A Dámaso González no le 
importa que la cogida sobre
viniera en un festival. “La heri
da es la misma toreando una 
corrida de toros en una gran 
plaza o en festival en un pue
blecito. Yo toreo para diver
tirme y para calmar mi afición 
y, por tanto, me entrego igual 
en las grandes ocasiones, con 
mucho dinero por medio, que 
en estas fiestas en las que se 
torea gratis”.

La esposa de Dámaso, Feli Tarruella, acompaña al convaleciente. LUIS MIGUEL

r

En septiembre, de luces

- Este percance, ¿te puede 
quitar las ganas de vestirte de 
luces el veinte de septiembre 
para dar la alternativa a Manuel 
Caballero?.

- No, porque ya he hablado 
con Simón Casas y, visto el inte
rés de que toree para conceder 
esa alternativa, la voy a torear 
con muchísimo gusto. Cuando 
hablamos con Casas en Sevilla 
ya le dije que la alternativa es 
como si se la hubiera dado, que 
podía contar con ello. Cuando 
un chaval joven como Caballero 
viene a decirte que quieres que 
seas el padrino de su doctorado 
la satisfacción no puede ser 
mayor, y yo la tengo como si 
ya se la hubiera concedido.

- Manuel Caballero comen
taba que no se atrevía a pedír
telo porque tu madre y tu mujer 
no le iban a perdonar que te 
vistieras de luces otra vez por 
él.

- Cuando me lo dijo yo ya 
había tenido noticias por ter-

ceras personas y creo que va 
a ser muy bonito. De todas for
mas no voy a torear más. Este 
año, por lo menos, ni siquiera 
pienso en la posibilidad de 
seguir toreando, por muy buena 
oferta que me hicieran. Por mi 
familia doy mi vida si es nece
sario. Si fuera preciso mañana 
daría todo lo que tengo, todo 
lo que he conseguido, y empe
zaría de nuevo a torear, si no 
hubiera otra solución. Afortu
nadamente no es el caso y no 
me planteo volver a los ruedos, 
aunque nunca se puede decir 
porque es lo que más me gusta 
del mundo.

Feli, la esposa del torero, del 
torero más importante que ha 
dado esta tierra y muchas otras, 

• interviene para decir que “no 
hay que fiarse mucho. Va a 
empezar a torear festivales en 
cuanto se recupere un poco de 
la herida y después... quién 
sabe. No te puedes fiar”. Antes, 
su madre, preocupada pero con
tenta de ver que se ha pasado 
lo peor, la incertidumbre de la 
gravedad, no se explicaba la cla
se de retirada de los ruedos de 
Dámaso. “No se puede estar 
tranquila. Decía que se retiraba 
y resulta que no para de torear 
festivales. Esto no es retirarse”. 
Confiesa que sólo una vez ha 
visto torear a su hijo. Fue en 
un festival en la sierra de Alba
cete y lo pasó tan mal que nun
ca más le ha hecho caso cuando 
la ha intentado convencer.

-¿Por qué vuelve un torero 
que lo ha conseguido todo en 
los ruedos, fincas, dinero, esta
bilidad...?

- El torero vuelve por algo 
interior que le impulsa a hacer
lo. El dinero es importante, 
pero no lo es todo. Siempre 
es necesario por mucho que se

Dámaso González se recupera en su casa.

tenga, pero ese no es el motivo. 
Si un torero tuviera todo el die
nero del mundo se inventaría 
una excusa para decir que tiene 
que volver. Vuelven una vez y 
otra y son incapaces de retirarse 
definitivamente, aunque ya 
estén en la historia, aunque 
sean ídolos. Cuando un torero 
reaparece es porque tiene pen
diente algo con el toro.

Dicen que Dámaso González 
venía quedándose con los novi
llos más fuertes en los festivales 
para verle la cara al toro, quizás 
con vistas a Nimes. El maestro 
lo desmiente. “No se trata de 
eso, yo siempre estoy preparado 
porque me he cuidado lo nece
sario, sin excesos, lo suficiente 
para poder torear en cualquier 
momento. Hace poco, en un 
festival, a mí me toco un eralito 
(novillo de dos años) muy boni
to, con ciento seseta o ciqnto 
setenta kilos (peso calculado en 
canal), mientras que a un chaval

joven de Alicante le tocó uno
muy cuajado, muy grande. Qui
se cambiárselo y se lo dije a 
su apoderado, pero el novillero 
no quiso porque tenía que pre
pararse de cara a torear con 
picadores. Luego estuvo muy 
bien con él. Quise hacer el cam
bio para que el chaval no pasara 
un mal trago pero no para que 
a mí me sirviera. En un festival 
disfruto igual con el grande que 
con el chico, aunque siempre 
prefieres el bonito.

A Dámaso González casi le 
duele más el comportamiento 
que algunos taurinos han tenido 
con él, a lo largo de su carrera, 
que la propia herida, sobre todo 
ahora que está en su casa, con 
su hijo Dámaso y sus hijas, una 
de ellas, Sonia, la ganadera, 
recién graduada en Estados 
Unidos, y las otras en plena 
época de exámenes. Una fami
lia por la que, repite, volvería 
a empezar desde cero.

Si fuera necesario 
daría todo lo que 
tengo, el dinero y lo 
demás, y volvería a 
empezar de cero por 
mi familia”

El orgullo de 
ser torero

1=
^

A Dámaso González k 
llegó el reconocimiento 
muy tarde, en los últimos 
años de la década de 1« 
setenta o en los primer® 
de la siguiente, quiás 
cuando alcanzó la madu; 
rez profesional y podd 
hacer olvidar a los ffl® 
puristas que si bien sus 
cualidades artísticas no 
eran destacadas, el tem
ple y la técnica las hato 
asimilado mejor que nm- 

• gún otro torero de su 
generación y corno muy 
pocos en toda la historia 
de la tauromaquia.

Sin la lesión de^ 
que arrastra «te** 
años, tal vez se ** 
decidido a volver > 
vorágine de los m* 
miedo, a los sacnCaosl 
a ... la carretera.

Por fortuna pa« 
familia, parece dK^^^I, 
vestirse de W^^® ? j,|„« 
vez el 20 de septieij 
en Nimes, pa« ®"‘^ 
una alternativa, w , 
por amistad co M# 

llenado de 
de orgullo que 1 P j^.

torado. Los te ^^^ 
otra cosa; no ^n^ 
a quitar nadie- 
seguirá aliviané ^^^^^^, 
ción, aunque .
demostrado ^ jjeniprí

EnTodent'.* 
toros. En T d ^ j^ 

sar, ha que®"" 
vez más.
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XIX Reunión Anual del Centro de Estudios Estomatológicos de la UI Región

La estética dental, tema protagonista 
en la reunión anual de Estomatólogos
/asistirán al acto la alcaldesa de Albacete, Carmina Belmonte y el delegado de Sanidad, Angel Charco

Boj, a ¡as 7,30 de la tarde se celebrará 
el acto inaugural de la “XIX Reunión 
ÁBual del Centro de Estudios Estoma- 
tológicos de la III Región” que estudiará, 
principalmente, durante los días 21 y 22

M.A. CATALAN

Esta tarde tendrá lugar el 
acto de inauguración del 
“XlX Reunión Anual del 
Centro de Estudios Estoma
tológicos de la III Región”, 
que se celebrará durante los 
días 20, 21,y 22 en nuestra 
ciudad.

Al acto de presentación, 
que tendrá lugar en un hotel 
de la ciudad a las 7,30 horas 
de la tarde, asistirá la alcal
desa de Albacete, Carmina 
Belmonte y el delegado de

Sanidad y Bienestar Social, 
Angel Charco, según informó 
el t>residente del comité orga
nizador, Antonio-Almiro 
González Fernández.

A continuación el profesor 
José Antonio Canut Brusola, 
catedrático de la Facultad de 
Medicina y Odontología de la 
Universidad de Valencia, pro
nunciará una conferencia 
sobre el tema “Impacto de la 
estética en la estomatología 
moderna”.

El viernes, en el salón de 
actos del Museo Provincial,

la estética en la estomatología. El curso 
de estética dental será impartido por el 
estaunidense Richard Kahn, profesor de 
la Clínica Dental de la Universidad del 
Sur de California.

comenzará el curso sobre “Es
tética dental”, impartido por 
Richard Kahn, profesor de la 
Clínica dental de la Univer
sidad del Sur de California. 
Entre los distintos apartados 
que incluye el contenido se 
abordarán los principios del 
grabado del esmalte, la selec
ción del materiales, el diseño 
de las preparaciones para res- 
tauracione grabadas en dien
tes posteriores y anteriores y 
las restauraciones en veneers 
de porcelana y en ¡nlay y onlay 
de porcelana.

Actos sociales 
para los 
asistentes a la 
reunión anual de 
estomatólogos

LT

Programa de la reunión anual.

En el transcurso de los días 
en los que se va a celebrar la 
XIX Reunión Anual del Centro 
de Estudios Estomatológicos de 
la III Región, el comité orga
nizador ha programado una 
serie de actos sociales para los 
acompañantes de los asistentes 
a la reunión y para éstos 
mismos.

A este respecto el sábado día 
22 se realizará un almuerzo- 
campestre en la finca “El Palo
mar”, de la ganadería de 
Samuel Flores, seguida de una 
pequeña capea con la actuación 
de personalidades importantes 
de la vida albaceteña, aunque 
todavía está sin confirmar la 
asistencia de Dámaso González.

Como despedida se celebrará 
una cena de clausura en Chin
chilla, amenizada por la actua
ción de un cuadro flamenco.

^Caja de Albacete

ANUNCIO
Correspondiendo proceder a la renovación por mitad 
de los Consejeros Generales que integran la Asamblea 
General de la Caja de Ahorros Provincial de Albacete, 
se ha iniciado el proceso electoral en base a los Esta
tutos y Reglamento regulador del sistema designación 
de .órganos de gobierno aprobados, con fecha 4 de 
abrí de 1989, por al Consejería de Economía y Hacienda 

la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, 
tal efecto, la Comisión Electoral, reunida el día 14 

a los corrientes, examinó y aprobó el listado provisional
^iJ® participarán en el sorteo, a celebrar 

a Notario en el lugar, fecha y hora que oportunamente 
^0^ objeto de designar los compromisarios 

representantes de impositores.

inpí ’^í® J9 y hasta el día 29 de junio ambos 
desna'^h '°^ listados estarán expuestos, en horas de 
cada ^' público, en el patio de operaciones de 
los *^^ '^^ oficionas de esta Caja, conteniendo 
de p ^'^O''es correspondientes a la zona de actuación 
delAitn^ ° '^'^^' '^sirnismo, en la sede central, en PI. 
de ^1^°’ '^^ ^’ r^® Albacete, obrará el listado general 

impositores.

pScar¡'°^ 5''^^° ^'^® siguientes hábiles a la última 

podrán int^ °^ ^^^^ anuncio, las personas interesadas 
escrito J®’’P°f^er reclamaciones e impugnaciones por 
®o la través de las oficinas de la Caja, o 
iustifiraniA^ social de la misma, acompañados de la 
A ^ ef t^^"’^ntal adecuada.

publicará H^’ ^® ir^torma que el presente anuncio se 
mes de junio^^^^^ presente

Precis^^r? ^®'’ compromisario o consejero general,será 
i^iecidas ^'’’ condiciones legales estufarías esta-

GAJa Í ^^ ^® Junio de 1991
AHORROS PROVINCIAL DE ALBACETE

—~-_____L?_^®rnisión Electoral

totalmente REFORMADO
^ ' Teléfono 21 49 24

Carnes a la Brasa
• Platos Regionales
• PESCADOS FRESCOS DEL DIA

COMIDAS DE EMPRESA
REUNIONES SOCIALES
COMEDORES PRIVADOS

RESTAURANTE

]z 
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02002 ALBACETE

1111 FUEGO EN PAÑOS 
QUEMA DE VAQUEROS
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QUE SE LES ESTAN QUEMANDO

LOS PRECIOS

C/ Mayor, 1

PANTALON VESTIR 
CABALLERO 2.999 Y
UNA CAMISA DE REGALO,

SE 
ABRASAN

GRANDES ALMACENES

PAÑOS

TOALLAS, BAÑADORES, POLOS, 
CONJUNTOS BLAISERS, MILES DE 
PRENDAS
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SOLO ESTE MES
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Prcsciit3d3 por el B^nco de Madrid /a empresa promotorci, H.M. VscQcionGS , del ^rupo Banesto

Ampliación de la oferta turística con la 
adopción del sistema de multipropiedad

El sistema de 
iatercambio

La multipropiedad permite el intercambio de los lugares de vaciones hasta en 80 países del mundo

LT

El Banco de Madrid pre
sentó en rueda de prensa 
a la empresa promotora de 
una nueva oferta turística, 
conocida como el sistema de 
multipropiedad. “H.M. 
Vacaciones”, perteneciente 
al grupo inmobiliario de la^ 
Corporación Banesto.

LT

El Banco de Madrid presentó 
en rueda de prensa, celebrada 
en el hotel “Los Llanos”, una 
nueva oferta para el mercado 
turístico basado en el sistema 
de “time-sharing” o multipro
piedad, que representa la 
empresa “Hoteles y Multipro
piedad. S.A.”, (H.M. Vacacio
nes), perteneciente al grupo 
inmobiliario de la Corporación 
Banesto y de la empresa “Ho
teles y Gestión”.

Al acto asistieron Antonio 
Aguirre, por parte del Banco 
de Madrid y Pablo Mieza, como 
director comercial de “H.M. 
Vacaciones”.

El sistema de multipropiedad 
consiste en la adquisición de 
una o más semanas de estancia 
en un inmueble vacacional a 
perpetuidad.

La compra de esta propiedad

Antonio Aguirre, responsable del Banco Madrid y Pablo Mieza, director comercial de “H.M. Vacaciones”. LUIS MIGUEL

■

se realiza mediante escritura 
pública firmada ante notario, y 
por tanto, el propietario disfru
tará de los mismos derechos 
inherentes a la posesión de 
cualquier otra vivienda, pudien
do vender, alquilar o hasta 

dejarlo en herencia.
Otra de las novedades que 

ofrece este sistema es la posi
bilidad de intercambiar el lugar 
de las vacaciones cada año con 
otros usuarios que estén aco
gidos al sistema de multipro

piedad, tanto en el territorio 
nacional como en cualquier país 
del mundo. Esta nueva fórmula 
turística, de la que se empezó 
a hablar el año pasado en Espa
ña, cuenta con más de un millón 
de familias asociadas.

otoivuid uc muiupro. 
piedad o “time-sharing’ 
es una' fórmula turística 
que cuenta ya con tradi
ción en los países euro
peos y en Estados Uni
dos, del que hace un par 
de años empezó a pro
moverse en España, espe
cialmente en la costa 
levantina, islas Baleares y 
Canarias. La multipropie
dad permite además de 
comprar por semanas la 
propiedad de un inmue
ble vacacional, ya sea en 
un complejo turístico, 
casa de campo, aparta
mento, etc; la posibilidad 
de intercambiar el lugar 
de vacaciones cada año.

El único elemento a 
tener en consideración a 
la hora de realizar el 
intercambio es el de la 
temporada.

De esta forma los pro
pietarios de un aparta
mento en temporada alta 
podrán efectuar el inter
cambio en cualquier épo
ca del año, mientras que 
los dueños en temporada 
media estarán limitados a 
temporadas medias y 
bajas, ciñéndose los usua
rios que han adquirido su 
propiedad en temprada 
baja a esta única época 
del año.

^B Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura itinerante patrocinada 
por la Caja Postal con la obra de Eugenio López 
Berrón.

Excelente paisajista urbano, humaniza los edificios 
más severos y dignifica los más modestos. Criba 
las asperezas de lo cotidiano y sublimiza lo más 
apacible del ámbito ciudadano.

- La exposición se tendrá lugar desde el 6 de 
Junio en la Plaza del Altozano hasta el 24 de Junio.

* Exposición “Albacete en su historia”.
Una visión panorámica y cronológica de la historia 

de Albacete, donde se exponen por primera vez 
piezas artísticas y documentación, hasta el momento 
inéditas.

Escultura, pintura, urbanismo, aviación, artesanía 
popular, cultura y deporte de la ciudad de Albacete.

- Hasta el 15 de Agosto en el Museo de Albacete.

CURSOS

* La Sociedad de Medicina y Cirugía de Albacete 
ha organizado un programa de actos con motivo 
del cierre de conferencias del primer semestre del 
año.

- Hoy, en el salón de actos del Centro Cultural 
de la Asunción, a las 20,30 horas, se celebrará la 
conferencia: “La cirugía urológica en el Renacimien
to”, por el catedrático Juan Montero Gómez, pro
fesor emérito de la Universidad de Salamanca.

A continuación está dispuesto un recital de canto 
a cargo de la soprano albacetense Elisa Belmonte 
Useros.

- Día 21, “Tratamiento actual de la hipertrofia 
prostática”, por el profesor Juan Montero Gómez.

* Cursillo de clarinete organizado por la Aso
ciación de Jóvenes Estudiantes de Música de 
Albacete.

Dirigido a estudiantes de este instrumento a partir 
del 3® curso (para estudiantes de 1® y 2® se puede 
asistir como oyente).

El cursillo cuenta con la colaboración del Con
servatorio de Albacete, Diputación Provincial y Musi

cal “Albéniz”.
Será impartido por Francisco Florido Tenllado, 

profesor especial de clarinete del Conservatorio 
Superior de música “Oscar Esplá” de Alicante.

- Días 20, 21, 22, y 23 en el Centro Cultural 
“La Asunción”.

* El Colegio Oficial de Veterinarios de Albacete 
realizará un curso de formación intensiva y de espe
cialización veterinaria en “Espectáculos taurinos”.

Los posibles interesados para mayor información 
llamar al teléfono: 21-70-65.

- Del 17 al 21 de Junio.

CINE

* Ciclo “Nuevo cine español”, del Ayuntamiento 
de Albacete.

Todas las películas se proyectarán en el Auditorio 
Municipal,’ a las 10,30 horas y la entrada es libre.

Este ciclo pretende ser una reivindicación, sobre 
todo, por los nuevos directores que consiguen salvar 
importantes limitaciones y llevan a cabo producciones 
de gran dignidad técnica y artística.

Los espectadores españoles somos los principales 
detractores de nuestro cine, que sin embargo, sigue 
obteniendo éxitos de taquilla.

- Hoy, proyección de “Angustia”.

CONCURSOS

* Concurso de recortables y maquetas.
- Organizado por el CEP de Albacete en su depar

tamento de Ciencias Sociales. Pueden participar 
alumnos y profesores de E. Infantil, primaria y 
secundaria.

Se establecen seis premios consistentes en lotes 
de libros y juegos de informática. Todos los trabajos 
presentados se expondrán desde el 10 al 28 de junio 
en el Museo del Niño.

CONFERENCIAS

*La Asociación de Cultura Oriental organiza una 
conferencia con el título:“Introducción al Zen”, 
impartida por el maestro Zen, Dokuso Villalba.

- Hoy en el Ateneo Albacetense a las 20,30 hor 

Entrada libre. . , hro V
El sábado y domingo se realizaraun ^^^^^ 

convivencia en el “Templo Luz Serena
* I Ciclo de Conferencias de la Asociado 

tellano-Manchega de Medicina del Depor e- ^^
- Del día 8 al 22 de este mes, «" y ¿tote 

Actos del Colegio Oficial de ATS-D. • •> 
la calle Feria, n“ 42, de Albacete.

La asistencia es gratuita. . . .. , „ médicos, 
Las conferencias están dirigidas jj^^p 

ATS-D.U.E., fisioterapéutas, ncendadw ^^^j 
profesores de Educación Física, entrena 
tores deportivos y deportistas en 6®"®’'J ‘ -cia sobi« 

- día 22, a las 12 de la mañana, coniw ^^ 
“El reconocimiento médico deportivo , P 
Esparza Ros.

SEMANA CULTURA!^------

* “ÍV Semana Cultural San Juan 
el barrio”, en

de la Milagrosa. Q^io-c
- Hoy, charla coloquio en el cen ^^^^g, 

a las 7,30 horas de la tarde sonre _ 
Juan Nuestro Patrón”, en el que m e 
toi del colegio. c<3mana

- Día 21. Clausura de la “IV hoguera 
con bailes ,trofeos, fiesta para nm 
honor a San Juan.

“Saa

INFORMACION CUCB¡^

Punto de Información Cultural

Ministerio de Cultura: petado,
- En fa Biblioteca Pública de 

José de Calasanz, 14, quinta plan a. 
Teléfono 23-84-54.

Visitas del Bibliob^^^—

calle so"

Para el mes de Junio.
- Lezuza, día 20.
- Villalgordo, día 21. ,/ 25.
- Pozo Hondo-Aguas Nuevas,

M.C.D.202
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J. A. García Bañón volverá a 
liderar Alternativa Ciudadana 

“tras dimitir” en el PP
Su apoyo al candidato socialista, causa de la ruptura

Juan Áotonio García Bañóa concejal que 
retó a favor de la investidura del alcalde 
ñlisía explica su postura en un comu- 
mdo ea el que culpa al presidente local 
fila dirección provincial. Este comunicado 
DO aclara si fue expulsado antes o después,

pues cada uno de ellos (presidente y con
cejal) da una versión distinta. Este concejal 
denuncia presiones y amenazas recibidas 
y el comportamiento intransigente del pre
sidente local del PP Francisco Martínez 
Sandoval.

José Antonio MARTINEZ

Lo que en un principio se 
¡danteaba como estrategia de 
rara a las elecciones y que según 
tronces en un comunicado con
futo se decía que se integraba 
Wternativa Ciudadana en el PP 
|ior-.“ser afines en sus objetivos 
[posturas”, ha terminado en la 
mptura entre este concejal y el 
?ait¡do debido a su voto de 
wesiidura al socialista Vicente 
iánchez. Tras conocerse la 
^pulsión del PP de Juan Anto
jo García y que según este, ya 
te presentado su dimisión el 
Wo sábado, antes de la vota- 
ión, cosa que ha negado San- 
loval, se ha confirmado algo que 
wecía llegar a su fin a lo largo 
* 1^ últimas semanas de nego-

Juan Antonio García explica 
en un comunicado que tras 
varios días de reflexión creo 
oportuno darse de baja como 
militante del PP. Las razones que 
aduce son...“el comportamiento 
cambiante y arbitrario del Pre
sidente Local del partido, asi 
como las actitudes intransigentes 
de los dirigentes provinciales”, 
las presiones de todo tipo, entre 
las amenazas han hecho que 
decida tomar esta decisión.” Cul
pa este concejal a la dirección 
del partido diciendo que...“mien
tras este grupo de personas siga 
controlando el PP estoy de más 
en él”. Es muy difícil -añade- 
llegar a entenderse con personas 
que desprecian el diálogo y 
apuestan por las coacciones.

En esta nota. García dice no 
■ entender “la radical oposición de

la Dirección provincial del* par
tido a esta solución, cuando en 
otras poblaciones de Albacete, 
por ejemplo en Férez, el PP ha 
votado a Izquierda Unida. Y se 
ha pactado en otras localidades 
de España con el PSOE. Y no 
creo que sea necesario mencio
nar el pacto PP-Hormaechea”.

Este ex-concejal popular cree 
que no ha sido ninguna razón 
de tipo ideológico... “esto cla
ramente demostrado viendo la 
postura adoptada en localidades 
como Férez donde se ha votado 
a Izquierda Unida. Tampoco 
pueden razonar su comporta
miento con razones de partido. 
Además si las hubiera no creo 
que se deban anteponer las razo
nes de un partido, el que sea, 
a los intereses de un pueblo”.

El nuevo Ayuntamiento con polémica.

Comportamiento despótico

$e pregunta en el comunicado 
que cuales han sido entonces las 
razones para comportarse de for
ma tan despótica y dice que las 
ignora por completo... “Lo único 
que puedo decir es que en modo 
alguno justifico las coacciones y 
las amenazas”.

Dice sentirse dolido de tomar 
la decisión de darse de baja del 
PP y que siente abandonar el 
partido, “... al menos en Cau
dete, la gran mayoría de los mili
tantes son personas acreedoras 
de toda mi estima y de todo 
mi respeto. Ha sido un verda
dero placer trabajar con ello
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durante estos meses”.
Termina el comunicado de 

García Bañón diciendo que se 
pone a la disposición de los mili
tantes, manifestándoles su más 
sincero agradecimiento por el 
apoyo que me han prestado, aña
diendo...” y espero que un cam
bio en la dirección local , y pro
vincial del PP nos vuelva a 
reunir”.

También ha anunciado que a 
partir de la fecha en que cause 
baja en el PP volverá a poner 
en marcha Alternativa Ciudada
na grupo donde dice se integra
ran los militantes que por las 
razones antes apuntadas aban
donan el PP.

MMM CORPORACION FINANCIERA% tlispomcp
Comunica a sus clientes y proveedores 

la apertura de sus nuevas oficinas 
en Albacete.

PLAZA DE LA CATEDRAL S/N - ALBACETE - TELF. 21 54 62
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^H Almansa

'‘Es un orgullo que los ciudadanos nos hayan dado su apoyo'’

Para el PSOE, la oposición 
merece una respuesta política

Podría acudir a los tribunales de iustirh

El director del colegio 
“Príncipe de Asturias” 

desmiente las acusaciones
“Hemos ido a ¡as elecciones con un programa muy serio”

En la última asamblea local celebrada 
por elapsos, la ejecutiva local de este 
partido, analizó los resultados de las pasa
das elecciones locales. Uno de los temas

más importantes vistos por esta ejecutiva, 
fue el ofrecimiento de concejalías a todos 
los miembros de los partidos de la 
oposición.

Luis BONETE PIQUERAS.

El Secretario Local del 
PSOE Emigdio Martínez, ha 
realizado unas manifestaciones 
en las que ha valorado los 
aspectos más importantes tra
tados en la última Asamblea de 
este partido. De hecho, esta 
asamblea se puede enmarcar 
dentro de las actividades que, 
prácticamente todos los parti
dos políticos de nuestra ciudad 
están haciendo o van a hacer 
en los próximos días y que, qui
zás en el punto en que coin
ciden todos los grupos a la hora 
de elaborar su orden del día, 
es el de hacer un análisis de 
unas elecciones tan recientes y 
tan importantes para el ámbito 
local, como las del pasado 26 
de Mayo.

Pregunta.- ¿Cuál es la valo
ración que ha realizado el 
PSOE de las pasadas eleccio
nes?

Emigdio Martínez.En la 
asamblea, se realizó un análisis 
bastante profundo sobre los 
resultados electorales en 
Almansa, en la provincia, en la 
región e incluso a nivel nacio
nal. Centrándonos en los resul
tados obtenidos aquí, podemos 
decir que, efectivamente fueron 
unos resultados muy positivos 
ya que, se estuvo a muy pocos 
votos de conseguir el concejal 
número doce. El que los ciu
dadanos de Almansa, hayan 
dado de nuevo su apoyo al

EMPRESA DEDICADA A 
LA FABRICACION 

DE ENVASES Y 
EMBALAJES DE CARTON 

PRECISA
REPRESENTANTE 

PARA ZONA DE ALBACETE 
CONTACTAR CON: 

Sr. TRUJILLO 

TELEFONO: 965/591612

PSOE es un orgullo y un reto 
a la vez. Orgullo porque vemos 
que estamos en la línea y que
remos una ciudad de acorde 
con los deseos de los ciudada
nos, pero a la vez es también 
un reto en el sentido de que, 
tenemos que responder a todo 
ese tipo de confianza en la espe
ranza de que dentro de cuatro 
años vuelvan a repetir ese apo
yo en nosotros.

Pregunta.- ¿Por qué cree que 
los almanseños han vuelto a 
apoyar mayoritariamente a su 
partido?

Emigdio Martínez.Creo que, 
hemos ido a Ias elecciones con 
un programa muy serio, posi
blemente porque pensábamos 
que esto podría ocurrir y no 
queríamos entrar en temas 
demagógicos que hubiesen sido 
muy fáciles de montar, como 
algunos partidos lo han hecho. 
Nos hemos presentado con un 
programa muy realista, basado 
principalmente en lo que ya se 
tiene construido, y en los pre
supuestos que tiene una ciudad 
como Almansa. El éxito se ha 
debido a que, hemos sido muy 
claros en nuestro programa, en 
respuestas a algunos puntos de 
otros partidos y creo que, 
hemos presentado una lista 
completa en cuanto a personas 
con capacidad, experiencia y 
otras nuevas con mucha ilusión. 
Todo esto, junto a lo que supo
ne un programa político com
pleto a nivel provincial, regional

0 nacional como el del PSOE, 
es lo que habrá hecho pensar 
al ciudadano que, el confiar en 
el PSOE era una cosa jpositiva 
para Almansa.

Pregunta.- ¿Es buena para el 
PSOE y sus militantes la deci
sión adoptada de ofrecer con
cejalías a los miembros de la 
oposición?

Emigdio Martínez. Mira, está 
claro que el programa más vota
do es el del partido socialista 
y éste es el que hay que llevar 
a efecto, pero eso no quita el 
que se le puedan ofertar con
cejalías a los grupos de la opo
sición. En la asamblea hubo 
matizaciones y opiniones a 
favor y en contra, pero por 
mayoría se aprobó que esto era 
un punto de inicio positivo. Se 
va a hacer una oferta a todos 
los concejales de la oposición, 
dependiendo si las aceptan o 
no, se tendrán que realizar las 
remodelaciones oportunas. La 
oposición tiene que asumir que 
el que ha ganado es el PSOE 
y que no se puede llevar a cabo 
el programa de otro partido. Lo 
que sí se puede hacer, es dar 
la opción a que cada concejal 
trabaje en su área y pase sus 
opiniones a la comisión encar
gada de sacar adelante los 
temas. Nosotros intentaremos 
que sea el programa socialista 
el que se lleve a efecto, pero 
no nos vamos a negar a que 
una idea de otro partido salga 
adelante si es positiva para 
Almansa, como mínimo se dará 
una respuesta política.

Pregunta.- ¿Qué decisión se 
adoptó en la asamblea de cara 
a la renovación del Comité 
Local del PSOE?

Emigdio Martínez.La renova
ción del Comité provincial ten
drá lugar en el mes de Octubre, 
entonces si nosotros nos'espe
rásemos a renovarlo después, 
pensamos que estos dos meses 
iban a ser dos meses perdidos. 
En la asamblea, se pensó que 
era más positivo el renovarlo 
ya y tener estos meses vaca
cionales para ponerse al díá. En 
realidad, hay temas importantes 
que decidir y pensamos que esta 
decisión no las debía de adoptar 
un comité a punto de cesar. 
Por lo tanto se acordó la reno
vación del Comité Local en la 
asamblea a celebrar el 28 de 
Julio próximo.

María Belén Cuenca Morales

COMUNICA
El cambio de titularidad 
de Fonda Mercado, sito 
en Almansa C/Méndez 
Núñez n-1 a nombre de 
José Calero Ruano con 
D.N.I. 5.073.195

Luis BONETE PIQUERAS.

En tomo al tema de la situa
ción en el C.P. “Príncipe de 
Asturias” de nuestra localidad, 
podemos decir que, hasta las 
últimas horas han seguido lle
gando a nuestra delegación 
nuevos comunicados, que 
hacen referencia a los sucesos 
últimamente ocurridos, y en los 
que, por parte del APA de 
dicho centro se denunció al 
director por agresiones a un 
miembro de dicha APA.

Si ayer dabamos a conocer 
la versión de unos hechos según 
el APA de dicho centro, hoy 
estos hechos han sido desmen
tidos en una nota que nos hace 
llegar el director del Centro 
Daniel Serrano Ruiz:

Desmentido del director

“Ante las noticias que se vie
nen haciendo públicas emitidas 
por la Junta Directiva de la 
Asociación de Padres de Alum
nos del Colegio Público Prín
cipe de Asturias, quiero mani
festar a la opinión pública en 
general y al pueblo de Almansa 
en particular que: desmiento 
absoluta y totalmente las acu
saciones y afirmaciones que de 
mi persona se están haciendo, 
y que tales hechos y acusacio
nes están puestos en conoci
miento de la autoridad judicial 
competente”.

Comunicado del Consejo 
Escolar

Por otra parte, nos llega has
ta la delagación de LA TRI
BUNA, otro comunicado en 
torno a esta situación y a estos 
hechos que están siendo actua
lidad en estos días y que, 
lamentablemente se remontan 
a más de dos años atrás. Con
cretamente, es una nota que 
viene firmada por 18 de los 20 
miembros del Consejo Escolar 
del C.P. “Príncipe de Asturias”:

“Los abajo firmantes, miem
bros del Consejo Escolar del 
C.P. Príncipe de Asturias mani
fiestan: -Que el Director del 
Centro ha sido elegido demo
cráticamente por mayoría abso
luta del Consejo y que sigue 
respaldado por los mismos.

-Que los acuerdos adoptados 
en el Consejo por mayoría, 
deben de ser respetados por sus 
miembros.

-Que el normal funciona
miento del Consejo se ha visto 
alterado por la actitud de dos 
de sus consejeros:

D. Virginio Sánchez (Vi-

ce-Presidente del APA “Prij. 
cipe de Asturias”). ,

D. Agustín Martínez (MieJ 
bro de dicha APA).

Que no acatan las decisioJ 
mayoritarias y acuerdos de J 
oráticos y abandonan el Coa 
sejo con amenazas a sus mieJ 
bros. Obstruyen el desarrollo J 
las sesiones e informan erra! 
nea mente a sus asociados y 1 
la opinión pública. 1

Esta actitud es trasmitida! 
la Junta Directiva de su APA 
que lanza continuos ataque! 
los profesores del centro a 
general y contra el Directora 
particular, haciendo públioj 
hechos no probados, los cuala 
esperamos que la justicia ada 
re, brille la verdad y estos 
ñores” queden como lo qa 
son. |

Por todo ello estos Cona 
jeros, recogiendo el sentina 
la mayoría de la comunid® 
escolar, pide a la Junta de 0 
APA “Príncipe de Asturias I 
a los Consejeros D.Vir™ 
Sánchez y D. Agustín Martín® 
dejen de introducir elemenij 
políticos y personales que taj 
están perjudicando la edu® 
ción de nuestros hijos. 1

Fdo. 18 miembros del 
sejo Escolar del C.P. 
de Asturias”. 1

En tomo a este tema 
mos decir que, la D>r^ 
Provincial del Ministeno ® 
Educación y Ciencia ha a if® 
una investigación sobre 
hechos ocurridos la P ■ semana en el CP.;ft^J 

Asturias”. En la Direw ® 
vincial, el l”^P®^®rtCÍ® 
Manuel Gómez Mora, 1 
el pasado viernes a los P J 
que se pr®^”*?®"/^eniiiS I 
mente con el fin de ; 
estos hechos. El padrea 
sentó la denuda f 1 
ante el Inspector Je e o | 
Mora, lo mismo que J 
mos a conocer des e ^;^l 
rió. Se realizó un ada d 
parecencia y a P ^j 1 
la Dirección f^* ^j 
intentando avengu 
y consistencia qu ^5® j
los presuntos hec ^^l l
que,'el 

mismo ante la j^ dari 
vincial cone^io| 
propia versión j^duzcíl 
dido. De 10 que^sef 
estas comparec 1
que actuaciones s^J 
parte de la Educ®®**® 
del Ministerio de t J 
Ciencia.

MO Sf
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,,, o una camiseta y una gorra por cuenta, 
ingreso mínimo 10.000 ptas.

s!

E Porque te lo has ganado la Caja de 
B Albacete te ha preparado un estupendo 
■ equipo de verano consistente en una 
H camiseta de primera y una gorra 

■ super-guai* para que estés muy fresco 
3^ este verano. Y ello sólo por ahorrar en tu 
L . Libreta de Ahorro Infantil** que tienes 
l abierta en la Caja de Albacete.

■ ¿Que no la tienes? Pues corre y ábrela. 
■Tardarás en obtenerla 5 minutos y 
■conseguirás un buen regalo. 
Bvale la pena, ¿no?

Te esperamos...

Caja de Albacete
Crece con nosotros
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Hellín y su comarca
EI programa de actividades no está ultimado

La nueva Corporación apostará fuerte 
por la organización de la feria

Luz Casal se descolgó del programa de actividades

La recién llegada Corporación deberá de para cuyo comienzo queda prácticamente
afrontar como una de sus tareas priori
tarias la organización de la próxima Feria,

Angel ROMERO GARCIA

Los nuevos ediles hellineros, 
o más concretamente la comi
sión municipal de Festejos tiene 
prácticamente fos días’^as que 
justos para ultimar el programa 
de actividades de la próxima 
Feria hellinera, que comenzará 
el 27 de Julio. A pesar de que 
la anterior comisión de fiestas 
tenía ya muy adelantado el pro
grama de atracciones, la rela
ción completa de actividades 
feriales, según nos comentaba 
hace unos días su anterior res
ponsable, Ramón Collados, no 
estaba totalmente ultimada, por

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S. A.

JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

Se pone en conocimiento de ios señores accionistas de la 
Sociedad que no es posible celebrar la Junta General que 
está convocada para el día 24 de junio, a las 12 de la maña
na, en el Palacio de Deportes, Avda, de Felipe II, n® 19, de 
Madrid, por no haber sido solicitadas hasta la fecha tarjetas 
de asistencia en número suficiente para formar el quorum exi
gido en primera convocatoria.

La Junta se reunirá, por consiguiente, en segunda con
vocatoria, el día 25 del indicado mes de junio, a las doce 
de la mañana, en el local antes mencionado, siendo valede
ras para dicho acto las tarjetas ya expedidas y las que se soli
citen hasta la fecha mencionada por los señores accionistas 
que hayan verificado el depósito de sus acciones con cinco 
días de antelación al señalado para esta segunda convocatoria.

Madrid, 20 de junio de 1991.- SECRETARIA GENERAL

CENTRO
DE MODA

MADRID FUSION
Pzo. Tirso de Molina, 15 ■ 28012 Madrid 
H: (91)369 0018-Fax: (91)369 35 58

COMPRE AL MAYOR LA MODA 
MAS ACTUAL, VIVA Y JOVEN 

AL MEJOR PRECIO
POR FIN DE TEMPORADA

INAUGURAMOS UN NUEVO RESTAURANTE 
DONDE SERAN INVITADOS A UNA COMIDA 
DESPUES DE SUS COMPRAS EN EL CENTRO

54 FABRICANTES DE MODA
Y COMPLEMENTOS EN UN SOLO EDIFICIO

Se descolgó Luz Casal

Hellín no verá a Luz Casal.

un mes. Luz Casal no vendrá a Hellín 
por tener otros compromisos.

lo que no habrá mucho tiempo 
para dormirse en los laureles 
antes de dejar todos los aspec
tos cerrados, en este práctica
mente mes que resta para que 
comience el certamen de este 
año.

Como ya es conocido, la 
Feria del 90 fue objeto de toda 
clase de comentarios por los 
ciudadanos, no saliendo^ en 
líneas generales muy bien para
da la programación de activi
dades, que no fueron, a juicio 
de muchos hellineros, bastantes 
para cubrir los ocho días de 
festejos.

En descargo del Ayuntamien-

AVISO 

to. Collados manifestó por 
aquellos días que, con el pre
supuesto que se tenía para los 
festejos,no se podían hacer 
muchos milagros, máxime cuan
do una parte muy importante 
de este presupuesto se la lle- 
vavan las actuaciones musicales 
contratadas en aquellas fechas: 
La Frontera, Década Prodigiosa 
y Dúo Dinámico,- aunque los 
resultados económicos de las 
mismas no fueron del todo 
malas, este dinero no pasa a 
engrosar el capítulo económico 
del certamerí, por lo que el pro
blema presupuestario de este 
año sigue siendo el mismo.

LA TRIBUNA adelantó 
hace casi dos meses las atrac
ciones musicales previstas para 
este año: Los Rebeldes y Luz 
Casal, como dedicadas especí
ficamente para la juventud y 
María del Monte y Dyango para 
un público más conservador. 
Las dos primeras irían a la plaza 
de toros y los segundos a la 
Caseta Municipal (que será uno 
de los nuevos alicientes de este 
año, tras haber estado clausu
rada desde que la Feria cambió 
de fechas).

Sin embargo, fuentes de la 
anterior Corporación nos han 
indicado que la cantante Luz 
Casal quedaba fuera de esta 
programación, toda vez que 
manifestó tener ya otro com
promiso para las fechas previs
tas, cuando se le remitió el con
trato para su firma. Que sepa
mos, hasta ahora no se ha 
cubierto el hueco dejado por 
la Casal con ninguna otra actua
ción, de momento, siendo bas.- 
tante problemático que exista 
aún tiempo suficiente para que 
a estas alturas del calendario 
pudiera ser sustituida por 
alguien de su misma categoría.

Si finalmerrte no se sustituye, 
el programa de atracciones 
musicales para los jóvenes que
daría circunscrito exclusivamen
te a Los Rebeldes, que actua
rían en el coso taurino los pri
meros días del certamen. En 
este mismo escenario y a mitad 
del certamen, está prevista la 
actuación de Manolo Escobar, 
con un espectáculo en el que 
últimamente también se ha 
incluido la cantante de la pro
vincia, Luz María. Tanto María 
del Monte como Dyango actua
rán durante los últimos días del 
certamen en la Caseta Muni
cipal, al no poder utilizarse en 
esas fechas la plaza de toros 
a causa de la corrida, cuyo car
tel ya adelantado está compues
to poZ Frenando Lozano, Fer
nando Cámara y Jesulín de 
Ubrique, con toros del Sierro 
(Atanasio Fernández). Esta cir- 
custancia ha hecho que se cum
pla en anhelo de muchos ciu
dadanos en el sentido de que 
la Caseta vuelva a estar pre
sente en las noches de Feria, 
lo que hará también potenciar 
al recinto ferial, que hasta ahora 
ha tenido poca vida nocturna.

El convenio con los feriantes

A los inconvenientes descri
tos sobre la cortedad de las 
fechas en cuant^ a la ultimación 
del programa de festejos hay 
que añadir otro condicionante 
que fue causa el año anterior 
de multitud de comentarios, 
tanto por parte de la anterior 
Corporación, como por los ciu
dadanos: el famoso convenio 
Pina-feriantes, que este año vol
verá a pender de la Feria como 
una espada de Damocles, a no 
ser que se busque una solucio
na! tema.

Como se recordará el acuer-

r« 
raí 
tOj

do firmado por el anterior edil, 
Antonio Pina, con un grupo de 
feriantes para ocupar la práctica 
totalidad del recinto ferial sin 
que estos terrenos se adjudi
casen mediante subasta, conve
nio que fue conocido por la 
Corporación casi con la Feria 
encima, hizo gue el recinto de 
atracciones fuese casi un ven 
dadero desierto durante la pri

bl 
mei

tant 
dad 
ptát 
lili' 
deJ

teso
mera mitad del pasado cerU' Kg 
men, para desesperación, espC' ¡3 
cialmeníe de la gente menaih jug. 
Aunque el problema se soto iiiQi 
cionó a medias durante los úl^jji 
mos días, la indignación de lo^ । 

me

Lí

ciudadanos fué patente en sa 
comehtariqs, réstando el aü»^ 
ciente (ya de por sí bastanli 
bajo) a unas fiestas cuyo pm 
grama, por las circustancias qm ^.^^ 
fuesen, resultó bastante d tillic
cafeinado.

tal

Me

so convenio siga aún este ^ ¡^^^ 
en vigencia hace temer en pn 
cipio que la situación pueda ® 
ver a producirse, lo ^ 0)51 
mucha gracia a losJieto 
escamados y con toda a 

’ante lo que ^ocurrió e 
anterior.

mpi 
Pe 

lías 
lo ai

Todos estos conu -
deben ser suficientes p ^

ediles mumciFlos nuevos v«..— 
pongan desde ^^°’^^^“ gicd 
atención en procurar q 
tamendeesteanotenga^ 
tigio y la solera ca 
y los hellineros se mere 
la polémica todavía H

o Septiembre de m ^^^^^ 
importante debe 
certamen, de este ^’p 
perspectivas “® ^p ha 
muy halagüeñas, 
después pa» PJ®^ Jg supo, 
fechas, aunque ¡g, 
que, con el w»^* 
socialisla, <» gXiwol* 
cambio en el c 
bastante lejana, p 
algún grupo e ^|^g 
concretaroente ^^^ « 
por volver a 
tembrino. ^g ¡1.0.

Finalmente ao^ 

quien sera el g^yncia 
feccionar el decís 
del certamen, „ qne 
(bien tomada ^f»
presentó) * 
concurso par .^,0 

el artista 'etcal _ । pe» 
de confeccioné),„ jJ* 
momento n® más flé Í 
má.s datos, p . gs Ileo, 
mente prior.^ ,,, 
programa ante 
oficialmente.
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HeUía y su comarca

Los trabajadores esperan una solución

Comisiones Obreras estudia 
las medidas a seguir por el 

el caso de ^‘Distins”
Editado un nuevo número de ^^EI Perícoie”

yana sigue la situación estacionaria en 
mió ai futuro de los trabajadores de la 
wpnsa “Distíns”, siniestrada el pasado día

•uno. Tras las últimas actuaciones de UGT 
ante la delegación de trabajo se está a la 
espera de saber cual será la última decisión.

A. ROMERO hasta la fecha exista un mayor
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Comisiones Obreras cele
ra en la tarde de ayer una 
meda de prensa para explicar 
la situación actual de los tra- 
lajadores de la empresa “Dis- 
m”, una de las más impor
tantes del ramo textil en la ciu
dad, cuyas instalaciones eran 
prácticamente consumidas por 
an voraz incendio el primero 
de Junio.

Independientemente de la 
plución que adopte Comi- 
Pflnes,de cuya rueda, de pren- 
p les ofreceremos mañana 
hevos datos, los hechos hasta 
pon, por lo que respecta a 
hsituación de los trabajadores 
F la empresa, no han expe
dientado muchos cambios 
P^e la pasada semana.
P dirección de “Distins” no 
r '^elto a manifestarse ofi- 
^ente, tras acordar la soli- 
Ptod de regulación de empleo, 

a juicio de los dos sin- 
ptos mayoritarios UGT y 

no ofrece muchas 
granzas a la plantilla de 

. ajar en su 
r od en eí nuevo proyecto 
Rresarial.

^^^^ ^”^s 
Kantp 1 un escri-

^^'^g^‘ción de Tra- 
contenido les 

información, sin que

abundamiento de datos en tor
no a la resolución que adopte 
este organismo. Sin embargo, 
parece ser que esta decisión 
ugetista no es muy compartida 
por Comisiones y algún sector 
de los trabajadores, al creer 
que con ella se puede retardar 
la decisión final del organismo 
oficial,lo que puede ir en detri
mento de los trabajadores. En 
este estado de situación, maña
na les pondremos al corriente 
de lo que se manifieste por 
la central sindical, mientras 
aún se sigue esperando que se 
ofrezcan los resultados de la 
peritación de los daños acon
tecidos por el suceso.

ciendo con gran entusiasmo 
esta publicación, con una regu
laridad digna de admirar y de 
la que se espera una conti-^ 
nuidad al comenzar nuevamen
te los estudios. Como ya es 
habitual “El Pericole” incluye 
en sus páginas información 
sobre las actividades y noticias 
del colegio, así como distintas 
colaboraciones de los chavales 
de los distintos niveles, bajo 
el tema genérico de la fina
lización del curso escolar y las

Preocupa la situación de Distins.

próximas vacaciones veranie
gas.

Esperemos que, tras este 
periodo de merecido descanso, 
“El Pericole” vuelva nueva
mente a estar presente entre 
las actividades educativas del 
colegio, enviando desde aquí

un saludo especial a los “re- 
dactore,^” del último nivel que 
con este número deben dejar 
su tarea al haber finalizado el 
periodo de estancia en el cole
gio. A los demás nuestro áni
mo para que continúen ade
lante.

Editado un nuevo número de 
‘El Pericole’^

El colegio público “Nuestra 
Señora el Rosario” nos envia
ba días atrás el último número 
de la revista “El Pericole”, rea
lizada por los alumnos del cen
tro y que probablemente será 
el ultimo en salir hasta el 
comienzo del nuevo curso 
escolar.

Realmente es de valorar en 
su justo término el esfuerzo 
de profesorado y alumnos del 
centro que, durante todos los 
meses anteriores han ido ofre-

\^i,^^^JüTU SIARS
AUTOMOVILES

Todos 
los modelos ^
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Cuando usted compra su vivienda mira que tenga una adecuada 
situación, una buena distribución, un buen acabado, pero ¿mira usted por 
las ventanas?

Las ventanas de,PVC MYCESA aíslan su hogar de ruidos molestos 
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Villarrobledo

S\

Por segundo año se tienen que trasladar a la provincia de Ciudad Real

Algo más de setenta 
villarrobletanos intentarán

aprobar la selectividad
Realizarán los exámenes en la localidad de Tomelloso

Desde hoy jueves y hasta el próximo 
sábado, 74 jóvenes de Villarrobledo que 
han superado con éxito el COU libra
rán en la vecina localidad de Tomelloso

el penúltimo obstáculo para poder 
acceder a la * universidad: los temidos 
exámenes de selectividad.

ADRAZ Documentación y Evaluación

Por segundo año consecutivo 
los jóvenes villarrobledenses 
deberán acudir a la ciudad de 
Tomelloso, hasta'el año 89 se 
celebraba en Albacete capital, 
a realizar eL examen que les 
pasaporte a la universidad. Este 
año de los 147 alumnos de COU 
del instituto de Villarrobledo 74 
ya han obtenido su derecho. Y 
de ellos probablemente la supe
rarán más de 65. Los 73 res
tantes que tienen pendiente 
alguna asignatura deberán espe
rar a septiembre para pasar esta 
“criba” tan criticada por todos 
y que está siendo estudiada des
de Madrid para arbitrar la fór-
muía de que 
eficaz.

El creciente 
actual sistema 
que empezó a

sea realmente

descrédito del 
de selectividad, 
aplicarse en el

año 1974 se basa en que apenas
ha experimentado 
importantes en su 
formal.

Ha desaparecido.

cambios 
estructura

por ejem-
plo, un ejercicio que consistía 
en elresumen y comentario de 
una conferencia' (se argumentó 
para su supresión que su eva
luación resultaba extremada
mente subjetiva) y se ha incor
porado el examen de un idioma 
extranjero, el inglés en la mayo
ría de los casos. También con 
el tiempo desapareció la cos
tumbre de que algunas asigna
turas se sometieran a sorteo, ya 
que era frecuente que algunos 
avispados estudiantes se jugaran 
al azar el examen preparando 
sólo una parte del programa.

Este sistema, que no asegura 
el acceso de los mejores a la 
universidad y contribuye a deva
luar aún más la calidad de la 
enseñanza superior, no ha lle
vado al Ministerio más que a 
experimentar un nuevo modelo 
basado en exámenes tipo “test”. 
Modelo que, en la universidad, 
ha encontrado un rechazo casi 
unánime por la dificultad que 
el “test” enciepra para medir la 
madurez y delimitar los cono
cimientos de quienes lo realizan. 
Profesores universitarios han 
manifestado que causa sorpresa 
el hecho de que, mientras en 
otros sistemas educativos avan
zados se abandona el sistema 
“test” como única forma de eva
luación, en España se quiere 
implantar.

El ensayo se llevó a cabo la 
pasada semana entre 1200 alum
nos que acaban de aprobar el 
COU en 16 centros públicos de 
Madrid. Las calificaciones de 
estos ejercicios no tendrán refle
jo en los expedientes académi
cos. El Ministerio ha encargado 
la elaboración de estas pruebas 
al Centro de Investigación,

(CIDE) y ha querido llevar el 
proceso en el más absoluto de 
los secretos, porque según sys 
responsables “se trata de un 
asunto privado”. Del resultado 
de la prueba no se esperan con
clusiones objetivas. Son muchos 
los factores que han influido en 
ellas y, en opinión de amplios 
sectores educativos, ha existido 
cierto dirigismo para buscar una 
conclusión. positiva. En primer 
lugar los centros fueron cuida
dosamente seleccionados y los 
alumnos convenientemente 
aleccionados. Por otra parte al 
tratarse de un examen experi
mental la actitud de los estu
diantes no es la misma que ante 
la selectividad real.

Después, el CIDE comparará 
las calificaciones de los mismos 
alumnos en las pruebas de acce
so a la universidad y en todos 
los años de EGB y BUP. Si 
el coeficiente supera el 0,9, el 
Ministerio se decidirá por esta 
nueva fórmula de selectividad 
y la universalizará. Si el resul
tado es negativo. Educación 
deberá cambiar el rumbo y 
encontrará serias dificultades
para establecer un sistema 
no sea impopular y a la 
eficaz.

Ya está suficientemente 
la capacidad de expresión

que 
vez

mal 
oral

y escrita de los estudiantes 
actuales como para fomentar 
aún más generaciones de uni
versitarios prácticamente .ágra- 
fos e incapaces de elaborar un 
discurso oral no ya mínimamen
te bello, pero si siquiera media- 
mente inteligible. Según estos 
profesores este examen experi
mental es bastante mejor que 
la prueba tradicional en algunas 
materias, especialmente las 
ciencias, como matématicas y 
física. A los profesores de huma
nidades les gusta bastante 
menos y a algunos llega a indig
narles, lo que sucede en el caso 
del ejercicio de literatura. Ade
más tanto éstos como los pro
fesores de ciencias advierten 
sobre el peligro que puede supo
ner el mantener un tipo de prue
ba en la que el alumno se ve 
incitado a redactar muy poco. 
Temen, puesto que ya el COU 
acabó convirtiéndose en un cur
so volcado casi exclusivamente 
en el entrenamiento para supe
rar el tipo de examen existente 
hasta- ahora en el futuro, el últi
mo curso derive en un año dedi
cado a preparar al alumno para 
responder al “modelo test” que 
provoca la memorización y olvi
da otros aspectos formativos 
esenciales.

Por lo tanto ahí está el pro
blema planteado y al pelota la 
tiene Solana en sus manos. 
Mientras, las universidades

intentan reducir aún más su 
cupo de admisión para evitar 
el deterioro mayor de la calidad 
de la enseñanza lo que de nuevo 
impedirá a gran número de 
estudiantes ejercer el derecho 
a la libre elección de la carrera 
superior. Porque, como decía al 
principio, la selectividad no es 
más que el penúltimo obstáculo. 
El último es alcanzar la nota 
mínima exigida por cada facul
tad para acceder a ella.

Consultados algunos estu
diantes de Villarrobledo que 
han terminado COU nos han 
manifestado sus preferencias 
por “carreras con salidas pro
fesionales”. Los jóvenes se han 
dado cuenta de que estudiar una 
carrera “por vocación” pero con 
escasas posibilidades de ejercer
ía profesionalmente no conduce 
más que a la fustración y por 
ello anteponen el pragmatismo 
a sus deseos interiores.

Y entre estas carreras “que 
garantizan trabajo al terminar
ías” las preferencias están por 
las ingenierías, económicas/em- 
presariales, informática y dere
cho.

La.s filologías, geografía/histo- 
ria, profesorado de EGB (así 
se le llama ahora a Magisterio) 
han pasado a mejor vida cons- 

• cientes los estudiantes de las 
dificultades que tendrían des
pués para ejercerías.

Y las deseadas ingenierías la 
verdad es que están bastante 
“caras”. Para el curso que está 
a punto de terminar, 90^91, se 
exigía para hacer Ingeniería de 
Telecomunicación una nota 
media de 7,8 puntos. Para Aero
náuticos, 7,7. Para Industriales, 
7,5 y 7 puntos para Caminos, 
Canales y Puertos. Como se ve 
el listón muy alto para evitar 
la masificación. Este año será 
similar. Los que no logren su 
plaza se tendrán que “refugiar” 
en otras carreras y ver la posi
bilidad de trasiego en el futuro.

Los estudiantes que preten
dan comenzar la carrera en una 
universidad ajena a su distrito 
deberán formalizar 2 solicitudes 
de ingreso mediante el período 
de preincrispción: una, en la 
universidad que les corresponda 
por su residencia o distrito y 
otra, que podrán enviar por 
correo, en la que podrán elegir 
3 universidades diferentes o 3 
centros de una misma univer
sidad.

La verdad es que en estas 
fechas uno, personalmente, año
ra el momento en que hizo la 
selectividad en la antigua Escue
la de Magisterio de Albacete 
(frente al ambulatorio) y recuer
da como uno de los profesores 
que vigilaba era... Paco Segovia, 
el actual alcalde de Villarroble
do. Eran, evidentemente, otros 
tiempos.

-

Francisco Segovia

El viernes comienzan los festejos

5

S

Í

EI alcalde Francisco Segovi 
será el pregonero de las' 

fiestas de San Juan
ADRAZ

El próximo viernes 21 a las 
9,30 de la noche el alcalde 
Francisco Segovia inaugurará 
las tradicionales fiestas de San 
Juan que cada año se celebran 
en el barrio de Juan Valero.

Durante 4 días, 21, 22, 23 
y 24 de junio, el barrio de Juan 
Valero celebrará sus fiestas en 
honor de San Juan. Son unas 
fiestas de gran raigambre en 
la ciudad y muchos villarroble- 
denses del resto de la ciudad 
se desplazarán hasta allí para 
vivir con los “juanvaleresenses” 
4 días de diversión, relajamien
to y concordia. Aunque todos 
los barrios de la localidad tie
nen sus fletas son éstas las de 
mayor solera en Villarrobledo 
y el alcalde, Francisco Segovia, 
tendrá la primera oportunidad 
de dirigirse a sus paisanos para 
desearles “paz y felicidad”.

El programa es el siguiente.

para mujeres.
11 noche: Verbena pe 

amenizada por el “Dúo 
tasía”.

1 madrugada: Concun 
bailes.

Domingo2}

Viernes 21

9 mañana: Diana y p^ 
líes con la banda de cor 
y tambores. Cabezudos^

10 mañana: Cam"*' 
en bicidela. A « * 
carrera de sacos y tu 
da para mujeres.

11,30 mañana: Lana 
de reja, chusqu^ y 
carácter local y comaj

4 tarde: Concurso de 1 

en bar Barriga. j
5 tarde: Partid d 

entre chicos de a 
14 años y Virgen de C 

y verbena con ^ kni-Benysaorg*» 

ta.

9,30 noche:’ Corte de cinta 
y pregón de las fiestas por el ' 
alcalde. Presentación de la rei
na y damas de honor de las 
fiestas 1991. Pasacalles con la 
banda de cornetas y tambores 
de “La Dolorosa” y cabezudos.

10 noche: Actuación del gru
po musical de Juan Chillerón, 
bailes, concursos, etc y el con
junto “Los Castores”. También 
actuará el grupo de Sevillanas 
“Las Pequeñas Rocieras”.

9,30 tardé: 

y procesión»^,,, 
San Juan, P^ ¡rf, 

banda de co la actuará 

fiestas con « a 
pode sevillanas 
la Cultura.

dii

sic 
afi

Sábado 22

10 mañana: Concurso de pin
tura y trabajos literarios. Expo
sición de los trabajos realizados 
en el Centro Social del barrio.

6 tarde: Partido de fútbol 
entre los equipos: Juan Valero 
y Vídeo-Club Joven.

8,30: Concurso de globos

1. Habra /

2. Habra 
los concursos. ¿rá >

3. L^ <

«iones'’’’' 

antes de

oii 
DK 
de

so 
si(

de

Co 
es
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financiación del PSOE

Varia se puede predecir sobre el resultado de medios de comunicación de presuntas irregu- 
1 x L _ • . _ laridades financieras. La reunión estará pre-ja reunión que va a mantener hoy jueves la 
áecativa federal del PSOE en la sede central 
id partido, y que tiene como objeto analizar 
is situación creada tras la denuncia de varios

sidida por Felipe González, que en los últimos 
días ha mantenido conversaciones prácticamente 
diarias con los máximos rsponsables del PSOE,

Alfonso Guerra y Txiki Benegas, y conoce por 
tanto los resultados de la investigación que se 
mantiene desde hace dos semanas, y que todavía 
no se ha finalizado, pero de la que se conocen 
ya algunos datos.

Hoy se reúne la Ejecutiva del Partido Socialista, presidida por Felipe González, para analizar el “caso Filesa

Fuertes rumores sobre la dimisión de Guillermo
Galeote como secretario de finanzas del PSOE

Existe preocupación por el notable deterioro interno del partido aunque la mayoría cree que se salvará *^con honoF’ la situación

IS

MADRID. (Agencias).- 
Según esa investigación, varias 
de las facturas entregadas a los 
periódicos por el administrador 
Van Schouwen podrían ser fal
sas, o eso al menos dicen las 
fuentes socialistas consultadas, 
entre ellas las que aparente
mente demuestran el pago del 
alquiler de la sede electoral del 
PSOE por parte de una de las 
empresas dirigidas por el dipu
tado Carlos Navarro, más algu
na factura de la empresa de 
viajes Ceres que supuestamente 
se vio favorecida por el Minis
terio de Asuntos Sociales, o el 
fax enviado al hotel Princesa 
Sofía de Barcelona para reser- 
var, a nombre de Filesa, una 
habitación para el secretario de 
Finanzas del PSOE, Guillermo 
galeote, quien según distintas 
fuentes está dispuesto a presen
tar hoy su dimisión.

' <¿á

Vargas dice que se tomarán medidas si se comprueban irregularidades en la ñnanciación del PSOE. A la derecha Guillermo Galeote, secretario de finanzas.

Hay quien asegura que González va a exigir la cabeza de Carlos 
Navarro, el diputado implicado en las empresa investigadas, y que 
pedirá a Galeote que presente su dimisión; mientras otros afirman 
que va a hacer un llamamiento a la serenidad

f I

Probablemente éste es un 
tona que han hablado Alfonso 

tierra, el portavoz parlamen- 
tano Eduardo Martín Toval y 

ininistro Virgilio Zapatero, 
un almuerzo celebrado en 
restaurante próximo al Con- 

de Diputados. Aunque los 
«políticos se reúnen con fre- 

coordinar los tra- 
del partido con la labor 

Mamentaria a nadie se le 
^?®.^^ conversación de 

nadarn^ relacio-
wn la Ejecutiva.

c^'^tral existe una 
Pien^n^^ ^°^° aparente y se 
honor” r ^^-^^
un mipjk’™‘”® utilizado por 
¿22^ *? ejecutivala

Partidn^h° '^^^^^ dirigentes 
ul j ^^^ advertido que 

«mcS^- y se tiene 
tipo de 

’^oinenkK^^^' Provoca en estos

desatan^! ^^^'^^ González, 
«tención^ "°^"^

---^^^^l^ü^s de González 

^’^&f^ ^segura que va a 
Srro ^^ barios

’P^^^^Q implicado 
*^^ empresa 

^^'®°fe qué n ^^^ pedirá a 

k^^n aup °^^^^ fuentes 
SunfkL^"2ález va a

que" "’g^nos áni- 

hablado

3 ^. Felipe p *®^?^ ^‘^^ dicen 
^ute la p°^^^iez piensa 

bií/^^uie federal
que 1^^ ®® responsa- 

2^’^etarii® "‘’^^^^Ponden 
’ ^®'^'dido a n®"®’'®*’ y que 

hegar hasta el

fondo.
Y esas mismas personas 

recuerdan que Felipe González 
es un político que nunca actúa 
con precipitación, y que si no 
ha querido pronunciarse hasta 
ahora de forma tajante sobre 
el caso Filesa y Time Export 
es porque prefiere tener más 
datos en la mesa. Mientras tan
to se ha mostrado prudente en 
público, aunque en La Coruña 
dejó traslucir su preocupación.

Sin embargo, sigue con aten
ción todas las novedades que 
se producen en torno al caso, 
considera que la línea adoptada, 
la de acudir al Tribunal de 
Cuentas, es la adecuada, y ha 
visto con buenos ojos la deci
sión del Fiscal General del 
Estado de pedir al Tribunal de 
Cuentas que investigue a fondo 
las finanzas del PSOE, recha
zando el primer informe que 
se le había presentado y que 
no consideraba suficientemente 
profundo ni serio.

Preocupa en el PSOE, inclu
so más que la investigación en 
marcha y sus resultados, la 
situación de deterioro interno 
que se vive desde hace meses 
y que se ha agudizado todavía 
más con el caso Filesa. Aunque 
ninguno de los miembros de la* 
dirección que se han consultado 
se atreve a decir que este caso 
Filesa forme parte de las manio
bras que realiza determinado 
grupo contra el contrario, y 
viceversa, sino que ha sido pro
ducto de la casualidad.

Pero envenena las relaciones 
personales y políticas de algu
nos de los dirigentes del apar
tido, muy deterioradas desde 
que Guerra salió del gobierno, 
y que llegaron a un punto de 
práctica ruptura a raíz de la 
grabación y posterior emisión 
de las cintas de Txki Benegas. 
Grabación y emisión que nadie 
en el PSOE cree que hayan sido 
sin embargo producto de la 
casualidad. Hay cierta psic('sis 

de persecución entre algunos 
directivos del PSOE, se habla 
con naturalidad de que sé sien
ten vigilados, controlados, y 
espiados, y no precisamente por 
la oposición.

La situación por tanto no es 
fácil para Felipe González: no 
sólo se siente obligado a poner
se en la cabeza de la mani
festación que pide claridad en 
las cuentas, sino que además 
se ve responsable de esas cuen
tas, aunque no las conociera 
-Solchaga dice que no, Martín 
Toval que sí- y como punto aña
dido debe tratar de recomponer 
unas relaciones personales que 
se han roto entre algunos de 
los más importantes personajes 
del partido y del gobierno.

Pero lo que más preocupa 
es la sensación generalizada de 
“sálvese quien pueda”, con una 
dispersión de los miembros de 
la ejecutiva hacia lo que, hasta 
abura, habían sido sus fideli- 
dade.s y lealtades personales.

Se tomarán 
medidas

El ministro de Defensa, 
Julián García Vargas, 
afirmó ayer durante una 
conferencia de prensa en 
la base aérea sevillana de 
Morón de la Frontera que 
el PSOE tomará medidas 
si se comprueban irregu
laridades en su financia
ción.

Preguntado sobre este 
asunto, el ministro de 
Defensa sólo dijo que “si 
de verdad existe financia
ción irregular en el par
tido habrá que tornar 
medidas y esto lo hará el 
PSOE”. García Vargas 
recordó también que el 
PSOE ha enviado docu
mentación sobre su finan
ciación al Tribunal de 
Cuentas, que está inves
tigando las supuestas irre
gularidades. La ejecutiva 
federal socialista se reu
nirá hoy en Madrid, pre
sidida por el secretario 
general del partido, Feli
pe González, para estu
diar las denuncias sobre 
la financiación irregular.
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El fisonomista del casino “Gran Kursaal” José María 
Garijo Orbegozo no reconoció a mercenarios de los 
GAL como las personas que acompañaban a Amedo 
y Domínguez en sus visitas a este local, pero afirmó 
que éstos recibían llamadas a nombre del “Sr. Thomas”.

Medidas de seguridad en la entrada a la Audiencia Nacional donde se juzga a Amedo y Domínguez.

El fisonomista del Gran Kursaal, José María Garijo, no reconoció a mercenarios de los GAL

Ull empleado de un casino contradice 
la versión del subcomisario Amedo

Afirmó que los dos policías recibían llamadas a nombre del **Sr. Thofnas^^

MADRID.(Efe).- Durante 
ia sesión de ayer del juicio 
que se sigue en la Audiencia 
nacional contra los dos poli
cías, este testigo afirmó que 
ambos, a los que calificó de 
“clientes habituales”, entraban 
en el casino y esperaban una 
llamada que se efectuaba a 
nombre del “Sr.Thomas” o 
“Tomás”, apodo con el que 
algún jnercenario de los GAL 
ha declarado que se ponía en 
contacto con Amedo o 
Domínguez.

Durante la sesión se pro
dujo un momento de gran ten
sión cuando José María Garijo

CC.OO. rechaza el pacto social 
propuesto por Carlos Solchaga
MADRID. (Efe).- El secre

tario general de CC.OO., Anto
nio Gutiérrez, dijo ayer, en rue
da de prensa, que su sindicato 
rechaza “la metodología y los 
contenidos del pacto de com
petitividad, lo que no quiere 
decir que no vayamos a nego
ciar”. Gutiérrez, que se reunió 
con el coordinador general de 
Izquierda Unida (IU), Julio 
Anguita, consideró ”negativos” 
los contenidos del documento 
presentado por el Gobierno y 
agregó que esta valoración no 
se hace “sin conocimiento de

aseguró que vio a los policías 
acompañados en alguna oca
sión de otra persona. En ese 
momento, el letrado de la 
acción popular José Luis 
Galán pidió al tribunal que 
se le mostrara al testigo un 
álbum fotográfico con 31 foto
grafías de mercenarios de los 
GÁL.

Después de que la agente 
judicial entregara al testigo el 
dossier fotográfico, el silencio 
se apoderó de la sala de vistas. 
El presidente del tribunal, 
José Antonio Jiménez Alfaro, 
se inclinó hacia delante en su 
asiento, mientras que los

causa”.
Aludió así a unas declaracio

nes que, según Gutiérrez, hizo 
el presidente del Gobierno, 
Felipe González, en el sentido 
de que los sindicatos descali
ficaban el documento sin cono
cer su contenido.

Agregó Gutiérrez, que duran
te la reunión mantenida ayer 
con Julio Anguita ha habido 
coincidencia total, igual que la 
hubo entre Anguita y el secre
tario general de UGT, Nicolás 
Redondo.

El documento presentado

NACIONAL

magistrados sentados a su lado 
se irguieron. Magistrados y 
abogados fijaron sus miradas 
en la cara del fisonomista, 
mientras que periodistas y 
público se centraban en la 
chaqueta roja del testigo que 
tenían delante, que pasaba 
una a una y detenidamente 
las hojas del album fotográ
fico.

El subcomisario Amedo y 
el inspector Domínguez per
manecían inmóviles y expec
tantes en el banquillo de los 
acusados. Por fin, el testigo 
dijo: “Está Amedo y a los 
demás no los reconozco”. El 
presidente de la sala le volvió 
a preguntar si no reconocía 
a nadie, a lo que el fisono
mista dijo “no”, momento en 
el que se escucharon algunos 
suspiros entre el público de 
la sala. 

por Solchaga, añadió, responde 
al talante de la segunda parte 
de las negociaciones de la Pro
puesta Sindical Prioritaria 
(^PSP) entre Gobierno y sindi
catos, donde se empezó hablan
do de política de rentas, sin 
nombrar para nada un tejido 
industrial capaz de competir 
con éxito en la CE.

Aseguró que no se trata de 
un pacto “en beneficio de 
todos”, como dice el Gobierno, 
sino que penaliza a los traba
jadores con una moderación 
salarial obligatoria.

Con anterioridad, el testigo 
señaló que conocía a Amedo 
y Domínguez por sus visitas 
frecuentes al casino. Relató 
que ambos policías entraban 
a primera hora de la tarde 
y permanecían durante una 
hora u hora y media.
’ Durante ese tiempo, el fiso
nomista explicó que el sub
comisario se dedicaba a jugar, 
mientras que el inspector 
esperaba una llamada sentado 
cerca de la centralita del casi
no con un whisky en la mano. 
“Los dos policías nos avisaron 
de que si llamaban pregun
tando por el “señor Tomas” 
que era para ellos”, añadió.

Garijo señaló que tuvieron 
llamadas con ese nombre y 
que eran respondidas por 
Domínguez. Pero fue incapaz 
de precisar las fechas en las 
que se produjeron.

Antonio Gutiérrez.

Laborda, presidente del Senado.

El Senado pide 
un informe 
jurídico para 
sancionar a
Herri Batasuna

MADRID. (Efe).- La Mes 
del Senado ha pedido a lossei 
vicios jurídicos de la Cámai 
un informe sobre la posibilida 
de sancionar a los senadoresd 
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los atascos que todos los 
alteras en esas fechas.

Con el fin de evitar los atascos que todos los años ocurren en las carreteras

Tráfico recomienda a los conductores 
que eviten los días 1 de julio y agosto

Las multes impuestas antes de la entrada en vigor de la Ley de Seguridad Vial no se anulan

El director general de Tráfico, Miguel María Muñoz, 
recomendó ayer a los conductores que en las próximas 
ncaciones de verano no viajen durante las madrugadas 
icios días 1 de julio y agosto, con el fin de evitar
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MADRID. (Efe).- El res
ponsable de la Dirección 
General de Tráfico (DGT) 
hizo esta recomendación a 
los automovilistas en el Con
greso de los Diputados, a 
donde asistió junto al sub
secretario del Ministerio del 
Interior, Santiago Varela, 
quien compareció ante la 
Cámara Baja para responder 
a unas preguntas sobre segu
ridad vial.

Miguel María Muñoz reco
noció que durante la “ope
ración salida” de las vaca
ciones estivales pueden pro
ducirse numerosos atascos “si 
el tráfico se concentra en 
M^ horas determinadas”.

Normalmente -agregó-, 
los momentos más duros son 
Iss madrugadas de- los días 
1 de julio y agosto, que es 
cuando se produce una con- 
eentración desmesurada de 
vehículos”.

El director general de Trá-

fico explicó que el colapso cir
culatorio durante las primeras 
horas de ambos meses es con
secuencia de que “todas las 
personas que cogen las vaca
ciones ese día quieren llegar 
a la playa desde el principio”. 
Muñoz manifestó que es lógi
co que se produzcan atascos 
durante todas las operaciones 
de salida masiva de vehículos 
ya que “la capacidad de las 
carreteras siempre será insu
ficiente para la demanda de 
tráfico, y esto ocurre incluso 
en los países del mundo mejor 
dotados de una infraestructura 
de autopistas”.

Multas

El director de Tráfico des
mintió que las multas impues
tas antes de la entrada en 
vigor en 1990 de la Ley de 
Seguridad Vial puedan ser 
anuladas, tal y como informó 
la semana pasada el Comisa-
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numerosos atascos.En la operación salida se producirán 

riado Europeo del Automóvil 
(CEA), que se basó en una 
sentencia del Tribunal Supre
mo para solicitar al Ministerio 
de Hacienda la cancelación de 
todos los expedientes ejecu
tivos de multas impuestas con 
anterioridad a esta nueva nor
mativa.

Por su parte, el subs^cre-

tario del Ministerio del Inte
rior, Santiago Varela, recono
ció ayer en el Congreso que 
los medios técnicos y humanos 
destinados a la seguridad vial 
son escasos, hasta el punto de 
que la plantilla de la Agru
pación de Tráfico de la Guar
dia Civil es la misma de hace 
veinte años.

Los sindicatos 
firman el modelo 
retributivo para 
funcionarios 
docentes

MADRID. (Efe).- El minis- 
tro de Educación y Ciencia, 
Javier Solana, y los sindicatos 
CCOO y FETE-UGT firmarán 
hoy un acuerdo por el que se 
establece un nuevo modelo 
retributivo para funcionarios 
docentes no universitarios, que 
incluye un complemento espe
cífico de 15.000 pesetas men
suales.

Por su parte, los sindicatos 
CSIF y STES no rubricarán el 
acuerdo al rechazar varios 
aspectos de la propuesta minis
terial, mientras que en ANPE 
continuaban debatiendo su pos
tura este mediodía.

Javier Solana dijo ayer en el 
Congreso de los Diputados que 
la firma del acuerdo sería muy 
importante para el desarrollo de 
la LOGSE y podría afectar a 
unos 300.000 docentes no uni
versitarios del territorio nacio
nal, ya que las comunidades 
autónomas con transferencias 
podrían tomarlo como ejemplo 
para elaborar sus calendarios 
retributivos.

Según un comunicado del 
Ministerio, “el nuevo sistema 
retributivo recoge una mayor 
valoración del trabajo docente 
realizado por los profesores, 
estableciendo unas retribucio
nes adicionales que estos per
cibirán cada seis años de dedi
cación a la docencia con un 
valor creciente hasta los treinta 
años de vida activa”.

Made in
Germany.

Para quienes saben lo que compran, el Jetta 
es un coche diseñado y construido en Alemania. 
Un auténtico «Made in Germany» en todos sus 
aspectos.

En su reconocida fiabilidad. En sus prestacio
nes. En su gran capacidad y su elevado confort.

Con motorizaciones de hasta 112 CV o inyec
ción. O las económicas versiones Diesel o Turbo- 
diesel de hasta 70 CV.

Con un completó equipamiento que en la ver- 
W sión Jetta Pacific incluye de serie; Elevalunas 

^.'".•r eléctrico, cierre centralizado, cuentorrevolu-

ciones, reloj digital, volante deportivo, asiento con
ductor regulable en altura. Y la posibilidad de equi
par desde aire acondicionado hasta trenos ABS.

Pocos coches son capaces de dar tontas 
satisfacciones. Y tratándose de un Jetta, basta con 
decir que es un auténtico Volkswagen. Un coche 
«Made in Germany».

Nueva gama Jetta desde 1.505.000 pts PVP reco
mendado (IVA y transporte incluidos).
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En su concesionario 
Volkswagen.

en

VEALO EN-

WAGEN MOTORS, S.A
Polígono Campollano (Zona de Transportes)
ALBACETE
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Francisco 
Martín, único 
sospechoso del 
asesinato de 
Sonia González

Hacienda espera ingresar un cifra superior al medio billón de pesetas

Acaba el plazo para presentar 
las declaraciones positivas

Encuentran el 
cadáver de un 
hombre 
asesinado a 
hachazos

MERIDA. (Efe).- Francisco 
Martín, de 14 años, primo de 
la niña Sonia González, desa
parecida el 2 de abril y hallada 
muerta en Plasencia, es el único 
sospechoso del crimen, según 
se desprende del sumario del 
caso, del cual ha pasado a 
encargarse el Juzgado de Meno
res de Cáceres, informaron ayer 
a Efe fuentes judiciales.

Francisco Martín confesó el 
pasado día 13 de abril, en que 
el cadáver de Sonia fue hallado 
semienterrado cerca de su casa 
en la barriada placentina de La 
Data, que su prima cayó de un 
arbol cuando estaban jugando, 
por lo que decidió enterraría.

Fuentes judiciales señalaron 
ayer que el sumario del caso 
está completo y que el juicio 
podría celebrarse dentro de un 
mes, mientras que Francisco 
Martín continúa ingresado en 
un centro de menores de Bada
joz.

El caso, del que se ha inhi
bido el Juzgado de Plasencia, 
ha pasado al Juzgado de Meno
res al no existir ninguna otra 
persona inculpada en el crimen, 
según las mismas fuentes.

El juicio se celebrará con una 
publicidad restringida, al tratar
se de un menor, y si el joven 
resulta culpable del asesinato de 
Sonia González podría ser 
internado en un centro especial 
de menores como en el que se 
encuentra .actualmente o bien 
podría quedar en libertad vigi
lada, según las mismas fuentes 
judiciales.

Hasta el 1 de julio hay plazo para declaraciones negativas y a devolver MADRID, (Efe).-Bei 
ver de Angel Upez Santi 
4S nnne filia __i

Una familia de 
Mancha Real 
Sale del pueblo 
por miedo, a sus 
vecinos

JAEN. (Efe).- Un matrimo
nio de Mancha Real (Jaén), ella 
gitana y él payo, ha abandonado 
el pueblo con sus tres hijas 
pequeñas ante las amenazas de 
los vecinos tras ser detenido 
uno de ellos por su presunta 
vinculación con el destrozo de 
casas gitanas, dijo el presidente 
de la Federación de Asociacio
nes Romaníes de Andalucía 
(FARA), José Maldonado. Esta 
familia había vuelto al puebjp 
el pasado día 1 de junio, des
pués de que 13 días antes varios 
cientos de vecinos destrozaran 
siete casas de gitanos, sin que 
hasta este momento la familia 
hubiera necesitado protección 
policial hasta la fecha.

Sin embargo, según Maldo
nado, unos doscientos vecinos, 
cuando se enteraron de la 
detención de Sebastián Carre
ras Sánchez el pasado lunes, se 
dirigieron a la casa de esta fami
lia y les amenazaron para que 
abandonaran el pueblo.

Tras estas amenazas, la fami
lia se ha trasladado a Jaén, don
de esperan a Maldonado para 
que les solucione el problema 
del alojamiento y les ayude en 
lo posible.

Hoy fínaliza el plazo de' 
presentación para más de 
dos millones y medio de . 
declaraciones de Renta 
positivas correspondientes 
al ejercicio físcal de 1990, 
con las que Hacienda 
espera ingresar una cifra 
superior al medio billón 
de pesetas.

MADRID. (Efe).- Fuentes 
oficiales confirmaron a Efe 
que no se establecerán hora
rios especiales en las delega
ciones de Hacienda durante 
este ultimo día de presenta
ción de declaraciones, ni se 
espera que surjan problemas 
al haberse desconvocado la 
huelga de funcionarios y per
sonal laboral de este Minis
terio que estaba prevista para 
hoy. Se calcula que la Admi
nistración Tributaria ingresa
rá en esta campaña de Renta 
un total de 587.000 millones 
de pesetas, de los cuales 
387.400 millones se recauda
rán durante el primer plazo 
de pago previsto para las 
declaraciones positivas, que 
coincide con el momento de 
su presentación, y el resto 
quedara aplazado a noviem
bre, en que se cumple el 
segundo plazo.

Más de un 80 por ciento 
de estas cantidades, 470.400 
millones, serán devueltos a los 
contribuyentes que acrediten 
en su declaración derecho a 
devolución, por lo que los 
ingresos netos de Hacienda 
se situarán en los • 116.600 
millones de pesetas.

Colas de contribuyentes para presentar su declaración.

El plazo de presentación de 
declaraciones para los contri
buyentes que reclamen devo
lución, así como para los que 
les resulte negativa, se man
tendrá abierto hasta el 1 de 
julio, en lugar de concluir el 
30 de junio, como venía sien
do habitual, al coincidir este 
año ese día con domingo.

Los responsables de la 
Administración tributaria 
esperan que en esta campaña 
de Renta se presenten un 
total 10.100.000 declaraciones, 
de las cuales algo más de dos 
terceras partes, un 72 por 
ciento, se estima que recla
marán devolución, 181.498, un 
2 por ciento, serán negativas,

y 2.598.648, un 26 por ciento, 
positivas.

Hacienda calcula que 63 de 
cada cien declaraciones se 
presentarán de modo conjun
to, 23 lo haran de forma sepa
rada y 14 individual. Se estima 
que la mayor parte de los 
declarantes de IRPF utiliza
rán el modelo simplificado de 
declaración y que sólo un 21% 
lo hara por el modelo ordi
nario. Junto a la declaración 
del IRPF los contribuyentes 
con bienes patrimoniales cuya 
base imponible supere nueve 
millones de pesetas han de 
presentar declaración del 
Impuesto Extraordinario de 
Patrimonio.

Más de sesenta soldados, hospitalizados en Almería por gastroenteritis

Dos soldados, condenados a prisión
menor por realizar novatadas

PALMAS DE GRAN 
CANARIA. (Efe).- La Audien
cia Provincial de Las Palmas ha 
condenado a un año y seis 
meses y a. un año y dos meses 
de prisión menor a dos de los 
tres soldados juzgados por 
hacer novatadas a un ^recluta 
en 1986, cuando cumplían el 
servicio militar en la Base Aéra 
de Gando, en Gran Canaria. 
En la sentencia se condena a 
Juan Rodríguez Falcón y a Cris
tóbal López Rodríguez a que 
“solidariamente” indemnicen al 
recluta Marcelino Castellano 
con 138.799 pesetas por los gas
tos del tratamiento psiquiátrico 
al que tuvo que ser sometido 
a causa de las novatadas, y con 
seis millones de pesetas por las 
secuelas psíquicas que le han 
quedado, al tiempo que se 
declara la responsabilidad sub
sidiaria del Estado. La Sala ha 
absuelto al otro soldado juzga
do, José Manuel Santana, por 
entender que no ha quedado 
probada su participación en los 
hechos.

El fallo judicial señala que

Condena para los veteranos.
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o* bado que entre el 15 y el 25 
de septiembre de 1986 los dos 
condenados obligaron a Caste
llano “a levantarse de la litera 
donde dormía, llevándole hasta 
los baños, donde le obligaron 
a ducharse con agua fría para 
después, en posición de firme, 
y sin permilirle secarse y ves
tirse, golpearle repetidamente 
en la frente mientras los demás 
compañeros se mofaban de él”.

Toxiinfección

45 años, fue encontrado ant 
yer en el dormitorio de ais. 
de Madrid con seis hachar 
en diversas partes del cu, 
que alguien le propinó Iu 
varios días, informaron a 
fuentes de la Jefatura Supci 
de' Policía de Madrid.

El arma con la que se p 
dujo el crimen fue hallada h 
el cuerpo del fallecido, q 
estaba soltero y vivía solo 
el número 42 de la madnli 
calle de Martín Vargas.

El grupo de homicidios! 
la Brigada de Policía Judi 
de Madrid investiga las circo 
tancias del crimen para ocla 
sus motivos o posible autoi 
datos sobre los que de mom 
to no hay pistas fiables.

La Policía entró en el do 
cilio de la víctima poco despi 
de las nueve de la noche, i 
haber sido alertada por 
familiares de Angel López,! 
temían que le hubiera ocun 
algún percance, ya que tu 
dos días que no acudía a 
trabajo.

Con la ayuda de los h 
beros. una dotación poli
entró por una de las venia 
del piso, situado en la x 
planta del inmueble, y comí 
bó que había salpicaduras 
sangre por toda la casa, j 
el pasillo, en la cocina y 
el cuarto de baño.

Al llegar al dormitorio m 
propietario, los agentes cM 
traron el cadáver ten i o 
la cama y la 
que también tenia las 
y los muebles impregnad 
sangre. La casa 
desordenada, con la fj 
objetos de los armarios« 
tos y tirados por

El cuerpo de la «c* 
sentaba seis If^'ifj 
entre el tórax, la ’ ^ 
y el brazo derecho, po j'^^ 
te ocasionadas con 
que la P^’’^^» VS po^ 
del cadáver. Frente Pp 
explicaron «1“® 
ocurrir hace un ^ 
dado el estado de 
sición de que el s^^#, 
vecinos oyeran ¡^ - 
lentos procedentes

Rodríguez Falcón y a López 
Rodríguez son autores de un 
delito de imprudencia temeraria 
con resultado de lesiones, y les 
absuelve del delito de coaccio
nes del que fueron acusados por 
el Ministerio Fiscal en el juicio 
celebrado el pasado 6 de junio.

La sentencia considera pro-

Por otra parte, sesenta y seis 
soldados del Campamento mili
tar “Alvarez de Sotomayor” de 
Almería están hospitalizados 
por un brote de gastroenteritis, 
dijo a Efe un portavoz de la 
delegación de Salud de esta 
provincia. Según la fuente, se 
han detectado 200 casos, aun
que sólo están ingresados 66 
soldados, uno de ellos en la 
Unidad de Cuidados Intensivos 
y otros 34 en los servicios de 
urgencias del Hospital Torre- 
cárdenas, afectados por una 
“toxiinfección”.

Incendio en * 
Hospital^®' ; 
ValleHebron

BARCELONA^f^Siíi 

incendio de P^ jj 
nes se declaro ^ ^^^jí 
gada en la P p£jri*“' 
de la aeccioa Pj^Hd 
la Residencia de ^ 
afeiaael.», tifia# «í 
neurofisiolog . un P

beros de B ^ausad^f^j 

incendio, de losf

empleados atane^ 
trasladar ai ja se 
varios ninos * X'
pediatría 
hospital-

.C.D.2022
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Desde este increíble precio puedes elegir este mes, entre las 17 versiones de la gama Fiat Uno. 
Con 3 y 5 puertas. En gasolina y diesel. Una gama que incluye también 

el Fiat Uno Turbodiesel, la perfecta conjunción de brillantes prestaciones y bajo consumo.
940.000 Pts., un precio irresistible que te acerca más a su ágil conducción, 

a sus sorprendentes 118 CV (Uno Turbo). T’ara disfrutar de su diseño envolvente 
y de su inteligente economía (desde 4,3 I. a los 100).

Gama Fiat Uno, desde 940.000 Pts. Pregunta en el Concesionario Fiat más cercano.
Y recuerda: también tienes la Serie Especial Uno Sound. 

Con todo incluido, llave en mano, a un precio muy interesante.

Fiat Uno, desde 940.000 Pts., P.V.P., incluyendo I.V.A., transporte y descuento promocional.

77/17" PLUS SEPV/CE
CON O SIN 
PLOMO

TECNOLOGIA LIDER
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (283‘30) (actual) 279‘67)
NOMBRE VALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

su <

Commerzbank

Volkswagen

Pesimismo generalizad''

contratación.

/fe) BANCO DE MADRID

Jueves, 20 de 
Jimio de 1991

Autopistas C. Esp.

Prosegur_________

Vidrala _____

mal 
raffl'

Emp. Nac. Celulosa

Fosforera

2W00__2^

•-
3

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.908’00 3.800'00

B. Exterior 3.630'00 3.650'00

B. Central 4.200’00 4.200’00

B. Hispano 3.190’00 3.195’00

B. Popular U.750'00 11.740'00

B. Santander 5.340'00 5.280'00

B. Valencia 1.570'00 1.570'00

Barclays Bank 769'00 769’00

B. Zaragozano 2.870'00 2.885'00

B. Cto. Balear 3.610'00 3.620'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.305'00 3.330'00

B. Alicante 4.975'00 4.970’00

B. Vitoria 2.970'00 3.050'00

B. Andalucía 10.210'00 10.200'00

B. Castilla 31.120'00 31.200'00

B. Herrero 4.250'00 4.200'00

B. Pastor 7.950'00 6.960'00

B. Vasconia 4.300'00 4.300'00

B. Atlántico 2.900'00 2.890'00.

B. Galicia • 5.750'00 5.790'00

B. Fomento 1.800'00 1.820'00

Bankinter 8.400'00 8.330'00

B. Progreso 2.925'00 2.930'00

Aguas Barcelona ‘ 3.450'00 3.430'00

Catalana de gas 5.560'00 5.550'00

Eléct. Viesgo 2.660'00 2.640'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.160’00 1.160’00

F.E.C.S.A. 771'00 764'00

Hidrocantábrico 2.020‘00 2.040’00

Hid. Cataluña 450’00 455’00

Hid. Española 582’00 580’00

Iberduero 697’00 697’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 676'00 676'00

Unión Eléc. Fenosa 600'00 597'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.380’00 2.310'00

Eléc. Ribagorzana 1.870'00 1.850'00

Gas y Eléctric. 2.870'00 2.850'00

Unión Ind. Agrogan. 2.315'00 2.300'00

El Aguila 1.550'00 1.560'00

Azucarera 5.000’00 4.900’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.800'00 2.800'00

Campofrío 10.670'00 10.600'00

Ebro Agrícolas 2.950’00 2.870’00

Tabacalera 5.200'00 5.190'00

Koipe 4.200'00 4.200'00

Finanzauto 1.605'00 1.580'00

Asland 3.310’00 3.285'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULn^

Agromán 2.755‘00 2.730'00

Portland Valder. 19.000’00 18.970’00

Valenc. Cementos 10.400’00 10.400’00

Uralita, S.A. 2.140‘00 2.125'00

Cristalera Esp. 8.800'00 8.880'00

Dragados y Const. 2.815'00 2.755'00

Obras y Const. Ind. 9.640'00 9.590'00

Vallehermoso 3.145’00 3.140’00

Bami 1.050'00 1.040'00

Prima Inmobiliaria 6.350'00 6.500'00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.870'00 ‘ 5.840'00

Sotogrande 665'00 651'00

Inmob. Urbis 1.810'00 1.795'00

Focsa 13.000'00 12.860'00

Hornos de Ibe. Alba. 3.050'00 3.050'00

Financiera y minera 5.170'00 5.100'00

Cubiertas 18.150'00 18.000'00

Huarte 2.680’00 2.640'00

Urbanizaciones y Trans. . 682’00 700’00

Filo, S.A. 1.490'00 1.460'00

Corp. Fin. Alba * 5.850'00 5.800'00

Cía. Gral. Invers. 1.345'00 1.340'00

Cofir 1.965'00 1.955'00

Corp. Fin. Hispamer 3.940'00 3.900'00

Papelera Española 350’00 347’00

Sarrió, S.A. 944'00 930'00

Eppic 341’00 343’00

Argón 5.100'00 5.000'00

Ercros 1.020'00 1.040’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.600'00 1.600'00

Carburos metálicos

Repsol 2.685'00 2.690'00

Cepsa 2.310'00 2.275'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA......................... 113’721 U4'063
1 ecu..................... .................. 129’016 129’404
1 marco alemán................... 62’823 63’011
1 franco francés.................... 18’479 18’535
1 libra esterlina..................... 183’512 184’064
100 liras italianas................. 8’436 8’462
100 francos belgas................ 305’250 306’168
1 florín holandés.................. 55’770 55’938
1 corona danesa.................... 16’281 16’329
1 libra irlandesa.................... 168’023 168’527
100 escudos portugueses.... 71’518 ■ 71’732
100 dracmas griegas............ 57’569 57’741
1 dólar canadiense............... 99’459 99’757
1 franco suizo........................ 73’062 73’282
100 yens japoneses............... 80’757 80’999
1 corona sueca..........t.......... 17’373 17’425
1 corona noruega................. 16’049 16’097
1 marco finlandés................ 26’477 26’557
100 chelines austríacos........ 892’631 895’313
1 dólar australiano............... 86’713 86’973

7.93Q‘OQ_

33Q.’OQ

361’00 jj

_uoyoo___J^ 

3160’00jj 

224O:OLJÍ

Algodonera S. Antonio 950'00 9161

Tafisa Serie B_____________ 1.995'00 1.955]

Corp. Mapfre_________ 6.040'00 5.910]

Unión y el Fénix 6.800’00 6.700]

Azkoyen 3.420'00 3.400]

Dimetal 3.810'00 3.860

Nicolás Correa 3.250'00 3.280

A. Hornos Vizcaya 235'00 2321

Acerinox 8.420'00 8.2501

Asturiana Zinc 5.100'00 4.9951

Esp. del Zinc 1.530’00 J^

Mat. y Construcción 642'00 638

M. Montana Quijano______ 260'00 _Jí

Met. Duro Felguera_______ 1.600’00

Amper _________ ___ 1.015’00 990

Tubacex 626'00 620

Zardoya Otis_________ ____

Citroen Hisp._______

Tiidnr 1.280'00 _JJOl

M 565 00-----

Telefónica 989’00 _J771

Autop. M. Nostrum______ 1.315'00
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MADRID. (Fax-Press).- Us ventas ^g*/ 

con mayor fuerza en la bolsa ^.^^ gg^etai 
jornadas anteriores, lo que llevo a j^ unió ■ 
registrar una baja de 3,63 puntos y p ,^ jj^ 
perder el nivel del 280% que hasta ahora | 
mantener sin ninguna dificultad. ^^^ gi ■

Desde los primeros compases ® ¡jj^ersores^ R 
mismo se fue generalizando entre ,j,^|¿o de [ .
el retroceso sufrido por la Bo ^ ^^j j,eí
2,78% y posteriormente con la ap j^ ¿5 P?" S 
neoyorquino con una caída ^“P? -.sonara <^?',1< g 
Este panorama, hizo que el pape P ^.g^j^aran B 
sidad y las órdenes compradoras ^^^ favor^^^ KI 
cado a la espera de una de q^®
invertir, como podría ser mí
de España reduzca los tipos de i j^j^en de

No obstante, en esta ocasión e ^ un r 
fue mayor que el del último t^^^ ^^^.^35 d 
operaciones pudieron elevarse

M.C.D.2022
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qqjj el fin de aumentar su cuota de participación en el mismo

Renfe prepara un plan 
especial de mercancías

^orfeU plantea su futuro dentro de ¡a política intermodai de Transportes

iMf está preparando un plan especial para aumentar 
su cuota de participación en el transporte de mer- 

j^ aucías, que será aplicado en 1992. El transporte de 
^cicándas por ferrocarril que se ha quedado lige- 

— raiDWiíe por debajo de las previsiones del contrato 
).91(« Í^S’^¡^^^ ^^^^^ ^^ Estado y Renfe.

¡.455

MADRID. (Efe).- El ferro-
'^^^ml sólo transporta el 6,05
\^ por ciento de las mercancías 

en el interior del país, según
1.8í((l ilatos de la Dirección General

2321

la

de Transportes Terrestres.
Según estos datos, el trans

forte por carretera traslada 
el 74,83 por ciento de la car
ga, seguida del barco con el 
17,16, el avión con el 6,05, 
la tubería el 1,94 y el aéreo 
con el 0,03 por ciento.

El estudio sobre el plan de 
mercancías de Renfe se inició

en el mes de abril y estará 
concluido en septiembre, y en 

’ él se contemplará de forma 
especial el trafico de mercan
cías peligrosas, informaron 
fuentes de la compañía .

El ministro de Obras Públi
cas y Transportes, José 
Borrell, en una reciente com
parecencia ante la comisión 
de industria del Congreso de 
los Diputados, destacó la 
importancia de las mercancías 
por ferrocarril y la necesidad 
de plantear seriamente su

EI plan entrará en vigor en ei 92.

futuro dentro de la política 
intermodal que el Ministerio 
desarrollará a partir del año 
1993.

51 si si GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO

Según afirma la Unión de Consumidores de España

“La banca baja los tipos de 
interés a su libre albedrío”
MADRID. (Efe).- La Unión 

de Consumidores de España 
difundió ayer una nota en la 
que denuncia lo que a su juicio 
constituye un trato discrimina
torio de las entidades financie
ras hacia sus clientes, al decidir 
unilateralmente las caídas de los 
tipos de interés.

Señala que frente a unas 
bajadas de los tipos, que, sobre 
todo en los préstamos de largo 
plazo, estág supeditados a las 
fórmulas reco’gidas en los pro
pios contratos, la banca se per
mite la capacidad de bajar uni
lateralmente los tipos de interés 
de las “supercuentas” y otros 
depósitos a su libre albedrío.

Según esta organización de 
consumidores, la bajada del tipo 
oficial de referencia por parte 
del Banco de España ha sido 
respondida por la banca privada 
con un desplomé de los tipos 
de interés con que se remu
neran las “supercuentas” y una 
gran reticencia a bajar los apli
cados a los créditos.

Por ello, propone la inclusión 
en los contratos de formaliza
ción de préstamos de cláusulas 
que prevean la revisión de los 
tipos fijados en función de la 
evolución del mercado, para 
salvaguardar los derechos de los

usuarios.
En otro orden de cosas, el 

consejero delegado del Banco 
de Fomento, Rafael Suñol, fue 
designado ayer presidente de 
“Crédito y Docks”, filial del 
Banco Central que actúa como 
matriz de un grupo de seis 
sociedades .especializadas en el 
negocio aduanero y los depó
sitos francos.

Según informó el Banco Cen
tral, que considera a “Crédito 
y Docks” como una entidad 
estratégica dentro de la estruc
tura del grupo, Suñol releva en 
el cargo a Enrique Gabarró, 
tras su retirada de la vida pro
fesional por razones de edad.

”Crédito y Docks”, fundada 
en 1883 y controlada en la 
actualidad por el Central en un 
99,79 por ciento, desarrolla sus 
operaciones de forma destacada 
en Barcelona y en Canarias, 
donde cuenta con tres socieda
des que sirven de plataforma 
para canalizar actividades 
comerciales entre Europa, Afri
ca y América. La entidad 
matriz, ubicada en Barcelona, 
registró en 1990 un volumen 
patrimonial valorado en 2.441 
millones de pesetas, con una 
capacidad de almacenaje de 
43.800 metros cúbicos, según los 
datos facilitados por el Central.

Pospuesto el acuerdo sobre el 
Espacio Económico Europeo

podrían llegar los ministros de 
Transportes de la CE en su reu
nión de mañana, pues no se 
rubricará el tratado hasta que 
no lleguen a un compromiso 
bilateral los países afectados.

LUXEMBURGO. (Efe).- 
Los ministros de Asuntos Exte
riores de la Comunidad Euro
pea (CE) y la Asociación Euro
pea de Libre Cambio (EFTA) 
pospusieron en la madrugada 
del miércoles hasta julio la posi
bilidad de un acuerdo sobre la 
constitución de un Espacio Eco
nómico Europeo (EEE).

La reunión ministerial que 
mantuvieron las dos partes “ha 
producido progresos”, pero “to
do está en estudio y en revisión 
hasta ver como queda el paque
te global”, manifestó a Efe el 
secretario de Estado español 
para las relaciones con la CE, 
Carlos Westendorp.

Fuentes diplomáticas afirma
ron, no obstante, que el acuerdo 
“está casi hecho” y a partir de 
ahora se reunirá “en las próxi
mas semanas” el grupo de “Alto 
nivel” para continuar las nego
ciaciones hasta una nueva fecha 
“límite” fijada para el 22 de 
julio próximo.

La ratificación del acuerdo 
en la ciudad austríaca de Salzs- 
burgo ha sido descartada, pero 
a petición de la presidencia aus
triaca de la EFTA, se reunirán . 
allí el próximo día 25 de junio 
los presidentes en ejercicio de 
la CE, la EFTA y la Comisión 
Europea.

Por primera vez desde que 
comenzaron las negociaciones, 
fuentes de varias delegaciones 
han confirmado que se podría 
conseguir un acuerdo en los 
temas que bloquean hasta ahora 
la negociación, como la pesca 
y el fondo de cohesión.

Si las condiciones en esos dos 
capítulos son satisfactorias, 
también podría solucionarse el 
problema del tránsito alpino, a 
cuya formulación definitiva

ES El tema pesquero
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CUANDO LAS CALLES 
SON UNA JUNGLA...
SOLO PUEDE HABER UN REY
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En materia de pesca, Norue
ga ha ofrecido a España y Por
tugal unas 6.200 toneladas de 
bacalao en los caladeros de 
Spitzberg a partir de 1993, cifra 
que se aumentaría en un 20 
por ciento anual hasta 1997, lo 
que permitiría llegar a las 
20.000 toneladas.

Falta que el resto de los paí
ses comunitarios acepten esta 
condición y que se llegue a un 
reparto de dicha cantidad entre 
España y Portugal.

En este sentido, Westendorp 
manifestó que al menos esta 
oferta ha permitido “que el 
acuerdo no se rompa”.

Además, Islandia sigue soli
citando el libre acceso a los 
mercados pesqueros de la CE, 
mientras que los “Doce” alegan 
que dicho acceso no sería total 
sino sólo reducido a ciertas 
especies.

Sobre el capítulo de la crea
ción de un fondo de cohesión 
ha quedado sobre la mesa una 
propuesta de 1.000 millones de 
ecus (unos 900 millones de 
dólares) al año a repartir entre 
España, Grecia, Irlanda y Por
tugal.

No obstante, se tienen que 
establecer las cantidades que se 
le adjudican a cada uno, las 
condiciones para recibir la 
financiación y las condiciones 
de ésta -si son préstamos o 
subvenciones-.
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Helmut Kohl ¡n;tuguró ayer por la mañana en el Parlamento de Berlín la cumbre de la CSCE.

crítica de Yugoslavia.

El ^‘volcán” yugoslavo

Incorporación de Albania

Antes de comenzar la 
sesión, el ministro alemán de 
Exteriores, Hans-Dietrich 
Genscher, como anfitrión de 
la reunión, saludó a los pre-

EI Parlamento germano apeló a la unidad de Yugoslavia, uno de los estados miembros de la Conferencia

Albania se incorporó a los debates ai existir consenso entre todos los países miembros

INTERNACIONALJueves, 20 de
Junio de 1991

cerros que hacen que muchas 
de sus calles tengan una pen
diente natural hacia el mar, lo 
que facilitó el vertiginoso des
plazamiento del aluvión.

La tragedia del Pina tubo en 
Filipinas

NUEVA DELHIJ

tida a %fendií^J 
opción que de ^^

Kohl pide una “estructura de seguridad 
paneuropea” en la cumbre de la CSCE

Achille Occheto 
pide la dimisiói 
del Gobierno 
italiano “por su 
incapacidad”

El jefe de Gobierno de Ale- 
mania, Helmut Kohl, ha 
abogado por la creación de 
una “estructura de > segu
ridad paneuropea”, al 
inaugurar ayer en el Par
lamento de Berlín la Con
ferencia de Seguridad y 
Cooperación en Europa 
(CSCE).

BERLIN. (Fax Press).- El 
político democristiano, afirmó 
que “verdad es que la sen
sación de la amenaza de 
guerra se ha alejado, pero 
continúan los imponderables y 
los riesgos imprevisibles”.

Kohl opinó que la nueva 
arquitectura europea debe ' 
asentarse en los fundamentos 
que han producido y propul
sado el cambio en toda Euro
pa. Kohl en este sentido men
cionó le proceso de la CSCE, 
el Consejo Europeo, la Comu
nidad Europea, el Pacto 
Atlántico así como el proceso 
de control armamentista y de 
desarme.

La “unión de seguridad 
irrenunciable entre Europa y 
Norteamérica es y sigue sien
do la Organización del Tra
tado del Atlántico Norte 
(OTAN)”, subrayó Kohl.

De urgente calificó el can
ciller germano el hallar en las 
negociaciones de seguimiento 
hasta la próxima CSCE un 
acuerdo sobre limitación y 
reducción del personal militar.

Al menos 112 muertos y 750 heridos a causa 
de un aluvión de piedras y lodo en Chile

SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- Un total de 112 muertos, 
750 heridos, 6.000 viviendas 
dañadas y 20.000 personas dam
nificadas, son los datos de las 
autoridades chilenas sobre la 
tragedia que provocó un aluvión 
de piedras y lodo a causa de 
la lluvia en Antofagasta, a 1.368 
kilómetros al norte de Santiago.

Estas cifras fueron facilitadas 
ayer en una rueda de prensa 
por el ministro del Interior, 
Enrique Krauss, a su regreso 
de una visita al sector alto de 
Antofagasta, que fue la zona 
más afectada por el suceso 
ocurrido el martes.

Este fenómeno climatológico 
es algo inusitado en Antofagas
ta, que normalmentf goza per
manentemente de un tiempo 
primaveral y sin lluvias, ya que 
se encuentra en las cercanías 
del desierto de Atacama.

El puerto de Antofagasta, 
fundado en 1867, en el Océano 

, Pacífico, está rodeado por altos

1

sentes a quienes preguntó sí 
había consenso para la incor
poración de Albania a la 
CSCE. Al no haber ninguna 
oposición, el pequeño país 
adriático se sumó a proceso 
de la Conferencia.

El ministro albanés de 
Exteriores, Muhamet Kaplani, 
ocupó el lugar reservado para 
su país, que ha iniciado una 
fase de cambios políticos y 
sociales y solicitado el ingreso 
en la organización.

Los temas de la reunión son 
debatir medidas para la solu
ción de conflictos entre los 
países miembros, así como las 
reformas económicas en el 
Este europeo y la situación

Por otra parte, la auténtica 
magnitud de la catástrofe cau
sada en Filipinas por las erup
ciones del volcán Pinatubo, que 
ha producido ya 156 muertos, 
puede tardar muchos días en 
conocerse por la falta de comu
nicaciones con varias zonas 
siniestradas, especialmente las 
áreas rurales.

Las explosiones del Pinatubo, 
que entró en erupción el pasado 
día 9 tras unos 600 años de 
inactividad, causaron además 
del centenar y medio de muer
tos, decenas de heridos y desa
parecidos, según un informe 
provisional divulgado ayer por 
Defensa Civil.

A' este respecto, el Parla
mento Federal alemán pidió 
ayer en una resolución apro
bada unanimemente por 
Gobierno y oposición, el man
tenimiento de la unidad de las 
Repúblicas de Yugoslavia, 
uno de los 35 miembros de 
la Conferencia de Seguridad 
y Cooperación en Europa 
(CSCE).

La resolución, que reclama 
reforzar y ampliar la protec
ción y los derechos de las 
minorías nacionales y será 
presentada en la reunión de 

Las lluvias torrenciales causaron una tragedia en Antofagasta.

expertos de la CSCE, que se 
celebrará próximamente en 
Ginebra, Suiza, manifiesta su 
“gran preocupación” por lo 
que viene sucediendo en este 
país balcánico.

Los últimos acontecimien
tos en Yugoslavia han vuelto 
a mostrar la urgencia y nece
sidad de que se amplíe el con
senso relacionado con los 
derechos y la protección de 
las minorías nacionales.

Los parlamentarios germa-' 
nos apelaron a los políticos 
responsables en la Federación 
yugoslava para intensifiquen 
sus esfuerzos para encontrar 
una solución pacífica de la 
crisis.

ROMA. (Efe).-Elsecreí 
general del ex comunista! 
tido Democrático de lab 
^^.(™), Achille OccSl 
pidió ayer durante el debatí 
una moción de censura la di 
sión del Gobierno de Italiaj 
gando que éste es incapai 
afrontar el actual desoí 
político.

El líder izquierdista inai^ 
en la Cámara de Dipuiadi 

. debate de la moción presei 
por su partido, tras-la nq 
del Ejecutivo a responi 
varias preguntas hechas e 
Parlamento por el PDSelp 
do mayo, referentes a det 
ciones del presidente del 
República, Francesco Coí

Él PDS quería conocí! 
opinión del Gabinete que! 
side el democristiano GI 
Andreotti respecto a las! 
maciones de Cossiga dejl 
algunos miembros de la si®' 
siva logia masónica Pro® 
Dos (P-2) eran patriotas» 
la legalidad de la organi® 
paramilitar secreta “Glad®

Ochetto dijo ayer 
moción de censura era ■ 
gatoria” y acusó al GoB 
de haber “bloqueado” al!| 
lamento sobre “cuestiones!| 
clonadas con el conectoll 
librio entre poderes funOp 
tales del Estado”.
- El país tiene derecho a 

si el Gobierno y las 
parlamentarias han bajBi 
guardia en la defensa e 
lidad democrática, mam

El dirigente del PDSdBI 
ese es un’debate anjl 
dentes” y que Italia no «| 
seguir en la actua

El Partido dd 
Congreso indii 
continúa J 
buscando pr*^ 
ministro I

■ escaños en los J ^ J 
C¡os fon»«« "%í] 

desempeñara h i 

mer ministro- ^^jJ 
Narasimha Rao, 

actual presi en fgdelj 
Sharad Pawar, J ^,J 
de Minfettos * J 
Maharastra, P yores] 
candidatos ^ , j,2arl^ij 

del poder, 2,e en»* J 
estrépitos^'"' J 
cios de 198V; (.on^J 

líder del grap^^ ^^^^ 
del padiaoj’ pfimetl 
del candidato. Jias 

mantenidas ■

^^^ P°a que. s®^, | 
diputados q pj^af. I 
india, apoyad I
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Citroen te invita 
a las CARRER

CITROEN^

H
 0 M
 P r Citroen te propone 

posar un fin de 
semana genial; 
ven a vivir toda la 
emoción de los

circuitos.

i

Ven a ver la fórmula de promoción con más éxito de inscritos, 100 futuros pilotos que lucharán 
hasta en 4 carreras clasificatorias. ¡Todo un récord!.

Y el domingo... Las Finales; 36 Citroen AX en pista, demostrando su dureza, potencia y capacidad 

competitiva. Las promesas del automovilismo prefieren el AX.

Ya lo sabes, este fin de semana Citroen te propone un ' • 
espectáculo genial. ¡No te lo pierdas!. .

4-. Campeonato de España Citroen AX.
El Campeonato Genial.

RECOGE TUS ENTRADAS GRATIS EN CUALQUIER CONCESIONARIO CITROEN DE ESTA PROVINCIA

Citroen Competición
CIRCUITO LA TORRECICA 22 - 23 DE JUNIO 1991
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El presidente electo de Rusia asegura que no piensa retar a Mijail Gorbachov

Yeltsin apoya la “independencia total” 
de las repúblicas bálticas de Moscú

El líder ruso explicará hoy a George Bush su política de reformas a largo plazo

Boris Yeltsin declaró estar a favor de la ^‘independencia 
totaf’ de las repúblicas bálticas y aseguró que no aspira 
a la presidencia de la URSS ni retará a Mijail Gor
bachov. “No me presentaré a unas elecciones para ser 
una alternativa a Gorbachov, porque tengo una res
ponsabilidad ante el pueblo de Rusia”, declaró Yestsin.

WASHINGTON. (Efe).-
Yeltsin, que se encuentra 

de visita oficial en Estados 
Unidos desde el martes, 
agregó que no le gustaba de 
Gorbachov su “inconsisten
cia”, la toma de las decisio
nes “sin convencimiento” y 
el cambio constante de posi
ción. Agregó que sus rela
ciones con él han sido “de
siguales” la mayor parte del 
tiempo, aunque actualmente, 
subrayó, son “equilibradas, 
fundamentales y pragmáti
cas”, y aseguró no tener nada 
personal en su contra.

El presidente electo de 
Rusia llegó a EE.UU. invi
tado por el Congreso nor
teamericano, a menos de una 
semana de su victoria en las 
elecciones de la mayor de las 
repúblicas soviéticas.

Yeltsin será recibido hoy 
por George Bush en Ía Casa 
Blanca para hablar de los 
cambios en la URSS y expli

Candidatas a Miss Ciudad de Aibacete Parte dei Jurado.

H 
une 
sp(

4

car su política de reformas a 
largo plazo. El político ruso 
informó que le explicará a 
Bush “dónde está y hacia dón
de va Rusia”, el camino “de 
compromiso” hacia una demo
cracia y economía de mercado 
“de forma civilizada”, como 
lo ha elegido el pueblo ruso 
en las elecciones del pasado 
fin de semana.

“Rusia quiere entrar a for
mar parte del mundo civili
zado y vivir en él con sus veci
nos y con Estados Unidos”, 
dijo.

En sus declaraciones, Yelt
sin afirmó que Gorbachov 
mantuvo una posición fuerte 
hasta abril pasado, pero desde 
entonces varia sus decisiones 
como resultado de las “fuertes 
presiones” a las que está 
sometido, aunque no le con
sideró como una persona “dé
bil”. Agregó que si mantiene 
las reformas hacia la demo
cracia y una economía de mer-

I

Yeltsin afirma que sus relaciones con Gorbachov son “equilibradas”.

cado “yo estaré con él”.
Yeltsin, que se mostró muy 

seguro en sus respuestas 
durante poco más de media 
hora de entrevista en el pro
grama “Nightline”, afirmó sin 
dudarlo que si fuera el pre
sidente soviético, le daría la 
“independencia total” a las 
repúblicas bálticas. ■»

El líder ruso señaló que ya 
se lo dijo así a Gorbachov 
hace dos años, con el argu
mento de que si no se les daba 
a las repúblicas de Estonia, 
Letonia y Lituania la indepen
dencia económica que pedían, 
con los años pedirían más, 
hasta exigir su salida de la 
Unión.

1

El Parlamento 1 
alemán debate k 
capitalidad de la 
nación entre 
Bonn y Berlín

BERLIN. (Ete).. u W 
neses esperan la demán 4 
Parlamerito alemán sobre! 
sede definitiva de los órganrf 
de Gobierno alemanes 9 
pocas esperanzas de que H 
diputados se decidan por su 9 
dad, pero con la confianza ■ 
que un voto a favor de Bol 
no puede ser la última palafl 
en este debate. ■

“Sea cual sea el resultado! 
la votación la disputa en io! 
a Bonn y Berlín no se acaM

Íl 
leal 
tó 
ma, 
ran 
poi. 
riíf 
cíe/ 
ofn 
ie

tan pronto, comentó ayer el da. j^. 
rio “Berliner Zeitung”,

El periódico “Taz” sugk 
que “queda abierta una puei 
de socorro, ya que todos pait 
de la base que un traslado 
Berlín necesitaría entre cual 
y diez años, y esto deja lieinj 
para decisiones paulatinas” j

En las últimas semanas, Ij 
diarios de Berlín insislie^ 
sobre el derecho “iegítimoJ 
su ciudad a ser “de faclo'i 
capital del nuevo Estado 
ficado, no sólo porque asij 
justificaría el “sentido de Iara 
toria”, sino porque así lo edá 
los 40 años de promesas, j 
los políticos occidentales, j

El alcalde de la ciudad, 
hard Diepgen, recordó la sea 
na pasada lo que otros mal 
partidarios de Berlín han Rj 
tido desde hace meses, al del 
que los políticos alemane.J 
pueden, sin perder su 
lidad, dar la espalda a «<1
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1 actu 
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1 enl 
1 tral. 
Í tica 
1 mát 

inur 
1975 
de

mor 
pío

año! 
Moi 
roní 
ya' 
por 
tica 
prin 
lucr 
espe

'sem 
pasí 

[No 
ciór 

[ináQ 
' É 
mús 
en ti 
feac 
para 
de ( 
aten 
dec

nresenta”
ALBACETE, a este certamen 8e t^ ?■ 

.. j , j , . -1 pasado a las pruebas finalistas. El jurado esta co P
conocidas personas del mundo de la comunicación, deportes y empresa. ’ ' ron
El día 21 tendrá lugar la 3* fase con la elección de MISS SIMPATIA, FOTOGENIA y MISS ELEGANCIA, y el ^^-Ldi’'* 
con la elección de MISS CIUDAD DE ALBACETE, y dos damas de Honor, desde aquí nuestra ENHORABUENA a las 9^" 
con la esperanza de verlas en MISS ESPAÑA 1.991

DISCOTECA MONZA, está realizando una vez más la elección de 
18 candidatas, las cuales tras varias pruebas eliminatorias, 10 han

MISS CIUDAD DE

1

^Restauranteajiwaaez
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IJn espectáculo únicamente sonoro y sin efectos dramáticos
Según una encuesta publicada por el diario '‘El País

n
8 bei 
lión t 
3bre

Concierto en Madrid del 
grupo ‘‘La Fura deis Baus”

“fiuestro trabajo es arriesgado siempref tanto en teatro como en música

£/ miembro del grupo de
órgaiK laín catalán “La Fura
« « ¿els Baus”, Micki Espu

ma, declaró ayer que espe- 
ran que su música sea “un

que

onza» flefia puñetazo auditivo” refí-
palah níndose al primer con-

liado

acahj 
;reliii

cierto de su carrera, que 
ofrecerán el próximo fin 
it semana en Madrid.

SU?K

MADRID (Efe).- Aunque 
ya dieron un pequeño recital 
en un local de las afueras de

’ P“® Barcelona y ante un público 
® reducido, man na y el sábado 

actuarán en una sala de 
Madrid, eñ un espectáculo 
únicamente sonoro y sin efec
tos dramáticos, algo inédito 
en la carrera de un grupo tea
tral. Considerados por la crí
tica como “el conjunto dra
mático más vanguardista del 
mundo”, “La Fura” nació en 
1979 y, después de varios años 
de teatro callejero, en 1984 
estrenaron “Actions”, un 
montaje que significó un cam- 
hio radical én su carrera.

islado 
; cual 
i tiem 
las".
inas,l 
sistiei 
imo’- 
aclo" 
idou 
e así 
elaH 
oess 
esas,

'La Fura deis Baus” estrena una nueva faceta artística.

El 42 por ciento de los 
españoles no lee nunca

id, Eh 
la sen 
mudi 

anrej 
al 4 

anes

Después vendría- 
Suz/0/Suz”, en 1985 y, dos 

«ños más tarde, con “Tier 
^on, finalizaron la que hoy 
consideran una trilogía teatral

cr^ ya conclusa y caracterizada 
por una personal visión plás- 
'oa y un clima de tensión y 
Pnmihvismno, en el que invo- 

| “oraban directamente al 
H espectador.

1 Bell

mI

‘™° ‘f®‘’®j® f^e pre- 
a finales del año 

ción í '^ difícil rela- 

maquina.
«fe .S^fi» de la 

lQd? “““P^«áeulos, uti- 
iSí Vital

único sonido sea 

*^esnudo”, sin 
¿ión s m ^"^ "^<^eni- 

Ple y sin efectos;

“sólo queremos crear una 
base de sombras, con puntos 
de luz’’.

Es un riesgo, y ellos lo 
saben, pero esperan que “los 
sonidos impulsen al oyente” 
sin necesidad de otros acce
sorios, y cuentan con una 
música que ellos califican de 
ecléctica, “cargada de ritmos 
bailables y baladas íntimas, de 
muy distinto signo”.

Desde el comienzo de su 
carrera, “La Fura deis Baus” 
no es un grupo homogéneo, 
sino que, “dentro hay diversas 
especialidades, desde el tra
bajo corporal, la escenografía, 
la plástica o la música”, 
comentó Espuma.

Con los años, cada parcela 
del grupo se ha ido desarro
llando independientemente, y 
hoy sus componentes realizan 
trabajos de escenografía, plás
tica o vídeo, al margen de 
“la Fura”,

En el campo musical es 
donde trabajan Miki Espuma

y Carles Padrisa, quienes para 
escribir la música del espec
táculo y del disco, han con
tado con colaboradores como 
Antón Reixa y Santiago Ause- 
rón.

“Este disco supone un gran 
salto cualitativo en el terreno 
de la producción -añadió 
Espuma-, pues, en este caso, 
hemos contado con el apoyo 
de Peter Gabriel, quien nos 
ha puesto en contacto con 
productores de primer orden, 
y esa experiencia se advierte 
en el álbum”.

“Nuestro trabajo es arries
gado, tanto en teatro como 
en música -explicó el miem
bro de La Fura- , y nuestra 
propuesta es poco convencio
nal y dedicada a un público 
mifioritario”. Opinan que los 
trece temas que componen el 
disco son “una mezcla ecléc
tica de nuestras influencias, 
desde el rock a la música folk
lórica y de profundas raíces, 
como el flamenco”.

MADRID (Efe).- El 42 por 
ciento de los españoles mayores 
de edad no lee nunca y el 63 
por ciento no compró ningún 
libro en 1990, según una encues
ta encargada por el Ministerio 
de Cultura, que publicaba ayer 
el diario “El País”.

Según el documento, más del 
60 por ciento de los españoles 
mayores de 18 años no escucha 
discos, el 50 por ciento no ha 
ido jamás al teatro y 80 por 
ciento nunca ha asistido a un 
concierto de rock. El espectá- 
oulo que más interesa, según 
el estudio, es el cine, al que 
el 80 por ciento reconoce haber 
asistido alguna vez.

La jardinería, la cocina, jue
gos como el ajedrez o las cartas 
y el baile son aficiones que 
practica entre el 20 y 30 por 
ciento de la población, y el 22 
por ciento hace punto.

A pesar de que hay casi dos 
millones de casas en las que 
no hay ni un solo libro, el infor
me señala que se ha incremen
tado ligeramente el número de 
libros que poseen los españoles. 
Unos 11 millones de viviendas 
tienen una media de 145 volú
menes, 12 más que en 1985.

Madrid es la comunidad don
de se compran más ejemplares, 
seguida de Cataluña, País Vas
co, Asturias y Cantabria. Las 
comunidades que menos libros 
adquieren son Andalucía, Cas

tilla-La Mancha y Extremadura.
En la franja de edad entre 

los 25 y 65 años, hombres y 
mujeres compraron libros en 
proporciones similares. Hasta 
los 24 años fueron las mujeres 
quienes más libros adquirieron 
y a partir de los 65 años, los 
hombres.

Según el documento, sólo el 
11 por ciento de la población 
utilizó en el último año las 
bibliotecas y un 10 por ciento 
solicitó un libro en préstamo.

En cuanto a la audición de 
grabaciones musicales, el infor
me señala que uno de cada cua
tro de los ciudadanos que tie
nen discos o compactos en su 
casa -14 millones- no los utiliza 
jamás y sólo el 19 por ciento 
lo hace a diario; en cassete lo 
hace el 24 por ciento de los 
23 millones que disponen del 
correspondiente aparato.

La musica melódica, el rock 
y la clásica son, por este orden, 
las que prefieren quienen dis
ponen de un equipo de repro
ducción en su casa.

La emisión de películas de 
vídeo ha aumentado considera
blemente y un 40% de los hoga
res, en los que viven 14 millones 
de personas, tienen aparato de 
vídeo. Más de diez millones de 
hogares tienen televisión en 
color y los que lo tienen en 
blanco y negro suman unos dos 
millones.

La COPE obtuvo un benefício 
neto de 1.270 millones en 1990

MADRID (Efe).- La Cadena 
Cope obtuvo en 1990 unos 
beneficios netos de 1.270 millo
nes de pesetas, según se anun
ció en la Junta General de 
Accionistas de Radio Popular, 
S.A., celebrada el martes en 
Madrid, y en la que se apro
baron las cuentas anuales (me
moria, balance y cuenta de pér
didas y ganancias), el informe 
de gestión y el mandato del 
Consejo de Administración de 
la Sociedad. Junto al beneficio 
de 1.270 millones de pesetas. 
Cope obtuvo unos ingresos de 
9.191 millones y dedicó en el 
ejercicio de 1990 más de 1.464 
millones de pesetas a inversio
nes tanto en la renovación tec-

nológica de la red de emisoras 
de Radio Popular, la adquisi
ción de inmuebles como a la 
participación en otras empresas 
de medios de comunicación. 
Todos estos datos están avala
dos por la auditoría realizada 
por la empresa Price Water- 
house.

La Cope, con un potencial 
de 121 emisoras distribuidas por 
todo el territorio nacional, inau
guró nuevas sedes y remodeló 
sus estudios en las siguientes 
ciudades: Sevilla, Málaga, 
Mallorca, Cádiz, Ferrol, Reus, 
Talavera de la Reina, Bailén, 
Menorca, Mérida, Ribadesella, 
Guadix y Motril, entre otros 
centros emisores.
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Agencia de Viajes del Grupo A - Título Licencia 586

OFERTAS JUNIO
BENIDORM:
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TORREVIEJA: 
LA MANGA:
GANDIA: 
MALLORCA: 
CANARIAS:
BRASIL: 
CUBA:

HOTEL *** SOL 
HOTEL *** 
APARTAMENTO 
HOTEL *** 
HOTEL **** 
HOTEL *** 
HS *** 
Apartamento 
HOTEL LUJO

HASTA 12 JULIO......
JUNIO........................
4/6 PLAZAS JUNIO ...
JUNIO........................
JUNIO.........................
JUNIO.........................
JUNIO-UNA SEMANA, 
JUNIO-UNA SEMANA 
9 días JUNIO..............

2.900 Pts. pensión completa
2.250 Pts. pensión completa

19.000 Pts. UNA SEMANA

HOTEL primera cat. 2 semanas

. 3.250 Pts.

. 3.500 Pts.

. 3.150 Pts.

. 19.900 Pts.

.29.400 Pts.
,89.900 Pts.
,93.500 Pts.

pensión completa 
pensión completa 
pensión completa 
Media pensión 
Aloj. y desayuno 
Aloj. y desayuno 
Aloj. y desayuno

Dionisio Guardiola, 43
Tfno: 23 88 51
02003 ALBACETE
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Se perfila el Albacete 91-92

El defensa pretendía renovar por tres temporadas y sé encontró con que los técnicos no cuentan con él para el futim 

La “limpia” alcanza también a Juárez, uno 
de los fíjos en la campaña ya finalizada
El Albacete, dispuesto a negociar el traspaso de Corbalán a otro equipo; Urzáiz está en cartera y se insistirá ea Rodax

El Albacete. Balompié 91-92 va tomando cuerpo 
y los técnicos ya se han manifestado de manera 
un poco más concreta sobre lo que pretenden 
para afrontar la Primera División. Destaca

sobremanera el descarte de un jugador que ha 
disputado las 38 Jomadas de Liga en Segunda 
División sin perderse ni un solo minuto, Juárez, 
mientras que el “pichichi” del Albacete, Pedro

Corbalán, tiene el cartel de ‘'traasferibk”. 
goleador tiene ahora su más alta cotíia¿ 
si algún club está interesado en sus será 
el Albacete trataría de llegar a un acw

Adolfo GIMÉNEZ

Los intensos rumores que cir
cularon desde el pasado martes 
sobre las altas y bajas que se 
barajan en el Albacete Balom
pié, obligó al secretario técnico, 
Pepe Carcelén, a salir a la pales
tra en el día de ayer con el 
fm de aclarar en la medida de 
lo posible las intenciones del 
club blanco de cara a la próxima 
temporada.

De esta manera, se ha sabido 
que la “limpia” alcanza ya de 
pleno también a Juárez, jugador 
que ha disputado todos los 
minutos de Liga en la tempo
rada recientemente finalizada. 
Juárez se suma a la lista ya 
conocida de bajas integrada por 
Quique, Monfi, Jon García, 
Franco y Víctor. Los tres pri
meros finalizaban contrato y los 
dos últimos tenían la opción de 
permanecer un año más en el 
Albacete en caso de permanen
cia, pero no en caso de ascenso 
o descenso.

El caso más llamativo sin 
duda es el de Juárez, futbolista 
que apoyado en la buena tem
porada que ha realizado, quiso 
negociar con el Albacete un 
contrato de tres años y por unas 
cantidades que el club ha con
siderado excesivas, según expre
só ayer el secretario técnico, 
Pepe Carcelén.

El caso es que no solamente 
no se han aceptado las condi
ciones del futbolista valenciano, 
sino que se le ha dicho que 
debe aprovechar la buena cam
paña que le avala en estos 
momentos para asegurarse su 
futuro en otro club, ya que de 
cara al año que viene puede 
caer en el ostracismo de la 
suplencia. Se trata de un caso 
similar al que el año pasado 
pudo ocurrir con Patri, jugador 
de los considerados fijos en el 
once titular de Benito Floro y 
que al término de la campaña 
del ascenso a Segunda División 
A se vio obligado a cambiar 
de aires. -

Dos centrales

Pepe Carcelén explicó que se 
está negociando la contratación, 
de dos defensas centrales de 
mucha calidad, amén de que 
tanto Catali como Coco se 
encuentran en la recámara para 
ocupar dichas demarcaciones. 
El secretario técnico manifestó 
al respecto que “nuestra obli
gación es lograr un equipo 
mejor, y Catali es un central 
válido, como también Coco 
puede ser de los buenos cen
trales de la plantilla”.

Otro caso destacado es el del 
“pichichi” Pedro Corbalán, que 
con 16 tantos ha aspirado 
durante este año a alcanzar el 
galardón de máximo goleador
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Juárez, que jugó todos los minutos de Liga de la temporada 90-91, ya no cuenta; Corbalán también podría cambiar de aires.

de la Segunda División. Al 
delantero le queda un año más 
de contrato en vigor con el 
Albacete, pero el club blanco 
está dispuesto a negociar su 
traspaso a otro equipo que pue
da estar interesado en sus 
servicios.

Según matizó Carcelén al 
respecto, “el Albacete no pon
dría pegas para llegar a un 
acuerdo si llega la oportunidad 
de negociar con otro club más 
potente”. Al goleador meren
gue se le ha hecho saber que 
en la temporada venidera 
pudiera quedar relegado al ban
quillo, de manera que su coti
zación podría bajar muchos 
enteros y agotaría su compro
miso con el Albacete Balompié

Juárez no se lo esperaba
Juárez se llevó una gran 

sorpresa cuando los técnicos 
del Albacete Balompié le 
comentaron que tenía abso
luta libertad para buscarse 
equipo. En declaraciones a 
Radio Nacional, el jugador ha 
comentado que “no me lo 
esperaba después de la tem
porada que he realizado, creía 
que contarían un poco más 
con mis servicios para la Pri
mera División. El fútbol es 
así, tiene momentos buenos 

sin que ninguna de las partes 
se beneficien de esta circuns
tancia.

Mientras, en la cara opuesta 
de la moneda se encuentra el 
lateral derecho Sancho, futbo
lista con el que apenas ha con
tado Benito . Floro para la 
Segunda División. Sancho, Igual 
que Julio Soler o el mismo Luis- 
mi (recién fichado del Granada) 
iniciarán la pretemporada con 
el Albacete.

Carcelén explicó que “Benito 
piensa que Sancho puede ser 
un jugador válido para la Pri
mera División y en cualquier 
caso, con 24 años que tiene, 
es más fácil cederle a otro equi
po que a Juárez, por ejemplo, 
que tiene ya 3O.*Siempre queda

y malos”.
El defensa valenciano mos

tró su intención de seguir en 
el Albacete Balompié para 
intentar jugar el máximo de 
minutos, pese a que Benito 
Floro ha sido claro al ase
gurarle que no iba a ser titular 
la próxima temporada.

El Albacete Balompié, 
pues, va perfilándose, aunque 
el club no quiere precipitarse 
en la contratación de nuevos 
jugadores. Seis son en total 

la posibilidad de la cesión”.
En cuanto a la última incor

poración, Luismi, Pepe Carce
lén comentó que es un jugador 
zurdo, técnicamente bueno, que 
puede cumplir las funciones de 
Parada o Menéndez. En cual
quier caso, habrá que ver si se 
adapta a nuestro sistema”.

En el capítulo de incorpo
raciones, Carcelén manifestó 
que se está buscando, además 
de los dos centrales de calidad 
ya reseñados, dos centrocampis
tas canalizadores que arropen 
al uruguayo Zalazar, otro juga
dor que se adapte bien tanto 
a la banda izquierda como dere
cha y un delantero centro de 
mucha categoría. Este delantero 
centro podría ser el austriaco 
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D deporte es una de las actividades importantes dentro del programa de las fiestas de San Juan.
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A partir del próximo sábado 22 de junio y hasta s finalización el lunes 24

Intensa programación deportiva 
durante las fiestas de San Juan

H^br^omenajes al Albacete Balompié, CABA, Voleibol Albacete y al Aeromundo fútbol sala
__________________________________

irpártir^eTsábado^^ junio y con motivo de ¡as
Fiestas de San Juan de 1991 se van a
Albacete numerosas actividades deportivas (tu o, 
baloncesto, tenis, pesca y otras muchas) hasta el proxinur

Iones 24.________ —------—-----------------

LT

Ignacio Encamación.

Juan CARRIZO

Ignacio 
Encarnación: 
“El equipo hizo 
merecimientos 
para ascender”

Ignacio Encarnación, una vez 
finalizada la temporada, deja el 
cargo de presidente del CABA, 
plaza que será ocupada a partir 
de estos momentos por Fran
cisco Martínez Simón.

“Cuando Martínez Simón se 
hizo cargo de la presidencia le 
comenté mi deseo de continuar 
en el cargo hasta el final de 
temporada. No hubo ningún 
problema y así ha ocurrido. 
Ahora, después de la fase, ya 
se ha hecho totalmente con la 
presidencia y será él quien pla
nificará lo que va a ser la próxi
ma temporada. Yo me quedo 
como vicepresidente y tengo 
que hablar con él para saber 
cual será mi misión dentro de 
la directiva”.

fútbol.
Baloncesto cadete: Real 

Madrid. Campeón de juegos 
deportivos municipales. 22 de 
junio, 18 horas en el Pabellón 
de la Feria. Femenino: cam
peón-subcampeón. Juegos 
Dep. Municip. 24 de junio, 
10,00 en el Pabellón del Par
que. Senior: campeón A-cam
peón B. 24 de junio a las 11,30 
Pabellón del Parque. Juvenil: 
CABA, 24 de junio. 12,30 en 
el Pabellón del Parque. Home
naje al CABA, Club Voleibol 
Albacete y Aeromundo Alba
cete Fútbol Sala, 24 de junio 
a las 13,30 en el Pabellón del 
Parque.

Baloncesto y fútbol sala: 
entrega de trofeos. Día 24, 
13,30 Pabellón del Parque. 
Fútbol Sala juvenil y cadete: 
día 24 .de junio, 11 y 12 horas 
en el Pabellón de la Feria.

Pesca: I Concurso Provin
cial “San Juan”. Día 22, 8,30 
Pantanó de Alarcón. I Con
curso Provincial “Santa Tere
sa”. Día 24, 8,30 Pantano de 
Alarcón.

Natación: Día 22, 17,00 h. 
y 23 a las 11,00 y 17,00 en 
la Piscina Municipal.

Judo: I Trofeo “San Juan”,

‘^Vamos a seguir luchandoA.F.E. (Madrid), día 23 a las 
11,30. Lugar: Campo de fútbol. 

. Benjamín: Escuela A.F.E., 
campeón juegos deportivos 
municipales, 23 de junio a las 
12,30. Lugar: Campo de fút
bol. Juvenil: Albacete Balom
pié, campeón juegos deporti
vos municipales, 24 de junio, 
a las 11. Lugar: Campo de 
fútbol.

Homenaje al Albacete por 
la temporada 90/91: 22 de 
junio a las 20,00 horas en el 
Campo de fútbol.

Entrega de trofeos: juegos 
deportivos municipales, día 22 
a las 19,15 en el Campo de

El programa deportivo que 
se va a celebrar entre los días 

y 24 de junio recoge las 
siguientes astividades:

Ciclismo: Marcha Ciclotu- 
nsta, día 22 a las 9,00 horas, 
l^gar: Avenida de España 65. 

Futbol Infantil: Real 
lAadrid, Campeón de los jue
gos deportivos municipales, el 

Illia 22 a las 16,30. Lugar; Cam- 
Po de fútbol. Cadete: Real 
lAadrid, campeón de los jue
gos deportivos municipales, 
'1'022 a las 18,30. Lugar; Cam- 
1® de fútbol. Alevín; Escuela

7?

' 
c:;

iiofil 
iteOj Comienzo del Campeonato de 

España de tenis de mesa
LT

próximo sábado día 22 
do hacia Barcelona la selec- 
" cadete que tomará paite 
^ Campeonato de España 

'-Odogoria que se dis- ' ciudad del día
^' ^^ selecciones regio- 

compuestas por 

masculina; José
Javier la an Carlos Gar- W Gonzalo Ruiz (GU). 

Waadogona femenina; Espe-

ranza Auñón (AB)^ Sandra 
Benito (GU), María José Palen
cia (AB), Ana Belén Arenas 
(CR).

En estos campeonatos toma
rán parte un total de 24 selec
ciones reresentando a las 17 
comunidades autonómicas, más 
Ceuta y Melilla. Ha de tenerse 
en cuenta que las comunidades 
de Madrid, Andalucía, Catalu
ña, Castilla-León y Galicia tie
nen derecho a representar dos 
equipos que completan el cupo 
de las 24 selecciones. Las aspi
raciones del equipo castella-

no-manchego se • centran en
ocupar una de las ocho prime
ras plazas en la prueba de equi
pos. En individual los más cua
lificados para ocupar una buena 
posición serán José Carlos Lei
va y Esperanza Auñón.

Por otra parte señalar que 
el próximo 24 se disputará el 
Torneo Popular Fiestas de San 
Juan que dará comienzo a las 
10,00 horas en la Sala Polide
portiva Municipal. La compe
tición es de carácter individual 
por cuadro eliminatorio y en 
categoría masculina y femenina.

día 22, 17,00 h. 
Polideportiva.

Tenis: 24 horas 
día 23, 9,00 h., 
Albacete.

en la Sala

“San Juan”, 
Club Tenis

Petanca: I Trofeo de Petan
ca, día 23, 10,00 h. Pistas del 
Barrio San Pedro.

Automovilismo: Día 24, 
10,00 Plaza del Altozano.

Gimnasia Rítmica y artís
tica: Campeonato Regional 
“B” y Campeonato Provincial 
Gimnasia Base. Día 22, 9,00 
y 16,00 h. Pabellón del Parque.

Esperanza Auñón.

El hasta ahora presidente en 
funciones acompañó al equipo 
durante la fase de ascenso y 
nos hacía el siguiente balance 
de lo sucedido en Cáceres: “Nos 
repercutió bastante el hecho de 
que el equipo no pudiera llevar 
a cabo la planificación que tenía 
programada el entrenador, 
debido a que hasta dos días 
antes no nos enteramos de que 
íbamos a la fase”.

“Esta falta de preparación, 
unida al ambiente que nos espe
raba en Cáceres, pudo con el 
equipo. A pesar de todo el 
CABA hizo merecimientos para 
haber conseguido el ascenso”.

“Lo que está claro y se 
comentó en Cáceres, es que la 
fase esta mal estructurada. La 
idea que yo tengo, compartida 
por bastante gente allí en Cáce
res, es formar dos grupos de 
8 equipos y jugar una liga. Lue
go los dos primeros ascenderían 
y jugarían por el campeonato. 
De esta manera, aunque pierdas 
un partido, tienes opciones de 
recuperarte en el siguiente”.

Por otro lado. Encarnación, 
estaba de acuerdo en afirmar 
el buen ambiente que reinó en 
Trujillo: “El ambiente fue muy 
coordial, todo el mundo cum
plió perfectamente con su tra
bajo, se ha formado una piña 
y la mayoría de los jugadores 
quieren seguir, vamos a inten
tarlo para continuar luchando 
por conseguir el ascenso”.

M
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España espera 
conseguir unas 
90 medallas en 
los Juegos 
Mediterráneos

‘Salero y mucho fútbol fueron Ias causas de una goleada merecida

La prensa lisboeta alaba el 
juego español ante Uruguay

Polémica porij 
sangrienta pele 
del Campeonati 
del Mundo 
supermosca

MADRID (Efe).- Alfredo 
Goyeneche, vicepresidente del 
Comité Olímpico Español 
(COE), señaló ayer que en los 
próximos Juegos Mediterrá
neos, que se disputarán en 
varias localidades griegas del 28 
de junio al 12 de julio, esperan 
que los deportistas españoles 
consigan “alrededor de 90 
medallas”.

La representación española 
logró en las dos últimas edi
ciones de los Juegos -Casablan
ca 83 y Latakia 87- el mejor 
balance de galardones en todas 
sus participaciones, con un total 
de 69 medallas en cada una de 
las competiciones.

”Los Juegos Mediterráneos 
servirán como rodaje para Bar
celona 92. Será un excelente 
momento para observar si el 
nivel de los deportes conside
rados como pequeños ha pro
gresado con los esfuerzos lle
vados a cabo últimamente”.

España, que acudirá a Grecia 
para participar en todas las dis
ciplinas excepto en fútbol, esta
rá representada por un total de 
315 deportistas, lo que supone 
la mayor participación española 
en la historia de los Mediterrá
neos. El atletismo, con un total 
de 53 deportistas, será el depor
te con mayor número de par
ticipantes, seguido por el balon
mano, con 30, y la natación, 
con 29. En cuanto a las moda
lidades deportivas que se han 
venido disputando en las otras 
ediciones sólo el hockey hierba, 
hockey patines, rugby y tiro con 
arco han quedado fuera.

La selección sub-20, clasificada para cuartos, juega hoy ante Siria

La prensa lisboeta subra
yaba ayer'la calidad del 
Juego de la selección juve
nil española y la violencia 
de la uruguaya, que cayó 
batida la noche del martes 
en Faro por 6-0 en partido 
correspondiente al Cam
peonato Mundial de fútbol 
sub-20.

NUEVA YORK (Efe), 
pelea por el título mundial

Arantxa 
Sánchez, en 
cuartos del 
Torneo de tenis 
de Eastbourne

LISBOA (Efe).- "Salero y 
mucho futbol dan goleada 
merecida”, titula la crónica de 
ese partido el popular matu
tino “Correio da Manha”, que 
califica de “poco deportivos” 
a los jugadores suramerica
nos.

EI diario señala que los 
componentes del equipo de 
Uruguay "hicieron la asnada" 
de dejar desarrollar a los 
españoles “su fútbol triangu
lar, vistoso, y al mismo tiempo 
terriblemente práctico”.

Para “Público”, España 
“goleó a la violencia” y subra
ya que su selección no llegó 
a dejarse intimidar, pues sus 
jugadores entraron “decididos 
a resolver el partido bien 
pronto”, con simplicidad, 
determinación y objetividad 
en el juego. Este matutino lis
boeta’ señala que el árbitro 
suizo Daniel Roduit, a pesar 
de las expulsiones de juga
dores uruguayos, “permitió 
innumerables agresiones a sus 
espaldas, muchas veces sobre 
jugadores sin balón”.

"Disculpen, perdimos la 
cabeza” es el titular de la 
publicación especializada 
“Gazeta dos Desportos”, en

La selección sub-20 ha comenzado de forma extraordinaria el Mundial.
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iCO
peso supermosca que dejó 
ganador con el rostro desL 
rado y al perdedor en 
de coma temporal, volvil totí 
poner de actualidad el peí neai

referencia a las palabras del 
entrenador uruguayo, Juan 
Duarte, dirigidas a los juga
dores españoles y al público 
tras acabar el partido.

El periódico afirma que 
España dió, desde el comien
zo, muestras de su disposición 
ofensiva con Urzáiz, “el peli
groso delantero”.

”Diario de Noticias” cali
fica de “gran exhibición la 
actuación española en Faro, 
sobre todo en el primer tiem
po, y considera que el árbitro 
estuvo bien en cuestiones de 
disciplina y mal técnicamente.

Por otro lado, Juan Duarte, 
seleccionador uruguayo, y sus 
pupilos comenzaron a hacer

las maletas a falta de un par
tido y mañana viajarán hasta 
Amsterdam desde donde cin
co días más tarde regresarán 
a Montevideo, después de fra
casar en el Mundial de Por
tugal y no lograr un sólo pun
to en los dos partidos jugados 
ante Siria y España.

”Estoy muy decepcionado 
con el nivel mostrado por 
Uruguay. La preparación rea
lizada por mi equipo fue muy 
mala y así se pagan las con
secuencias. No hubo tiempo 
material para preparar un tor
neo al que han llegado selec
ciones muy fuertes que nadie 
se podía imaginar que tuvie
ran tanta calidad”.

El ciclista galo del equipo español, Pensec, se queda fuera de la ronda francesa

EASTBOURNE (Efe).A- 
rantxa Sánchez Vicario se ha 
clasificado para jugar los cuar
tos de final del Torneo de East
bourne (Inglaterra) tras derro
tar a la jugadora australiana Liz 
Sm.ylie por un doble 6-3.

La española deberá enfren
tarse ahora a la jugadora nor
teamericana Pam Shriver con 
la que se juega un puesto en 
la final de este torneo disputado 
en el sur de Inglaterra.

Señalar que el tenista esta
dounidense Andre Agassi con
fesó que dejó de consumir alco
hol y marihuana cuando encon
tró “la fe en Dios” y el sig
nificado de la religión, según 
publicaba ayer un diario britá
nico. ”Yo solía rebelarme con
tra todo cuando era más joven. 
Me dejé el pelo largo porque 
en la escuela no estaban de 
acuerdo con ello. Antes bebía 
algo cuando salía de juerga y 
también fumé algún porro”, 
manifestó el reciente finalista 
del Roland Garros, en una 
entrevista que publicó el diario 
“Daily Express”. Agassi reco
noce que su vida cambió cuan
do un amigo le invitó a una 
reunión de estudio de la Biblia.

La organización del Tour lamenta 
la no participación del Seur

PARIS (Efe).- La organiza
ción de la Vuelta Ciclista a 
Francia, que anunció el marters 
la lista completa de formaciones 
que disputarán a partir del 6 
de julio el Tour, en la que no 
figura el equipo español Seur, 
cuyo líder es el francés Ronan
Pensec, lamenta, al igual que 
el ciclista galo, su no partici- 

en la edición de estepación 
año.

De 
ciclista

nada habrá valido al 
galo vestir el “maillot”

amarillo durante varios días en 
la pasada edición, y su decep
ción es tanto mayor por cuanto 
que el Tour pasará por su tierra, 
Finistere, departamento de Bre
taña, noroeste francés.

”Mi desilusión es grande, 
máxime porque iba a pasar por 
mi patria chica, donde con dos 
años vi transitar la ronda fran
cesa la última vez que pasó por 
Bretaña, en 1965”, declaró en 
el día de ayer Pensec a la emi
sora parisiense “Franc-Info”, 
interrogado desde España.

''Ciertamente, he tenido mala 
suerte esta temporada”, reco-

Ronan Pensec.

noció el bretón, “y sólo espero, 
y esperamos mis compañeros 
del Seur, que un equipo de los 
22 participantes, no se presente 
a última hora, con lo que nos 
correspondería a nosotros 
correr el Tour, ya que somos 
la primera formación de reser
va”.

El director del Tour, el perio

dista y ex-ciclista Jean-Marie 
Leblanc, dijo al respecto que 
“desde el punto de vista sen
timental, lamentamos (la orga
nización) que Pensec no esté 
este año entre nosotros. Pero 
esa decisión atestigua nuestra 
objetividad, por cuanto tenemos 
presente criterios únicamente 
deportivos”.

La organización del Tour 
selecciona cada año a dieciséis 
equipos, basándose en la cla
sificación de la Federación 
Internacional de Ciclismo Pro
fesional (FICP), e invita 
(wild-cards) a otros seis, lo que 
arroja una participación de 22 
formaciones.

Cuatro equipos españoles 
han sido seleccionados este año 
y en los que se tienen fundadas 
esperanzas de llevar el pabellón 
español muy alto:

Amaya (Cubino, Parra, 
Esnault), Banesto (Delgado, 
Indurain, Bernard), ONCE (Le
jarreta, Chozas, Díaz Zabala) 
y das (Echave, Gastón, 
Ruiz-Cabestany). '
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Xción'’ 
una aprobad

era

al congreso estadounid 
para que lo prohíba.

Mientras, el boxeador 
Akeem Anifowoshe peno 
en estado crítico en el C 
Médico Bautista de San 
nio (Texas), donde fue 
nado el pasado sábado d 
de caer en coma profundo, 
la pelea que disputó b 
Roberto Quiroga por la w 
del supermosca de la Fe 
ción Internacional de 
(FIB).

El boxeador, de origen 
riano y nacionalizado esi 
nidense, al finalizar el co 
programado a 12 asaltos se 
plomó y comenzó á echa 
gre por la boca, cuando 
chaba el veredicto de los jo

Los doctores, tras una 
ración de emergencia, lo 
eliminar un gran coágulo 
sangre del cerebro de 
woshe, pero hasta el moni 
no han podido establ 
extensión del daño cereb 
funciones motrices df 
paciente, que sufrió un 
en el costado derecho de 
cerebro producido portel 
tidos golpes que recibió f 
cabeza.

El campeón, QuR^^ 
bién tuvo que pagar su p 
por el triunfo, después de 
sometido a una cirugía P 
de tres horas para con 
desfiguración q«« ^g 
cara. Los especiahs . 
que Quiroga nece 
periodo de al menos s 
antes de que pueda 
cuadrilatero^ para han 
defensa del titulo-

Ante este 
negativo, las reaccio . 
tra del boxeo no s 
esperar 
sentante ^TeSit' 
zalez, democrat P ^^^ 
que iba a «>>^J^ 
al Congreso “l “» „ 
aprobación de uM ¿"1 
híba el boxeo P*’'j,| 

°°"“mtó baño**® 
yente comit jof 
Cámara y un 
nado en sol

-años en el Ji,jt)icio" 
se apruebe y ^ionaL 
tra el boxeo P ^diceo 

otros deportes 
nan heridos, pe 
cébidos P^taJ ieresj 
objetivo si íjoij^ 
triunfador , güadio. 

El congresista guxuf; 
respuesta es o 
ne^n>ouno*¿j^' 
objetivos la *^’posil*} 
daño corno ^¿cien í 
al oponente

.C.D.2022
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^1 m^vo fichaje del Torino, junto a Casagrande, afirmó que admira al exmadridista

eld 
lalt

Scifo: ^‘No quiero polémicas, ya que 
fertín Vázquez y yo somos compatibles”

El jugador español es e¡ eje del equipo que se está construyendo para la próxima temporada

]fatbolista Vincenzino Scifo, nuevo fíchaje del Torino, 
‘’^^ ! cortado de raíz los intentos de la prensa deportiva 

jlia/ia de buscar una incompatibilidad entre él y Rafael 
loS ^dÍD Vázquez con una declaraciones en las que subrayó

ndial

des
n es

:1 peli
orte

cortado de raíz los intentos de la prensa deportiva

f adinira al español.
TURIN (Efe).- "Desde hace 

admiro a Martín Vázquez, 
“'’'’^' m- feliz de jugar a su lado.

1 míos dos jugadores distintos, 
indistintas características y 
liciones en el campo””, 

' ¡claró Scifo en su presentación
Mí o nuevo fichaje del Torino,
“^ “ íio con el goleador brasileño 
’ yter Casagrande. El futbolis-
indo, belga de origen italiano 

_liazo la eventualidad de que 
¡repita con Martín Vázquez 

‘ incompatibilidad que tuvo 
^ “ n Matteoli durante su etapa

11 el Inter.
genit 

estad 
comí

"Estoy seguro que no se repe- 
án los mismos errores e

incomprensiones.,. El jugador 
español aparece todos los días 
en las páginas que dedican los 
diarios italianos al mercado de 
traspasos. Si un día se habla 
de que lo pretende el Atlético 
de Madrid, otro se alude al inte
rés de Vujadín Bosvov, del 
Sampdoria, campeón de liga 
esta temporada, por sus servi
cios. El director deportivo del 
Torino, Luciano Moggi, está 
harto de los rumores y reitera 
que el español es el eje del 
equipo que se está construyen
do para la participación en la 
UEFA y para aspirar la próxima 
temporada por el título. Rafael Martín Vázquez es el eje del juego del Torino.

Venables y el 
Marsella

Bernard 
dente del 
Marsella, 
está muy

Tapié, presi- 
Olímpico de 
admitió que 
interesado en

adquirir los servicios del 
entrenador del Totten- 
ham Hotspurs, Terry 
Venables.

"Todavía no he habla
do con Venables, pero es 
uno de los entrenadores 
en los que estoy intere
sado”, dijo Tapié al diario 
londinense “The Sun”, 
que señala que las con
versaciones podrían cele
brarse el próximo fin de 
semana si el técnico del 
Tottenham no recibe una 
respuesta a la oferta que 
hizo para la adquisición 
de la mayoría de las 
acciones del club.

Venables y Alan Sugar 
hicieron una propuesta 
formal a la bolsa londi
nense para adquirir las 
acciones del Tottenham, 
que tiene deudas por 38 
millones de dólares.

os set ———^—^^———^—^—^—^— 
chsi i

El técnico Fabio Capello
0S)U« *

> prepara al nuevo Milán
lágulo MILAN (Efe).- El equipo ita-
L ^^'^^ clel Milán, 
hlecei '^‘*® í '^^ ‘^^P?® ^® Europa

»sanción la próxima tempo-
i de se prepara a abandonar
mwi 
tío de 
dos 
bióe

ca

®f3 Sacchi y comenzar la de 
®o Capello con un cambio 

láctica: menos fuera de 
P.

^^go Sacchi formó un equi- 
«lue parecía imbatible en 

'Opa, basado en una presión 
plante sobre. los jugadores 
?5 y una maestría insupe- 

en la táctica del fuera de 
dominada por el líbero 

o¿ ® ^tituto de Sacchi, Cape- 

Wó^' oT‘^.P’’®®®"‘ado ayer

f’ ^^®"® Galliani, 
sc® "* le í? ^^“‘P? ^fá un once 

espectáculo, seguirá

Üm» “ '"“OS ocasio- 

lesión v m ®’} ^®na, con mucha 
trabajo de

«>>^ mía

W

“fación . ' trabajo de proel fj^chi ’n ^^^^ ^^^ teorías de 

h r sólamente «^latacuca del fuera de

juego “en determinadas situa
ciones, no como constante arma 
de defensa”, señaló Capello en 
una conferencia de prensa en 
la sede del club.

”E1 sistema que pienso apli
car es un 4-4-2”, dijo Capello, 
esquema que supone el que el 
holandés Marco Van Basten y 
el ex interista Aldo Serena 
luchen en solitario contna la 
defensa rival.

Otro de los nuevos fichajes, 
Gambaro, ocupará el puesto de 
Tasotti, mientras Maldini segui
rá en el lateral izquierdo, si bien 
el Milán tiene seis defensas que 
pueden desempeñar distintas 
funciones.

”Hacer más que Sacchi será 
dificilísimo, pero es un desafío 
que no me da miedo”, indicó 
Capello, un director técnico de 
la casa.

Una de las piezas básicas del 
equipo, el también holandés 
Ruud Gullit, es la gran incóg
nita para la próxima temporada, 
en la que el Milán solo luchará 
en Italia, al estar sancionado 
por un año.

JOVEN, 
EL MUNDO

su Oficina de Turismo, te da 
la posibilidad de viajar y acceder a estudiar otras lenguas 

en las mejores escuelas de
Gran Bretaña, Irlanda, Canadá, Francia, Alemania, Suiza o Italia, 

a unos precios realmente jóvenes.

Si tienes más de 16 años y quieres ver el mundo y aprender idiomas, 
el Instituto de la Juventud, a través de TIVE,

TIVE te ofrece también sus programas de viajes, alojamientos y circuitos.

¡1
 8

Infórmate en el Instituto de la Juventud
José Ortega y Gasset, 71 de Madrid,

Telf. (91)347 77 00,
o en las oficinas TIVE de tu Comunidad Autónoma.
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loí 3» 
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&í%®*^T0RI0 PROFESIONAL DE 
CA Y ESCUEÍÁ DE DANZA DE ALBACETE

^“^nosfey^OEmCURSO 1991/92

'^Pteparatorin H -^^^^^ anterior, excepto 1® de solfeo 
^5tl6jniin. 5®'tistrumento o danza, del 17 de Junio 

- y del 16 al 30 de Septiembre.

J’ 118 -■^^^^ °^ PREINSCRIPCION

^^^1 ALi^ nc^iM’^^P^'^^^Qdo de instrumento o danza: 
de n^'°-

^BMBRE ® ^^^''^ ingreso: DEL 16 AL 20 DE

Albacete, 11 de Junio de 1991 
LA DIRECTORA

MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES

Instituto de la Juventud

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA - LA MANCHA
OFICINAS TIVE

Allbacete: Delegación Provincial de Cultura TIVE. Avda, de la Estación, 2 - 3®.*Tel. (967) 21 50 1$.
Ciudad Real: Paloma, 7. Tel. (926) 25 14 76.

Cuenca: Diego Jiménez, 8-1®. Tel (966) 21 47 26.
Guadalajara: Consejería de Educación y Cultura. Pza. de San Esteban, 1. Tel. (911) 22 64 52.

Toledo: Trinidad, 8. Tel. (925) 21 20 62.

M.C.D.2O;



34 DEPORTESves, 20 de
io de 1991 7^

 

3.

El Zaragoza no dio opdón a los de Felipe Mesones en La Romareda

El Real Murcia, un año más 
en Segunda División (5-2)

Nuevo ‘^milagro” gaditano que apeó al Málaga en los penalties

Técnico que dirigió al Español y Mofa»

Juanjo Díaz será el 
entrenador del Palamós

El Real Murcia, que 
durante tantas jomadas 
liderara la dasifícadón de 
Segunda División, cayó 
fínalmente en la promo
ción de ascenso a costa de 
un Real Zaragoza que 
encontró su tabla de sal
vación en La Romareda, 
donde ganó claramente 
5-2, después de haber 
empatado en el partido de 
ida a cero goles.

ZARAGOZA.- El Real 
Zaragoza, que estuvo en todo 
momento apoyado por su 
público, superó la prueba de 
la promoción con holgura, ya 
que goleó al Murcia de Felipe 
Mesones por 5-2, después de 
haber llegado al descanso con 
dos goles de diferencia (3-1).

El Zaragoza no había 
hecho un buen partido en el 
choque de ida en La Con
domina, donde el conjunto 
grana mereció al menos dos 
goles de ventaja. Por ello, 
salió sin confianzas y desde 
el primer momento impuso su 
ley en la olla a presión en 
que ayer se convirtió en La 
Romareda. El Murcia' fue 
siempre un equipo peleón 
que no dio su brazo a torcer, 
que se acercó con peligro al 
área maña, pero que fue 
demasiado débil en defensa.

El equipo de Felipe Meso
nes tenía muy difícil pasar 
esta eliminatória, en la que 
se jugaban el todo por el todo, 
después de haber sido líderes 
de la Segunda División hasta 
prácticamente la última jor-

El Murcia cayó en Zaragoza.

nada de competición en la 
que Albacete y Deportivo de 
La Coruña consiguien ponér
sele por dela -ite. Un cara o 
cruz dramático en el que tam
bién el Real Zaragoza se 
jugaba mucho. No falló el 
equipo mano y aseguró su 
permanencia en la Primera 
División.

El Zaragoza encarriló muy 
pronto el partido al marcar 
en el minuto 6, por mediación 
de Poyet, y fue este mismo 
jugador quien hizo el dos-ce
ro en el minuto 30. Pudo 
reaccionar el cuadro grana 
tras el 2-1 que anotó Eraña,, 
pero inmediatamente después 
Pardeza puso la ventaja de 
3-1 ames de llegar al des
canso.

En la segunda parte, con 
un Murcia ya a la desespe
rada, Pardeza hizo lo que qui
so por su banda, llegó el 4-1 
por mediación de Higuera, 
acortó distancias Juanito y 
finalmente fue el “ratoncito” 
Pardeza quien estableció el 
definitivo 5-2 que cayó como 
una losa en Murcia.

Sporting, O-Mallorca, 1

Por otro lado, en partido 
de ida de semifinales de la 
Copa del Rey, el Mallorca dio 
la gran sorpresa al ganar en 
El Molinón (0-1), con lo que 
tiene un pie en la final, donde 
podría enfrentarse al vence
dor de la eliminatoria entre 
Barcelona y At. de Madrid.

PALAMOS.-Juanjo Díaz, 
técnico del RCD Español, diri
girá la próxima temporada al 
Palamós, equipo catalán que 
milita en la segunda división A, 
tras el acuerdo al que llegaron 
ayer las directivas de ambas 
entidades.

Juanjo Díaz, que tiene con
trato en vigor hasta 1994 con 
el club de Sarriá, ascendió al 
Español a primera división hace 
dos temporadas y en la pasada 
campaña entrenó al Mollerusa, 
que milita en la segunda divi
sión B, dentro del acuerdo de 
colaboración que se pactó entre 
el club españolista y el equipo 
ilerdense.

Juanjo Díaz se desplazó ayer 
a Palamós para concretar los 
últimos aspectos de su nuevo 
contrato y preparar con la direc
tiva que preside Emilio Caba
llero la plantilla del primer 
equipo.

El RCD Español cederá tam
bién a algunos jóvenes valores 
que en la pasada temporada

militaron en el Hospitalet Q 
españolista, además de la ™ 
ble contratación del ex-capil 
blanquiazul Diego Orejuí 
que no ha renovado su coate 
con la entidad que preside h 
Pardo.

Por otro‘lado, la junta el 
toral ha admitido la candidat 
de José Aragón López, laán 
presentada para las eleccia 
a la presidencia del Gra» 
CF, por lo que éste será 
próximo dirigente del conju 
andaluz.

La junta electoral dió ce 
válidos 203 de los 240 avi 
presentados ayer por Ard 
con lo que quedó cerrad) 
cuarto proceso electoral« 
brado en esta temporada, yi 
comenzaron cuando José Ai 
nio Murado dejó la presiden

El nuevo presidente, que 
lo fue en la campaña 85^ 
la que el equipo ascendí 
Segunda División A, asej 
que “el Granada será lo i 
los socios quieran que se

EI Madrid ficha al defensa 
de la Real Sociedad, Lasa _

MADRID.-Mikel Lasa, 
defensa de la Real Sociedad de 
San Sebastián, ha sido traspa
sado al Real Madrid, según el 
acuerdo al que han llegado ayer 
tarde los presidentes de ambas 
entidades, Ramón Mendoza e 
Iñaki Alkiza.

Representantes del equipo 
madrileño especificaron que el 
fichaje queda supeditado a la 
firma de un acuerdo con el 
jugador, motivo por el cual no 
se han facilitado número de 
temporadas ni montante econó
mico de la operación, pero lo 
que sí precisaron fue que el 
pago se haría en dinero y no

cediendo ningún jugada k 
equipo guipuzcoano comoui 
pensación. >

Por otro lado, las conw < 
ciones' entre el presidente. 
At. de Madrid, Jesús 
delantero del Real 
Sebastián Losada, que® 
ayer rotas al no existirán 
do en las cantidades / 
cas a percibir por el 2 1
Las posiciones en est^ 
tos están distantes, 
Losada está char otras ofertas, to ■ 
el cuadro técnico del 
le ha aconsejado ca* 

aires.
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SOLO POR LEER

La Tribuna j^
---------------------- de Albacete-------------------------- ‘

BASES DEL CONCURSO
de duración para dos personas a pensión

día 15, 
tarde

PfiS ®" ^°® sorteos, 

ij.Pl^'aenun Hntoi ^'^ ^^ ^® Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana 
<te BENIDORM.

® P^^''’ ^®' ^® ^® Agosto.
■Ui ® Mallorca ® ^^ ^® Septiembre. Consiste en los siguientes viajes:
• Í*« Mallorca •berostar*-. Régimen H.D.

®®’*** Régimen KD.
■ 5^3^606016 íaÜh^o R®^‘<)- Régimen H.D.
■ S>aMad6k¡ 3 "aves), Régimen H.D.
. ¡3^ a Túnez Régimen H.D.

lfd&°M®H^^’ Régimen H.D.
'íS^^^aParís/CaS ' Pensión
^'''ios^''''''°iA<iena m ^abia Pensión 8 Días.*^8(71? díasM.D.) -Avión-
''Csri/^^fear en los mnr«^^®® ^® '^'^a) excepto los citados de Italia, París/Castillos Loira. 

'^srá de^h ® °?*Í^’ Noviembre de 1991. 
®'Los ^ 3do Por cada c^H Participar en todos los sorteos los cuales se celebrarán ante notario.
>^ nn^ '«cibidtw h^?“®^® excluido de los demás sorteos. 
pillan ®^^3c¡ados en a^^ ®' ^^ ^® 'J^üo a las 2’00 H. de la tarde participan en el sorteo del 
^"aseap¡^^'|°rteo del día 25°'^^° '^ *°® recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2’00 h. de la

Í'®str7í®® be ?os^®nro^^ 2° vayan debidamente cumplimentados.
.Quedan '33sigu¡ent6sai «°5 aparecerán publicados en “LA TRIBUNA de Albacete" en alguno 

del ®‘^P® ‘’® ®®d® sorteo
Í '¡upón n ®3 ®e remitirán = 1 ? P®''sonai y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes España. 
^3''^6nte^®^ ®°bre y ® TRIBUNA de Albacete C/ Salamanca, 17 02001 Albacete, enviando 

^^ *8 niisma direcd^ ^"^ ®' '^®®^° “Concurso Viajes España" o entregándolo per-

QQN LA COLABORACION DE

^i3iBs España sa
J
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^H Farmacias El tiempo

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CALLEJO, Hnos. Falcó, 27 (Próximo a Hospital General) 
y FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9 (Detra de 
Aincesa)
De 10 de la noche en adelante: CALLEJO, Hnos. Falcó, 
27 y FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
QUIJADA, Tejares, 19 y MEMBIELA., Dr. García Reyes^ 
5 (Junto a Merkal I)
De 10 de la noche en adelante: QUIJADA, Tejares, 19 y 
MEMBIELA, Dr. García Reyes, 5

VILLARROBLEDO

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

HELLIN

PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, República del Perú, 
8
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31

________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, s/n 
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

_________________________LA RODA________________________

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 2 
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

' ' Crucigrama

12345 6 789 10 11

HORIZONTALES: 1: Leve, ligero. 2: 
Dispositivo emisor de ondas herzianas 
que emite a intervalos y permite orien
tarse al navegante o al aviador. 3: Letras 
de “casa”. Distinta, diferente. 4: Planta 
liliácea, que se usa como condimento. 
Plural de letra. Escuchar. 5: Consoante 
repetida. Sacrificio incruento, en que 
bajo las especies de pan y vino, ofrece 
el sacerdote al Eterno Padre el cuerpo 
y sangre de Jesucristo (PI). Antigua len
gua de Provenza. 6: Instrumento músico 
de viento (Pl). Especie de caja para 
encerrar animales. 7: Al revés, símbolo 
químico. Natural de cierto país del Norte 
de Europa. Partícula inseparable, priva
tiva o negatia. 8: Nivel. Bebida alco
hólica. Número. 9: Cierto licor. Demos
trativo (Pl). 10: Línea recta a la cual 
se acercan los puntos de una curva pro
longada al infinito, sin llegar nunca a 
encontraría (Pl). 11: Enajenar.

VERTICALES: 1: Recogiera las aguas 
convenientemente de los manantiales. 2: 
Comarca natural de ki India. 3: Cansado, 
falto de fuerzas. Parte pequeña que se 
defrauda o se hurta. 4: Del verbo ir. 
Dafio. Afluente del Miño. 5: Contemplé. 
Hollar. Conjunción copulativa. 6: Radical 
simple o compuesto que se disocia de 
las sustancias al disolverse éstas y da 
a las disoluciones carácter de conduc
tividad eléctrica (Pl). Modo de gober
narse y portarse una persona. 7: Al revés, 
nota musical. Dícese del individuo de 
un pueblo de raza germánica que habi
taba antiguamente en la desembocadura 
del Elba y parte del cual se estableció 
en Inglaterra. Al revés, negación. 8: 
Embarcación. Apócope de santo. Letra 
del alfabeto griego. 9: Salida del Sol o 
de otro astro por el horizonte. 10: Natu
rales. Orihuela (Pl). 11: Secreto recóndito 
(PO

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Reóforo. 2: Roscelino. 3: Loto. aúrG. 4: Ato. Con. Ata. 5: ÚT. Mesón. 
oL. 6: Retar. Noble. 7: Er. Renos. Os. 8: Oda. Sos. Agá. 9: Sala. 
Asís. 10: Monomanía. 11: naranuA.

VERTICALES: Láureos. 2: Rotterdam. 3: Roto. Alón. 4: Eso. Mar. 
Ana. 5: Oc. Ceres. oR. 6: Fectos. Norma. 7: oL. Nonos. An. 8: Ría. 
Nos. Anú. 9: onúA. Asia. 10: Ortología. 11: Galesas.

Cielos poco nubosos

Según los datos facilitados por el Observatorio metereológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperaturamáxima registrada 
ayer en la capital fue de 25 grados a las 17,10 horas y la mínima 
de 13,8 grados a las 5,30 horas, el viento sopló con una fuerza 
de 21,6 kilómetros por hora y la humedad realtiva del aire alcanzó 
un 53 por ciento. Los cielos estuvieron poco nubosos.

El Instituto Nacional de Meteorología informa de que hoy 
habrá cielos nubosos en Galicia con alguna precipitación débil 
a primeras horas que se extenderá en el transcurso del día a 
Asturias, Cantabria, País Vasco y norte de Navarra, Aragón y 
Castilla y León, con tendencia a despejar por el oeste.

Nubosidad de estancamiento en el Estrecho y Melilla. En el 
resto de las regiones peninsulares y Baleares predominarán los 
cielos poco nubosos o despejados, formándose algunas nubes 
de evolución diurna en los sistemas montañosos.

Predicción por comunidades

Cataluña.- Casi despejado, con alguna nubosidad de desarrollo 
en zonas montañosas. Vientos flojos con brisas en el litoral. 
Temperaturas en ascenso.

Baleares.- Poco nuboso. Vientos flojos variables predominando 
la componente w. Brisas en Mallorca. Temperaturas sin cambios.

Comunidad Valenciana.- Cielos poco nubosos. Vientos flojos, 
• variables, con brisas en la costa. Temperaturas algo más altas.

Comunidad Murciana.- Cielos poco nubosos. Vientos flojos, 
variables, con brisas en la costa. Temperaturas algo mas altas.

Cá'stilla y León.- Parcialmente nuboso, con algún intervalo nubo
so, que dará lugar a alguna precipitación aislada en el n de 
la región. Poco nuboso en el resto. Temperaturas en ligero ascenso. 
Vientos flojos variables.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso o despejado. Temperaturas 
sin cambios o algo más altas. Vientos flojos variables.

Comunidad de Madrid.- Poco nuboso o despejado con alguna 
nube de evolución en la sierra por la tarde. Temperaturas sin 
cambios. Vientos flojos variables.

Caiendario

SANTORAL 212 días
EL SOL Y LA LUNA

Santos Silverio, Florentina, 
Pablo, Ciriaca, Macario y 
Novato

EI sol sale a las 04,44 y 
se pone a las 19,48 (H. S.).

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 147
Días hasta finalizar el año:

La luna sale a las 13,49 y 
se pone a las 00,18 (H.S.).

Carteleras

CERRADO POR 
VACACIONES

SENSACIONAL 
REPOSICION.

La obra maestra de Disney, 
basada en la banda sonora 

original de LEOPOLD 
STOKOWSKI... 
“FANTASIA”

Sesiones: 6 - 8’15 - 10*30 
TODOS LOS PUBLICOS

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú, que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo y confir
mar, una vez más, que nunca 
quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y todos 
mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos, 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradecerías gracias alcanza-
das. ■o

 b <

Guardia Civil...
Bomberos.......
Casa de Socorro
Cruz Roja.......
HELLIN

cios....................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid)..................

ALBACE^

LARODA
Policía Municipal... 4

Parque de Bomberos i5
Policía Nacional.... 22
Policía Municipal.. 59 
Guardia Civil2211"£2i
G. Civil de Tráfico...,21
Casa de Socorro.....3 

.Cruz Roja Arabu 
cía............................ 21

Urgencias..........j
Hospital General ..Z$5' 
Alcohólicos An 

mos..........................
Estación de Fe 

carril....................... .
Telégrafos........... ] 
0. Reclamación

..40 Ayi
WC

Comisaría de Policía.!)
Servicio Urgen

S.S........................... 301
Policía Municipal.. í'l
Bomberos........... 30
Casa de Socorro....30
Cruz Roja........... 30

ALMANSA
Parada de Taxis....Ü
Bomberos............-3^
Hospital Ntra. mn

Belen............ .. .......
Policía Municipal...-33
Guardia Civil.......
Cruz Roja............
Casa de Socorro.... •'’

d It 
Wi 
b

SE 

««C 
Kmyi¡TARRQBL^ 

Policía Municipal... 11 
Centro de Salud.... . 
Centro de Salud....

. Comisaría............. ..
Guardia Civil....... .■ 
Bomberos................

de¿o

ALK 
nwiu

lar

PSEl 

lo 7

SENSACIONAL MB^

Una auténtica triun

B In 

VOIK

'Si

GHOST

Patrick

(No recomendad^)

’YA(

gir

SENSACIONAL ESTRENO 
Estarían mejor solos...,¡que con un 

tío como éste!
“SOLOS CON 

NUESTRO TIO”
John Candy, Jean Louise Kelly, 

Gaby Hoffman, Macaulay Culkin y 
Amy Madigan.

SESIONES: 6’15 - 8*30 y 10*45 
Todo.s los públicos. Z > “ ^

 3
 -_

 O ^g
s 

=;
O

Con 
Wall

SENSACIONAL ESTRENO. La 
aventura. EI romance. La 

leyenda... 
“ROBIN HOOD” 

(EL MAGNIFICO) 
Patrck Bergin, Uma Thurman, 

Jurgen Prochnow, Edward Fox y
Jeroen Krabbe 

SESIONES: 6 - 8’30 y 10*45.
TODOS LOS PUBLICOS

combate ^^ puc‘*'

Jean 11”*** y 1^
ssiisSi'*’ 

OireCff^

M.C.D.2022
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• VENDO chalet de lujo

KE NECESITAN
■Ayudantes de 
■cocina con bue
na piesenciatelé- 
Bono 23 67 66

| VENDO
■ JAGUAR X.J.S. CUPE
■ FUL EQUIPO 

mquitecto Vandelvira, 8
■ Teléf:50 32 10

fono 21 06 09

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató- , 
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

• ALQUILO ático amuebla-, 
do. Vistas Parque Sur. Telé
fono y calefacción. Tef. 
50 51 41

• VENDO piso céntrico, 
garaje, piscina, frontón, jar
dín, cafetería, gimnasio. 
Teléfono:2413 96

:ra. ®VENDO caravana Adria 
ma. 440-1.988.5 plazas,
»y calefacción. Avance 
í bes meses de uso. 
ro nueva. 800.000 Ptas. 
Ílono:22 09 52

)0
SE ALQUILAN locales 

Wfciales en Avda, de 
if®' y Cajal, calle Padre

11 MO y Arquitecto Fer- 
1^ MH '’®^^'’' ^I^f^°'

,1(|ULICANTE Apartamento 
nuevo. 3 dormitorios

2 baños completos, 
fios empotrados.- 
‘ piscinas. Parking. 
Huertas. San Juan, 
'’idad, 96/526 04 85

S^®*^* ^"^P'^ada 

para meses de 
^*’?®' urbaniza- 

9uasor, buen suel-
Í5í“ «™r a,

a del»’

A

10,151 .
leoon’’

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 02 46

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de tosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados. 
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión. 
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06
• SANCHEZ DEL RIO tras
pasa carnicería, totalmente 
instalada. Rentable. Teléfo
no: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de apartamento, calle Avila. 
2 dormitorios y garaje. Telé
fono 50 42 06

• SE ALQUILA local calle 
María Marín, acondicionado 
oficinas. Teléfono: 23 21 13

• SE NECESITA piso alqui
ler sin muebles. 24 10 80

• ALQUILO piso amuebla
do. 55.000 + comunidad al 
mes. Teléfono: 22 37 22

27.000.000 de pesetas. Telé- , ^ GANE 160.000 mensuales
en casa. Pida información 
apartado 330. Córdoba.

• SE TRASPASA local -------------------------------- ;---------
comercial dos calles, céntri-, • VENDO PISO en Alicante.
co Teléfono: 21 7445 Urbanización completa.
---------------------------------------- ‘' Teléfono: 23 49 73-22 79 40
• TORREVIEJA Directa------------- ------------------ ------------
mente alquilo casa aparta- • SE TRASPASA local 

totalmente acondicionadomentó económico. Teléfono: 
96-57114 06

• SE VENDE nave industrial 
en Pblígono Campollano. 
Totalmente acondicionada. 
Teléfono: 21 74 15

de 105 m^, 22.D00 ptas. 
. alquiler, zona circunvala- 
’ ción, -frente Campo Fútbol-

Teif: 23 3411

• LA MANGA del Mar 
Menor (Murcia). Se alquilan 
apartamentos primera línea 
con piscina, aparcamiento, 
cancha de tenis. Teléfono: 
(968) 53 69 28 - 14 12 64

• SE NECESITA Empleada 
de hogar todo el día. Telé
fono: 22 85 59. Llamar de 4 
a5

• SE TRASPASA local. 
300.000 Ptas. C/ Pérez Pas
tor, 52. Teléfono: 50 28 80. 
De 10 a 1

^^UDIAMOS Y RESOLVEMOS

HIGINIO OLIVARES

’**<I CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

-E.G.B.
- B.U.P.
-C.O.U.
- IDIOMAS

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
INGENIEIROS - E. POLITECNICA - INFORMATICA
ECONOMICAS Y EMPRESARIALES
ALGEBRA - CALCULO - FISICA - QUIMICA - MATEMATICAS I, II CONTABILIDAD

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

• OPORTUNIDAD se tras
pasa local artículos regalo. 
Especializado en bronce, 
unicp en Albacete. C/ Zapa
teros. 2l 03 58

• SE NECESITA Empleada 
hogar. 3 días a la semana, 
hasta las 10,30 noche. Telé
fono: 22 71 96. Llamar de 2 
en adelante.

• SE NECESITA chico/a 
contable, mañanas. Conoci
mientos informática. Llamar 
de 10,30 a 1,30. Teléfono: 
50 38 64

• SE VENDE, traspasa o 
alquila. Hostal en Alcaraz. 
Junto a Gasolinera. Teléfo
no: 38 01 00

• VENDO aparato de Aire 
Acondicionado 28.000 frio-
rías.
50 08 31-50 7614

Teléfonos:

• QUIERE ganar dinero 
desde casa, escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián

• BUSCO mujer para cocí- • 
na de merendero. Teléfo- • 
nos: 50 08 31-50 7614

• VENDO cafetería con 100 
m®. incluida propiedad en
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46 *=

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71

• SE VENDE terreno en 
Carretera Mahora. 5.200 M. 
Teléfono: 23 15 52

• LA MANGA alquilo apar
tamento primerísima línea. 
Agosto-Septiembre. Teléfo- 
no:21 41 53

• BUSCO camarero de 
merendero toda la tempo-

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR 
INTERNA

Mayor de 25 años. 
Llamar 2414 59

ÜDECIDETE YAÜ
Pardifuesu/iíjo

¡Curso Intensivode Verano!,
- Cursillo orientado a superar el curso*^^^ 732
-Duración: Julio y Agosto 1991
- Todas las asignatura
- E.G.B. - B.U.P. - F.P. - C.O.U., 

Selectividad
- Politécnica, Económicas.
- Estudios dirigidos y vigilados
- Curso de informática mecano

grafía e inglés, (opcionales) /

anmartín
asesores

GAONA, 5 
9 24 10 84

Koaano. 3 ■ 7 ' (FxJifiao Capítol l
* 21 04 29 ALBACETE^

; • ALQUILO locales desde 
’ 100 a 300 m^. C/ Gaona. 

Teléfono: 21 23 81

• SE TRASPASA bar fami
liar. Alquiler económico. 
Zona Feria. Tef. 22 00 95

• SE VENDE Nissan Patrol.
Teléfono: 22 34 68

• ALQUILO y traspaso 
locales de 50, 150 y 211 m^. 
Teléfonos: 21 65 75-24 05 27

• SE ALQUILA local cha
flán Hernán Cortés-lbáñez 
Ibero. 40 m^. Teléfono: 
23 22 96

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me acla
ras todo, me iluminas todos los 
caminos, para que yo alcance 
mi ideal, tú que me das el don 
divino de personar y olvidar el 
mal que me hacen y que en 
todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por 
mayor que sea la Ilusión mate
rial, deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gloria perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo 
y los míos. Agradecimiento por 
los favores recibidos.

A.M.

_, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE- BUDiinDi
CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
riegas S 1 " 'cMS?,-°o"'Promiso al Teléfono: 23 57 08
T-——L2^¿^- EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

le:

Cofi
iS *'«.'ííS!i(^25*™’®' "*«8 indus- 

^::::>5í¿1?63-24 1803 albacete

VENDO 
NAVE

En C/ Miguel López de 
Legazpi, 1.000 m® en dos 
plantas, instalación eléc
trica y acabados, transfor
mador de luz propio. 
Teléfono: 50 33 05

rada. Teléfonos:
50 08 31—50 7614

• ALQUILO piso amuebla
do muy céntrico. Tef: 
21 40 22 (de 9,30 a 2 y de 
5 a 8,30).

• BENALMADENA-COSTA 
Alquilo apartamento frente al 
mar. 200 mts. Playa. 
957-29 32 56

• REPARACION limpieza y 
montaje. Calentador de 
butano. Teléfono: 21 66 10

• SE NECESITA personal 
ambos sexos para meren
dero. Teléfono: 52 20 17

• BENIDORM Ocasión ven
do dúplex sin estrenar, cam- 
‘bio con piso en Albacete. 
Teléfono. 21 66 10

VENDO PISO
En C/ Tinte, (Val 
General). Cocina 
amueblada y otros, 
plaza de garaje, telé
fono: 50 33 05

VENDO CAMION 
DAF Modelo 2.500
P.M.A. 20.000 kg., fre
no eléctrico basculan
te y carrocería alumi
nio. ' 9 meses uso.
Teléfono: 21 86 62

• VENDO local comercial 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• BENIDORM Alquilo apar
tamento. Playa Levante. 
Teléfono: 23 52 93

• RESIDENCIA masculina
David.
22 03 52-22 02 14

Teléfonos:

• ALQUILO local acondi
cionado, agua, luz. Pérez 
Galdós, 32. Teléfono: 
23 33 21

SE ALQUILA
Local comercial acon
dicionado 535 m^. con 
salida a dos calles 
C/Capitán Cortés. Casi 
frente a Pryca. Teléfo
no: 22 42 55

lí a m lARiA

ALBACETE 
MAS CERCA 

DE LA PLAYA 
COSTA BLANCA 

ALICANTE

ARENALES DEL SOL 
SANTA POLA 
GUARDAMAR 
TORREVIEJA

CAMPOAMOR

EN TORREVIEJA
APARTAMENTOS

DESDE: 2.900.000
^PROMOCIONES
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• LAS MEJORES PLAYAS
• PARAJES NATURALES
• SU VIVIENDA TURISTICA

DESDE 
4.500.000 pta.
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*■ 23 Enipta
FACILIDADES DE PACO

APARTAMENTOS 
EN 

VENTA Y 
ALQUILER

-E- 23 4184
InniobUiaria EMILIO HERNANDEZ

PEREZ GALDOS ,17

GREGORIO MARAÑON ,80
(96) 6700768

TORREVIEJA

¿^\SA GAONA, 5 
1^24 10 84

centro do estudios

LA ACADEMIA CABA
FELICITA A sus ALUMNOS POR

HABER APROBADO LA OPOSICION
DE CELADORES DEL INSALUD

(FALTA EL EJERCICIO PRACTICO)
Alfaro López Flores: M® Angeles 12.0930
Almendros Cantos; Pedro 10.6977
Aparicio Monasor; Agustina 14.4186
Aparicio Monasor; José Miguel 15.8140
Calero del Valle; Encarna 11.1628
Cifuentes Palencia; María Elena 13.9535
Córcoles Molina; J. Ramón 13.9535
Cortes Navarro; Purificación 14.4186
Cortes Piqueras: Julia 10.6977
Díaz Díaz; Amalia 11.1628
Fagúndez Fagúndez; Julia 10.69^
Felipe Cano; María Dolores 10.2326
Fernández Fernández; Antonio 13.4884
Fe''nández López: Angeles 17.2093
García García; Periférico 15.8140
García García; M® Jesús 10.6977
García Villanueva: Valeriano 12.5581
Garrido Aragonés: Dolores 10.6977
Gómez González: Manuel Vicente 16.7442
González Fernández; Juan 13.4844
González Fernández; Juan 13.4884
Jiménez Gómez; M® José 12.5581
Jiménez Parra; Carmen 12.0930
López García; Juan José 12.5581
Lozano Palacios: Benilde 15.814 1
Marín Andújar; Marina 10.697/
Marín Martínez; Teresa 13.9535
Márquez Palencia: Juan Antonio 10.2326
Martínez Honrubia; Manuela 15.8140
Martínez Martínez; Ascensión 13.9535
Martínez Piñera; Rafael 12.0930
Martínez Sáez; Miguel 11.6279
Mondéjar Romero: Pedro 11.6279
Morote Carretero; María José 15.8140
Navarro Valverde; Alicia 14.4186
Pérez Bautista; Pilar 12.5581
Polo García: Angel 10.2326
Requena Sánchez; María Angeles 10.6977
Rodríguez Castellar; Manuel 11.6279
Roldán: Francisco 12.5581
Romero García; Juan Angel 13.4884
Romero Sánchez: María Angeles 13.0233
Rubio Moreno; Fernando 13.4884
Ruescas Sánchez; Fermín 13.4884
Sahuquillo Gómez; Antonia

20.0000Número 1 de la oposición
Sequra Segura; María Soledad 14.4186
Simarro Andújar; Adelina 13.9535
Talavera Sotoca; Adela 11.1628
Toledo Ramírez; Monserrat 10.2326
Tomás Sánchez; Gustavo 11.6279
Verdejo García; Trinidad 10.2326
Villena Graells; Juan Andrés 16.2791
Vizcaya López; Emilia 12.0930
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Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

08,05.- CADA MAÑA- - 
NA

09,00.- SESION MATI
NAL

“El hombre que vino 
del odio” (1970 - 78‘)

Director: León Kli- 
mowsky

Intérpretes: Denis 
Safren, Luziana Paluzzi

Joe Scott, joven sargen
to en la guerra de Viet
nam, después de una dis
cusión con un superior, es 
llevado a un consejo de 
guerra.

10,25.- DE PAR EN 
PAR ,

12,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,05.- LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA 
“Yo compro esa mujer” 
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
■ CON LA PROGRAJVIA- 

CION NACIONAL
14,30.- NO TE RIAS 

QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- ESTA ES SU 

CASA
17,35.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,40.- LLAVE EN 

MANO
18,10.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,25.- LA TIRA DE

Las telenovelas ocupan gran parte de la programación matinal y de sobremesa en todas las cadenas televisivas.

4

02,00.. CIERRE DI
EMISION

CANAL+

08.00.- REDACCIOK
NOTICIAS ’
NEWS ’ *®^ "“^

CIPALES ;
09,25.- HUMOWr

HALE Y PACE ¡1»
10,00.- CINE: U r* 

TRAMPA DE VENUi idí
11,37.- CINE: E 

GRAN PEE WEE

9

«A13,00.-DIBUJOS AiNI o, 
MADOS: VECINOS Dl ,, 
OTRO PLANETA

13,30.- LOS 40 PRIN «’'’
CIPALES

14,00.- REDACCION
NOTICIAS

14,10.- DIBUJOS ANI 
MADOS

raei

JIA] 
svisi

AVENTURAS 
“Superboy” 
18,50.- JUEGA

NOSOTROS

DE...
13,05.- BARRIO 

SESAMO
13,30.- DIBUJA 2
14,00.- WEBSTER 
14,25.- NOTICIAS 
14,30.- ESTADIO 2
15,00.- PASEO CEN

TRAL
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Viva Max” (1969 - 89‘)
Director: Jerry Paris
Intérpretes: Peter Usti- 

nov, Pamela Tiffin, Jonat
han Winters, John Austin

El general mexicano 
Maximiliano Rodríguez 
de Santos cruza la fron
tera con los Estados Uni
dos al frente de cien hom
bres. Pretende ocupar las 
ruinas de El Alamo y 
resistir allí como lo hicie
ron ciento - treinta años 
antes los colonos nortea
mericanos enfrentados al 
general Santa Ana.

18,05.- NO HCIAS
18,10.- HISTORIAS

CON

19,20.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,29'.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30.- TELEDIARIO 
2

21,00.- FIESTA DE
VERANO

22,15.- EL PRI- 
MI-JUEGO

22,30.- FIESTA DE

DE CADA DIA 
19,00.- AL FILO

LO IMPOSIBLE 
19,30.- DIBUJA 2 
19,55.- T y T 
20,20.- CHEERS

DE

21,00.- ESPIRAL: 
DETRAS DE LA NOTI
CIA

21,55.- LARGOME
TRAJE

“La dama del velo”
Director: Edward Ben

nett

VERANO 
ción) 

23,00.-

(Continua-

ESTRENOS

24,00.- 
NOCHE

00,30.- 
GALERIA

DIARIO

LA GRAN

“Arte y publicidad”
01,30.- DESPEDIDA Y

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
10,00 - NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS .
12,05.- LA HORA

Intérpretes: David 
Suchet, Hugh Frasser

22,50.- JUEVES CINE
“Ultimo tren a Katan- 

ga” (1967 - 95‘)
Director: Jack Cardiff
Intérpretes:. Rod Tay

lor, Yvette Mimieux, Ken
neth More, Jim Brown

En los difíciles días de 
la revolución del Congo 
un mercenario es contra
tado para ir a una mina 
de diamantes y recuperar 
un' cargamento valorado 
en 50 millones de dólares.

00,35.- METROPOLIS
01,00.- ULTIMA 

SESION DE CINE
FILMOTECA TV: 

CICLO: CINE POLACO
“La madre de los 

Reyes” (1982 - 115‘)
Director: Janusz Zaors- 

ki
Intérpretes: Magda 

Teresa Wojcik, Zbigniew 
Zapaztewicz

Lucía Reyes, joven viu
da con cuatro hijos, inten
ta salir adelante en tiem
pos difíciles: Varsovia, en 
los primeros años treinta, 
es una ciudad llena de 
problemas políticos y 
sociales que se agravarán 
con la guerra.

03,05.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

ANTENA 3

08,00.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA. LA

VIDA
10,30.- PASARELA
10,55.- PASIONARIA
11,20.- TAN CONTEN

TOS
12,00.- SANTA BAR

BARA
13,30.- NOTICIAS
14,00.- EMBRUJADA
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
. 15,00.-NOTICIAS

15,30.- TELECINE
“Mas allá de la duda 

razonable”
17,15.- NOTICIAS..
17,18.- LA MERIEN

DA
18,45.- NOTICIAS
18,48.- BONANZA
19,45.- LA RULETA

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL EQUIPO A
22,00.- NOTICIAS
22,01.- CINTURON

NEGRO
“Dragones de fuego”
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOU GRANT
01,00.- ESCUELA DE

PERIODISMO
02,00.- PASARELA
02,45.- CIERRE DE

EMISION

07,00.- CARTA DE
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE

LA ECONOMIA

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY

09,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,30.- ENAMORAR
SE

10,15.- TELERRO- 
MANCE: “María, María”

U,00.- CINE CORA
ZON:

“Macho Callhan”
12,45.- VACACIONES

EN EL MAR
13,30.- LAS AVENTU

RAS DE HACCHY
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO
14,40.- TELERRO- 

MANCE: “Inés Díiarte, 
secretaria”

15,30.- HUMOR DE 
SOBREMESA:

- “Apartamento para 
tres”

- “Segundo matrimo
nio”

16,30.- TARDE. 
CORAZON:

- “Hotel”
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- TELERRO-

MANCE: “Topacio”
20,30.- SUPERGOL:

CAMPEONES II
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PAN

TALLA TV:
“El gran asalto al ban

co”
23,45.- ENTRE HOY

Y MAÑANA
24,15.- ¡AY, QUE 

CALOR!
01,00.- EL INSPEC

TOR DERRICK

14,35.-DIBUJOS ANI 
MADOS: PIGSBUR( ““
PIGS mam

15,00.- CINE: Ej®án 
Bño.VENGADOR

16,29.- PIEZA! W
CANAL +

16,37.- CINE: EL JU 
CIO DEL DEBER

spai 
1)10 ( 
leba18,11.- SESION DI 

TARDE: ECOS Durana
GUERRA

20,00.- AVANC!
unes 
1992 
la eREDACCION

20,05.- TELECOM! b p 
DIA: LOS PRIMERO erin
DE LA CLASE

20,30.- LOS 40 PR® Ho 
«paíi 
Miria

CIPALES
21,00.- TELECOM 

DIA- PRIMOS LEJA bani

^^- REDACCB

NOTICIAS
22,00.- ESTRES ibeu. 

CANAL +: JOHNNY 0 nj^

GUAPO
23,36.- SEGUNDA

SESIÓN: ESPIA
01,07.CINE:

GIA DE UN^OR
02,32.- CIERRE W

EMISION

CANAL 9

07,45.-

íiismi 
San 

osla,

Nuevo episodio de “Las calles de San Francisco”. “Arle y publicidad” es el título de “La gran galería”.
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¡TVE y la RAI emiten simultáneamente 
y en directo “Fiesta mediterránea”

^^^ lespucio “La gran galería^’ ofrece un reportaje dedicado a ¡a exposición '^Arte y publicidad 1880-1990^^
PRIN '------------------

Rfj e italianos podrán
E: L^boy el primer progra- 

áe entretenimiento que/ENU_
E: Elfadenas de radiotele-

ISAM
HM europeas, RTVE y

OSD
RAÍ, producen y emiten 
ínHáneamente en direc-

Piyj COB el Dombre de “Fies- 
siediterránea”.
MADRID (Efe).- Las dos

5 y^^l visiones realizaron el pasa-
11 de junio una conexión 

iS^ lullánea de prueba y pre- 
B(jj}( liaron a sus conductores, 

¡riam Díaz Aroca y Ricardo 
3; EI niández Deu, por parte 

mía, y a los italianos 
EZA! Wla Cana y Gigi Sabani.

0 programa, dividido en 
ÍLJUl apartes, es una experiencia 
1 oto encaminada a servir de 
N Di leba para las emisiones
S Dl ^nacionales del continen-

1

Miriam Díaz Aroca y Ricardo Fernández Deu presentarán el nuevo espacio.que se desarrollarán a partir 
1992.
h elección de España e 

.OMI lía para protagonizar este 
lERO oriniento responde, según

ÍYE, a la afinidad de gustos 
ie forma de trabajo de los 
5 países.
blinam Díaz Aroca y Gigi 

presentarán la parte 
'programa que tendrá lugar 
“Paña en la localidad de 

’^^ieritras que 
9Y El í ^ ?^^ y Ricardo Fer- 

^z Deu conducirán la

:cioí

J^misión desde el castillo 
.J® Vincent del Valle de

JI^ Wí. Situado en los Alpes

)R
E Di

italianos.
A lo largo de 95 minutos 

de duración de cada uno de 
los dos programas pasarán por 
los dos escenarios artistas de 
la parte española y de la ita
liana.

Hoy la popular presentado
ra de “Cajón Desastre” y Gigi 
Sabani estarán en Tossa de 
Mar y Ricardo Fernández Deu 
y Rafaella en el Valle de Aos- 
ta, para cambiar su emplaza
miento el próximo 27 de junio, 
día en el que se emitirá la 
segunda parte de “Fiesta

Mediterránea”.
En esta primera entrega 

intervendrán Montserrat 
Caballé, Claudio Baglioni, 
Orquesta de Cámara del 
Ampurdán, Orquesta Alca
traz, Paloma San Basilio, Ser
gio Dalma, Olé-Olé, Ana 
Belén, Los Chichos, Alberto 
Sordi, Arturo Braguetti, Ladri 
di biciclete y Raff.

El próximo jueves, los artis
tas invitados son Zucchero, 
Paul Young, Paolo Rossi, Al 
Bano y Romina Power, 
Umberto Tozzi, Pino Daniele,

Francesco de Gregori, El Ulti
mo de la Fila, El Tricicle, Fer
nando Fontenla y Pepe 
Carroll.

Para la realización de estos 
programas se movilizará a 700 
personas de los dos países y 
sólo en España se emplearán 
un millón y medio de watios 
de luz blanca, veinte proyec
tores robotizados y tres globos 
aerostáticos, aparte del des
pliegue de cámaras y material 
de producción audiovisual.

El espacio “La Gran Gale
ría” ofrecerá hoy un intere
sante reportaje dedicado a la 
exposición “Arte y Publicidad 
1880-1990” que acogió el Cen
tro Georges Pompidou de 
París del 31 de octubre del 
pasado año al 25 de febrero 
de 1991.

La exposición recogía las 
influencias del arte en la 
publicidad y las de la publi
cidad en el arte durante este 
último siglo.

Se iniciaba con carteles del 
pintor Toulousse Lautrec y 
recorría los movimientos artís
ticos como cubismo, futurismo 
o dadaísmo.

También se podía contem
plar las actividades de artistas 
aislados como Leger, Sonia 
Delannay o Duchamp, el 
desarrollo de la arquitectura 
en torno al espacio publici
tario, el grafismo al servicio 
de la publicidad o varios spots 
realizados por directores de 
cine como Fellini o Spielberg.

Citas

Javier Solana.

-JOSE LUIS NUÑEZ, presi
dente del Barcelona: “Estoy 
aprendiendo a dar volteretas 
por si viene Hugo al Barca”.

-DIONISIO RODRIGUEZ, 
“EL DIONI”: “Si no llega a 
aparecer el asesino de Laura 
Palmer me lo habrían imputado 
a mi”.

-JAVIER SOLANA, ministro 
de Educación: “En democracia 
los pactos sorprendentes se 
pagan recibiendo menos votos”.

-EDUARDO MARTIN 
TOVAL, portavoz del Grupo 
Socialista en el Congreso: “Me 
resulta curiosísimo que se digan 
tantas barbaridades como se 
están diciendo”.

-BORIS YELTSIN, presiden
te de la Federación Rusa: “No 
necesitamos deudas sino inver
siones extranjeras”.

-BORIS BECKER, tenista: 
“Sólo ambiciono sentarme en 
un bar con los amigos y tomar 
una cerveza”.

-MIGUEL BOSE, cantante: 
“Después de trabajar con 
Almodóvar se que voy a cantar 
y escribir de otra manera”.( ¡a
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En '‘Estrenos TV la primera cadena tiene programado a las 23,00 horas la emisión de “Lola Montes

‘‘Más allá de la duda”, la historia de 
un inocente acusado de doble asesinato

En estrenos TV, la primera 
cadena tiene programado para 
las 23,00 la emisión de “Lx)la 
Montes”, del director nortea
mericano Ian Gilmoy e intre- 
pretada por Linda Cropper, 
Nicholas Eadie, Peter Whitfort 
y Pat Thompson. La famosa bai
larina de origen español, Lola 
Montes, en la cima de su carre
ra artística y amorosa, realiza 
una gira por diversas ciudades 
de Australia. Su difícil carácter 
y el diagnóstico de una enfer
medad incurable hacen que la 
gira sea tumultuosa y proble
mática.

Las segunda cadena emitirá 
a las 16,30, “¡Viva Max!” del 
director Jerry Parris e interpre
tada por Peter Ustinov, Pamela 
Tiffin, Jonathan Winters y 
Henry Morgan. El general 
mexicano Maximiliano Rodrí
guez cruza la frontera con los 
Estados Unidos al frente de 
cien hombres. Pretende ocupar 
las rumas de El Alamo y resistir 
allí como lo hicieran ciento 
treinta hombres años antes los 
colonos norteamericanos 
enfrentados a Santa Ana.

A las 22,05, la 2 emite “El

último tren a Katanga”, pro
ducción británica dirigida por 
Jack Cardiff e interpretada por 
Rod Taylor, Ivette Mimieux y 
Keneth More. En los difíciles 
días de la revolución del Congo, 
un mercenario es contratado 
para ir a una mina de aiamantes 
y recuperar un cargamento 
valorado en 50 millones de 
dólares. Organiza un tren con 
soldados y parten hacia su obje
tivo en una violenta y sangrienta 
misión.

La cadena de televisión Ante
na 3 emite a las 15,30, la pelí
cula “Más allá de la duda razo
nable”. Interpretada por David 
Hemmings, Tony Barri, John 
Margreaves y Martyn Sander
son.

Una película de intriga que 
relata los avatares de un ino
cente acusado de doble asesi
nato. Está basada en un hecho 
real.

A las 2 2,05, Antena 3 pro
grama “Dragones de fuego”, del 
director chino Man Tsu Chi e 
interpretada por Dragon Lee y 
Chan Sie Ming. Bruce Lee, un 
experto luchador de Kung-Fu, 
regresa de los Estados Unidos

Amplia oferta cinematográfica en la programación del jueves.

a Hong- Konh para ayudar a 
su amigo Sammy. Este ha sido 
víctima de una trampa y ha per
dido unos valiosos diamantes 
pertenecientes al jefe de la ban
da See Tung San. El amigo de 
Sammy envía a su primo a reu
nirse con Bruce en el aeropuer
to, pero por error recoge a otra 
persona, cuyo parecido con

Bruce es increíble, y aquí 
empiezan los problemas, lele 
5 emite a las 11,02, la película 
“Macho Callaban”, interpretada 
por Davi Janssen y Jean Seberg. 
Diego “Macho” Callaban esca
pa de una prisión del ejército 
confederado. En su camino 
hacia el oeste se encuentra con 
una pareja de casados.



La Cuervera

ALTOZANO

Ibacete está en llano, pero también está 
en cuesta. Buena parte de la provincia 
no tiene de manchega más que el nombre 

autonómico, y sus habitantes, además de soportar 
que les llamen “castellano-manchegos”, ven resig
nadamente como su comarca serrana sigue teniendo 
los mismos problemas de infraestructura y el mismo 
ínfimo nivel de vida que en los tiempos del Conde 
de Romanones, como diría nuestro presidente Bono. 

Nuestro presidente Bono que, por cierto, nació 
en un pueblo de la Sierra, Salobre, y bien que 
presume de ello. Presume, pero poco hace para 
mejorar la situación de sus coterráneos, salvo con
seguirles viajes de una semana a Santander por cua-

Como los 
caracoles serranos

DIMASCUEVAS

tro mil pesetas y bailar con ellos en las fiestas patro
nales dejando por un momento los jardines de su 
Palacio toledano de Fuensalida.

Y serrano es también (al menos de adopción) 
el eterno Juan Francisco Fernández, que a su con
dición de presidente vitalicio de la Diputación une 
desde hace cuatro años el cargo de alcalde de Alca-

raz, donde forjó su personalidad en las oficinas ( * 
Extensión Agraria y donde suponemos quenopen 
sará jubilarse una vez que termine su cañera d 
Económicas cuyos libros estudia en el suntuoso des! 
pacho del Palacio del Paseo de la Libertad, ank 
José Antonio (qué casualidad).

Serranos son Bono y J.F., serranos como los car 
coles. Y como los caracoles hacen que avance s 
Sierra: lenta, lentita, y no precisamente segura, 
coipo los caracoles se está muriendo la Siena: eng 
ñada y cociéndose en su propia salsa. Los nuevi

El pisto

y

Un 
anc 
ira' 
mp

caciques han cambiado el látigo dictatorial por 
salsa y la hierbabuena de la demagogia barata. 1 
hay nada nuevo bajo el sol de la Sierra.
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expondrá una ^ 
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■ La flamante alcaldesa de 

Albacete ha decidido asumir 
la concejalía del Cementerio. 
Por lo visto, desde que se 
fue Jorge Navarro no hay 
nadie a quieft le apetezca 
asumir ese “marrón”.

tos nos habn manifestado su 
agrado por el extra: para eso 
estamos, y quién sabe si el 
año que viene no tendremos 
que hacer otro número espe
cial para celebrar nuestra 
participación en la copa* de 
la UEFA...

“Conferencia 
introducción a 
Zen”, hoy en e 
Ateneo de 
Albacete

lap: 
del 

le d 
eald 
ma 
mo:

■ Y eso que el Campo
santo no deja de ser una par
cela de poder bastante atrac
tiva: la gente agradece 
mucho las flores y los arbo
litos que se ponen entre tum
bas y nichos, y el crematorio 
es un nuevo servicio que 
hacía falta para una ciudad 
y una provincia como la 
nuestra. Pero se ve que la 
superstición puede más que 
los razonamientos, y no hay 
concejal que quiera arries
garse al “mal fario” de tratar 
temas de muertos e inhuma
ciones. Toquemos madera.

■ Mientras en el Partido 
Popular de Albacete se tiran 
los trastos a la cabeza tras 
los maravillosos resultados 
electorales del pasado 26 de 
mayo, Miguel Ramírez sigue 
erre que erre con sus pre
guntas al Ministerio sobre 
temas agrícolas. No es que 
le hagan mucho caso, pero 
hacer oposición es eso, y 
quien no lo entienda no 
ganará las elecciones jamás 
de los jamases.

■ Las páginas especiales 
que el periódico dedicó ayer 
al histórico ascenso del “Al
ba” a Primera División se 
agotó al poco de llegar a 
los quioscos. Son numerosos 
los lectores que han llamado 
a la redacción para felicitar
nos por el trabajo realizado, 
que muchos guardarán como 
testimonio del evento.

■ Desde aquí queremos 
agradecer su apoyo a cuan-

La Tribuna

Uáü------

Se agotó el extra.

73 carteles, 73.- El concurso convocado por el Ayun
tamiento para el cartel anunciador de la Feria 91 ha tenido 
una alta participación: setenta y dos artistas se quedaron 
con las ganas de llevarse las 350.000 pesetas del premio. 
El consuelo que tendrán veinte de ellos será ver su obra 
en la exposición que se montará en la Casa Consistorial 
con los carteles seleccionados por su calidad entre los pre
sentados. Menos da una piedra, y siempre queda el recurso 
de volver a intentarlo el próximo año. luis miguel

lONCE

47.691
(Premiados con 2.500.006 Ptas.)

Terminaciones y premios

Num.
7.691

691
91

1

Ptas.

50.000
5.000

500
100

en torno a w j ^^^^, 
retiro y conviv ^^^^pij
días 22 y 23 j^jjjoí

también < 
Requena, tam 
por la Asociación 
Oriental.
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